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El Corral de Comedias no reúne las 
más mínimas medidas de seguridad

Vi Corral de Comedias de 
/Amagro no reúne ni la 
¡g^s mínima garantía de 
sesuridad par^ el público, 
s^ún declaró el director 
¿el monumento, Andrés
Peláez.

En caso de que se produjera 
un incendio, continuó, “se 
convertiría en una verdadera 
trampa mortal”. Además, cree 
que el último derrumbamiento 
«es una advertencia de lo que 
ouede pasar en breve”.

(Pág.16)

Peláez considera 
necesaria la 
celebración de un 
congreso donde un 
grupo de expertos 
estudien la 
verdadera situación 
en la que se 
encuentra el Corral 
de Comedias

El Corral no es seguro para el público.

Los cadáveres flotan en las aguas

Aparecen 
numerosas 
carpas muertas 
en la zona de El 
Pielago

(Pág. 5)

.Algunos miembros de la candidatura local del Partido Popular.

El partido presentó su programa electoral

Convocados por Comisiones Obreras y UGT

Los empleados de Repsol 
amenazan con la huelga 

en tódos los centros

El PP dice que si tiene 
el Gobierno Municipal 
acabará con la deuda

(Pág. 5)

Los sindicatos Cornisones 
Obreras y UGT amenazan 
con convocar una huelga el 
próximo 3 de junio en todos 
los centros de trabajo de 
Repsol Química, si no se lle
ga a un acuerdo con la patro
nal en la reunión del próxi
mo día 24, y se consiguen 
desbloquear las negociacio
nes del convenio colectivo.

La fecha ha sido elegida 
porque el 3 de junio se cele
bra dn Madrid la junta gene
ral de accionistas de la 
empresa. Pretenden manifes
tarse frente al Palacio de 
Congresos para “chafar a la 
empresa el triunfalismo“ del 
balance de beneficios que 
expondrán « los asociados. 
Está previsto fletar autobu
ses para la ocasión desde 
toda España. (Pág. 40)

IU afirma que 
con el TAV la 
región sólo será 
un barrio de 
Madrid

Posible huelga en Repsol.

El diputado nacional de 
Izquierda Unida, José Luis 
Núñez, delcaró durante la pre
sentación del programa de la 
coalición 'en Valdepeñas que 
“cuando Pepe Bono dice que 
Ciudad Real va a quedar a una 
hora de Madrid, está recono
ciendo que Castilla-La Mancha 
será sólo un satélite del área 
metropolitana de Madrid”. 
Además expresó su confianza 
en que tras los comicios no que
de un solo lugar en España don
de su formación política no ten
ga alguna representación.

(Pág. 13)

LISTA DE LOTERIA- 
PRIMITIVA

(Pág. 25)

Día del Voto en Puertollano. Cientos de puer- 
oHanenses desfilaron ayer por la calle del Pozo para recibir 
“•■ación de carne con patatas. El alcalde, Ramón Fernández 

^ pinosa, fue el encargado de encender la primera caldera 
'as 17 donde se cocinaron 3.500 kilos de carne de vaca, 

W posteriormente fueron repartidos entre todos. (Pág. 10)

REGALO
MOTOCICLETA 
SUZUKI LIDO 75

Por aumentar Y mantenerlo 
tu ahorro un plazo

875.000 ”tas. 24 meses
1.750.000 Ptas. 12 meses 
.3.000.000 Ptas. 7 meses

Caja de Albacete

^ Y además ■
El Banco de 
España rebaja en 
0,75 puntos el 
precio del dinero 
_______________ (Pág. 25) 

El Senado repite 
la votación del 
proyecto de ley 
del IRPF

(Pág.22)

León quedó 
paralizado por el 
éxito de una 
huelga general

(Pág. 24)

M.C.D.



Viernes, 17 de
Mayo de 1991 TRIBUNA

La Tribuna
Firmas invitadas

Año II
Depósito Legal: 

CR-1164-90
Editor
Carlos

Zuloaga López-

Director 
Manuel

López Camarena

Redacción:
Ana Marta Araus, 

Pilar Ortega Gutiérrez, 
Imelda García Arana, 
Carlos Muñoz de 
Luna, Pilar Muñoz 
González, Diego del 
Moral.

Telefotos: 
Efe

Agencias informativas: 
Efe, Lid y Mencheta

Redacción, administra
ción, suscripción y 
publicidad:
Plaza del Pilar, 8, 
Entreplanta.

Teléfonos:
21 53 01

Fax: (926) 21 53 06

EDITA: PLBLICISA 
(Publicaciones de 

Ciudad Real, S.A.)

EI cansancio del caballo
1 periodista Ismael Fuente ha 
escrito un libro que además 
de bonito título, “EI caballo 

cansado”, hurga en la llaga no cerra
da todavía de los socialistas: cómo 
planteare la sucesión de Felipe 
González.

Desde la distancia, sin subjetivis
mos, filias ni fobias. Fuente cuenta 
historias, ofrece muchos datos y 
pocas opiniones, y explica lo que 
sucede dentro del PSOE desde que 
se produjo el asalto de Suresnes, 
y cómo se vive en el PSOE la situa
ción de ser el partido en el poder 
y con todo el poder.

Felipe González querría dejar La 
Moncloa, pero su sentido de la res
ponsabilidad le obliga a presentarse 
una y otra vez a las generales, cons
ciente de que es el mayor capital 
del partido y que el partido necesita 
de él para seguir gobernando. Esa 
es la tesis de “El caballo”, aderezada 
con infinitos testimonios que dan 
fe del cansancio de Felipe González, 
persona ambiciosa de poder como 
todos los políticos, pero que en oca
siones' se debate con su otro yo que

PILAR CERNUDA

se inclina personalpor una vida
menos pública y una necesidad vital 
de salir al aire libre y hacer lo que 
le dé la real gana, como hacía antes 
de ser “Isidoro”.

El Felipe González “caballo can
sado” es bastante más auténtico que 
el González que nos quieren hacer 
creer algunos que vive en la Mon
cloa, un González que no comete 
errores, que dedica veinticuatro 
horas sobre veinticuatro a decidir 
grandes cuestiones y que apenas ve 
más allá de las cuatro paredes de
sus dos despachos.

El “caballo cansado” está más sin

Sevilla tuvo que

dejar La Moncloa, P^ro ? \ 
sentido de la responsabi|¿ 
le obliga a presentarse u 
y otra vez a las generales 
consciente de que es 1 
mayor capital del partido J

embargo más próximo a los ebd, 
daños de la calle; todos puedJ 
comprender su Ímtima conversacis 
.con el Rey,, casi una. confesión , 
la que le cuenta que tiene «J 
de ser más persona y menos'» 
sidente. ^\

El problema del caballo Feb 
González es que ni siquiera puede 
permitirse el lujo del cansancio. Una 
vez lo hizo y las consecuencias gra
ves de su anunciada renuncia las 
estamos viviendo ahora. La desazón 
de González viene precisamente de
ahí, de que no puede cansarse,

ser
)»?

5^
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uis Yáñez, según rezan las encues
tas, no va a tener mejor suerte 
que Manuel del Valle, actual 

alcalde socialista de la capital andaluza. 
Yáñez, la gran esperanza de la calle 
Ferraz de Madrid para apuntalar el feudo 
sevillano, no sólo no va a superar en 
número de concejales a su antecesor, sino 
que podría pasar que perdiera uno. Esta 
vez la jugada no va a tener el buen 
resultado de las autonómicas del año 
pasado cuando Manuel Chave alcanzaba 
la mayoría absoluta a pesar de haber 
realizado un auténtico aterrizaje forzoso 
en la política de su tierra.

En el ayuntamiento de Sevilla la suma 
de socialistas e IU es la misma que la 
del PP y los andalucistas de Rojas Marcos 
quien, por cierto, está echando el resto 
en la campaña electoral con la mínima 
inversión en pesetas. Rojas Marcos, ade
más de patearse cada metro cuadrado 
de la ciudad, está “vendiendo” un pro
yecto ilusionante y hasta cierto punto 
nuevo, aunque sólo sea por la puesta 
en escena. Don Alejandro no ha perdido 
el tiempo viniendo a Madrid para invitar

JAVIER GONZALEZ FERRARI

La clave puede estar en que, 
al final, la suma de escaños 
entre PA y PP supere en uno 
sólo al PSOE. ¿Qué pasaría 
entonces? Pues que un pacto 
entre ambos partidos le qui
taría la alcaldía a Yáñez y 
la posibilidad de ser el bur
gomaestre en los fastos del 
92

a comer o cenar a los comentaristas polí
ticos del “foro”. De la mañana a la noche 
recorre la ciudad, sus barrios, acompa
ñado de jóvenes con banderas. Lo que 
él llama publicidad en movimiento. A 
pesar de todo la diferencia de voto con 
el PSOE sigue siendo muy importante.

EI andalucismo resurge, como se demos-1 
tró en junio del 90, pero de forma mi^l 
moderada frente a esa enrome, gigantesta 1 
máquina electoral que es el PSOE, sobre \ 
todo en Andalucía. 1
La clave puede estar en que, al final, \ 
la suma de escaños entre PA y PP supere r 
en uno sólo al PSOE. ¿Qué pasaría 
entonces? Pues^que un pacto entre ambos 
partidos le quitaría la alcaldía a Yáñez 
y la posibilidad de ser el burgomaestre 
en los fastos del 92. Claro que puede 
funcionar ese pacto que todos niegan en 
público y del que hablan en privado, 
según el cual socialistas y populares se 
repartirían Sevilla y Madrid. La primera 
para Yáñez y la segunda para Alvarez 
del Manzano. Todo puede pasar después 
del día 26 cuando llegue la hora de los 
pactos, unos pactos que no serán fáciles 
y automáticos como ocurriera en el 79, 
Entre PSOE e IU no es amor, preci- 
samentem, lo que hay. Julio Anguila | 
quiere importantes concesiones, y no se 
conforma .con que en esta campaña 
Alfonso Guerra no le insulte.

La Tribuna
de Ciudad Real -
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La libertad de expresión y las actuaciones 
judiciales (y II)

(*) OLAYO GONZALEZ SOLER

eiercicio del derecho a la libertad 
Ú de expresión, para cuya regula-

ción el art. 10 del Convenio Euro- 
“^rte del principio de prohibir la 
P®” P ' de las autoridades públicas y 
''')^f^"*^*no se tomen en consideración 
*’' fieras», admite en dicho texto con-

• "al restricciones siempre que las 
cumplan los siguientes requisitos: 

revistas en la ley; responder a un 
ftep'tiwoi ®®’‘ necesarias en una socie- 

^5fTque respecta a los fines legí- 

• «se enumeran hasta diez en el Con-
• Y están formulados con tanta 

'Íeüedad como representa decir la
.Ld nacional o pública; la defensa 

níden V la prevención del delito; la
* salud 0 la moral; la 

Kensa de la reputación o los derechos 
• os‘ la garantía de la confidencialidad 
fímnas informaciones o de la auto- 
■dd^y *a imparcialidad del poder

Puede parecer excesivo el catalogo de 
fines susceptibles de legitimar una res- 
Lción en el ejercicio del derecho a la 
libertad de expresión. Pero no se debe 
olvidar que para que dicha restricción 
sea legítima es necesario, además, que 
es!é prevista en la ley y que sea con- 

--- en una sociedadsidersós necesaria 
liemocrática.

del requisito de la

de la necesidad de

El cumplimiento 
previsión legal no plantea problemas, 
pero la apreciación de la necesidad de 
la restricción en una sociedad democrá- 
fica es tarea en la t^ue, aún cuando se 
reconoce un cierto margen de aprecia- 
acón a cada Estado, desempeñan un des
tacado papel los órganos que el propio 
Convenio instituye para velar por su 
aplicación.

Dichos órganos son, fundamentalmen
te, dos: la Comisión y el Tribunal Euro
peo de Derechos Humanos. Ambos tie
nen naturaleza judicial y, son por tanto, 
independientes. Para desarrollar su labor 
tienen que apoyarse en el propio Con
venio Europeo. En consecuencia, no son 
los Estados, ni sus Gobiernos ni sus Jue
ces, los que valoran la necesidad de la 
restricción, sino órganos judiciales euro
peos independientes, que aplican una 
norma internacional (el Convenio Euro
peo), Ja cual interpretan conforme a sus 
propios criterios, aunque tengan en cuen
ta pautas comunes en los Estados parte 
en el Convenio citado.

ladependencia del Poder Judicial

Hemos dicho con anterioridad que uno 
de los fines cuya salvaguarda puede jus
tificar una restricción a la libertad de

No hay motivos, en mi opinión, para “escandalizarse” 
por las informaciones de los “media” sobre asuntos no 
sentenciados si la acusación ha sido formulada. Serán 
únicamente consideraciones derivadas del respeto a la 
vida privada y familiar

expresión es el de garantizar la autoridad 
y la independencia del Poder Judicial. 
¿Puede entenderse que dentro de dicho 
fín se incluye lo que usualmente se deno
minan “casos sub judice”?

No soy partidario de considerar que 
la expresión “sub judice” permita dar 
cobijo a cualquier restricción al ejercicio 
de la libertad de expresión.

Entendiendo que es un flaco servicio 
el que se hace a la causa pública de 
la justicia cuando, indiscriminadamente, 
se pretende que el silencio rodee sus 
actuaciones. Nunca existirá más peligro 
para preservar la independencia y la auto
ridad del poder judicial que cuando se 
impida que la opinión pública, informada 
convenientemente mediante la difu^ón 
de las actuaciones judiciales, pueda 
desempeñar su papel de control demo
crático también en el terreno de lo judi
cial. El secreto, la ausencia de “luz y 
taquígrafos” es un caldo de cultivo en 
el que proliferan con extraordinaria rapi
dez las actitudes corporativas y dicta
toriales.

Quienes mantienen o quienes practi
can (cualquiera que sea la opinión que 
mantengan) lo contrario,,sufren un grave 
error de perspectiva; confunden el interés 
social con el interés particular de aquellos 
intervinientes en las actuaciones judicia
les, cualquiera que sea su condición (au
toridades, funcionarios, abogados, procu
radores...), cuya actividad pretenden que 
no sea conocida por los ciudadanos. Y 
de esa manera colocan el interés par
ticular por encima d.el interés social, lo 
que estimo es poco compatible con las 
exigencias de una sociedad democrática.

Así lo entendió el Tribunal Europeo 
de Derechos Humanos en el asunto de 
la “talidomia” o del “Sunday Times”, en 
cuya sentencia, aún aceptando la alega
ción del Gobierno británico del riesgo 
que entraña para la autoridad y para 
la independencia del poder judicial los 
“juicios” paralelos y anticipados de los 
medios de comunicación, sostuvo que 
cuando, el asunto preocupa seriamente 
a la opinión pública y se trata con impar
cialidad, permitiendo, además, la difusión 
de opiniones contrarias, no existe “una 
necesidad social imperiosa”, que es la 
que puede justificar la restricción.

Tal criterio es de aplicación en España 
como país parte en el Convenio y en 
virtud de la llamada que el art. 10.2 de 
la Constitución hace a los Convenios 
Internacionales ratificados por España en 
materia de derechos humanos y libertades 
fundamentales para interpretar las nor
mas relativas a los mismos.

Pero, además, en nuestra patria, el art. 
120 de la Constitución Española establece 
que “las actuaciones -judiciales serán 
públicas, con las excepciones que prevean 
las leyes de procedimiento”. Por tanto, 
la regla general es da publicidad y la 
excepción será el secreto.

Ley de Enjuiciamiento criminal

Tal régimen, por lo que respecta a 
los procedimientos criminales, está con
tenido en nuestra vieja y venerable, aun
que nunca completamente aplicada. Ley 
de Enjuiciamiento Criminal, en la que, 
aunque vio la luz en la última parte del 
siglo pasado, se contiene una regulación 
perfectamente compatible con el estable
cido en la Constitución.

Dicha regulación consiste, en esencia, 
en distinguir la fase en la que se encuen
tre el procedimiento; tratándose de 
infracciones cuya persecución no esté 
reservada a la querella privada o de pro
cesos que no hayan sido declarados espe
cialmente secretos, las actuaciones judi
ciales deben de ser secretas mientras se 
realiza la investigación; una vez que se 
ha abierto el juicio oral y hay una acu
sación formulada, la propia Ley dispone 
que “serán públicos todos los actos del 
proceso”.

Además, lo que la Ley prohíbe es la 
difusión a los funcionarios o a las partes 
que intervienen en el proceso, mientras 
éste-se encuentre en fase de investigación. 
Por lo que si la realidad social cuya par
cela constituye el objeto del proceso es 
difundida por otras personas en las que 
no concurre esa condición 0 si la difusión 
tiene lugar antes de que se inicie el pro
ceso, difícil resulta concebir que esa difu
sión no se encuentre amparada por la 
libertad de expresión.

No hay motivos, en mi opinión, para 
“escandalizarse” por las informaciones de 
los “media” sobre asuntos no sentencia

dos si la acusación ha sido formulada. 
Serán únicamente consideraciones deri
vadas del respeto a la vida privada y 
familiar (que es seguro que el periodista 
observará porque es consciente de que 
el ejercicio de la libertad de expresión 
entraña responsabilidad) o de una deci
sión judicial que declare secreto el pro
cedimiento, las que» pueden justificar la 
restricción. .

En el caso de que dicha información 
se ciña a las acusaciones formuladas por 
las partes en el proceso, el riesgo de 
la imparcialidad o de la autoridad del 
Poder Judicial queda reducido a su míni
ma expresión; difícilmente se puede 
hablar entonces de “juicio paralelo y anti
cipado” de los medios de comunicación, 
porque las pretensiones que se están 
difundiendo son las mismas sobre las que 
el Tribunal deberá de juzgar.

Es más, casi me atrevo a afirmar que 
la autoridad y el prestigio del Poder Judi
cial resultarán fortalecidos, porque la 
difusión de las actuaciones judiciales per
mitirá a la sociedad conocer que cuenta 
con jueces tan valerosos como aquellos 
en los que confiaba el molinero prusiano, 
hasta el punto de que se resistió a la 
más grande presión que podía recibir: 
la de su monarca.

Pienso, por último, que incluso'antes 
de que llegue el momento en el que 
la Ley de Enjuiciamiento Criminal prevé 
que sean públicos todos los actos del 
proceso, puede suministrarse información 
a la opinión pública.

Si, como hemos dicho antes, son nece
sidades derivadas de la investigación las 
que justifican el secreto, cuando la misma 
se encuentra en un momento en el que 
el Juez puede, fundamentalmente, adop
tar alguna medida cautelar sobre la per- 

' sona Qibertad o prisión provisionales) o 
bienes (fianzas o embargos) de los impu
tados, es perfectamente posible suminis
trar información porque ha desaparecido 
la causa que justificaba el secreto y por
que la restricción no aparecerá justificada 
ante Ía ausencia, en la mayoría de las 
ocasiones, de la “necesidad social impe
riosa” a la que aludía el Tribunal Euro
peo de Derechos Humanos.

La libertad de expresión, ejercida en 
relación con las actuaciones judiciales en 
el modo en el que se propone, permitirá, 
a mi juicio, la formación de la opinión 
pública sobre la actuación de uno de 
los Poderes del Estado, el encargado de 
administrar la Justicia, que (bueno será 
no olvidarlo) ha merecido justificadamen
te el título que puede leerse en un monu
mento de Viena: “Fundamentum Reg- 
norum”.

(*) Olayo González! Soler es fiscal jefe 
de la Audiencia Provincial de Ciudad 
Real.

CAMBIO DE 
DENOMINACION SOCIAL
Por el presente anuncio se comunica que Francasfer, 

S.L., sita en calle Postas, 6 de Ciudad Real, pasa deno
minarse BIONATUR CIUDAD REAL, S.L

Lo que se comunica a los efectos oportunos.
Fdo.EI Administrador

D. FRANCISCO CASTAÑEDA FERNANDEZ

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
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Viernes, 17 de
Mayo de 1991 OPINION

D
urante largo tiempo, 
los j<^venes hemos 
sido objeto de críti

cas, centradas en la falta de 
interés hacia los asuntos polí
ticos de nuestra nación. Se nos 
ha acusado de pasotismo, deja
dez y otros adjetivos que hacen 
referencia al presunto aleja
miento juvenil de lá cosa 
pública.

La existencia de este fenó
meno es innegable, pero no 
es menos innegable la nece
sidad de indagar en la realidad 
social para descubrir los moti
vos que han provocado esta 
situación.

Hasta ahora no ha existido 
una política de juventud, en 
parte por el desencanto de los 
propios jóvenes, en parte por 
la ausencia de programas 
coherentes y realizables.

La crisis económica en su 
momento, y una vez fuera de 
ella, las ineficaces políticas 
sociales practicadas por los 
mayoritarios gobiernos socia
listas, tanto en el estado como 
en comunidades autónomas y 
ayuntamientos, han incidido 
negativamente sobre todo en 
los sectores más débiles de la 
sociedad, entre los que destaca 
la juventud.

Por lo anterior, es de justicia 
poner en tela de juicio esa 
labor promocional, que los 
que nos gobiernan han con
siderado positiva. Y de este 
examen sacamos la conclusión 
de que, a nuestro parecer, 
están equivocados. No pode
mos considerar positiva la pre
cariedad en el empleo, el 
imposible acceso a viviendas

las ineficaces poli, J 
sociales practicada 
los gobiernos soc¡a|¡J 
han incidido 
negativamente sobre 
todo en los sectores 
más débiles de la 
sociedad

La juventud y la participación política
NUEVAS GENERACIONES DEL PARTIDO POPULAR DE CIUDAD REAL

dignas, la ausencia de infraes
tructura cultural útil, ni tam
poco la tercermundista dota
ción en instalaciones deporti
vas que sufrimos. Menos posi
tivo aún es el olvido de las 
instituciones que nos son pro
pias, como es el Consejo de 
la Juventud que, como ejem
plo, en Ciudad Real existe tan 
sólo de nombre. Pero aún que
da lo peor, que es comprobar 
como, mientras existe este 
panorama, millones y millones 
de pesetas son despilfarrados 
en festejos artificiales, actos de 
propaganda, y de cuando en 
cuando, en la creación de ser
vicios teóricamente dirigidos a 
la juventud, pero que en la 
práctica sólo buscan el más 
burdo de los nepotismos.

Ante todo esto, ¿no es lógi
co que gran parte de la juven
tud vea en la vida pública, no 
un servicio, sino la fuente de 
todos sus males, a la que sólo 
acceden quienes pretenden el 
beneficio personal? cualquier 
ciudadano razonable pensaría 
que así es. Pues bien, ese mis
mo ciudadano debe saber que 
pese a todo este cúmulo de 
dificultades y de bochornosos 
ejemplos, los jóvenes aún con
fiamos en solucionar nuestros 
problemas, y que como miem
bros de un estado de derecho, 
consideramos que la partici
pación en las instituciones es 
el modo más racional de resol
ver esos problemas. Participa
ción que comienza en el aso
ciacionismo. En las asociacio

nes juveniles/ que deben inte
grarse, sin los exclusivismos 
tan en boga entre nuestros 
gobernantes, dentro de unos 
Consejos de la Juventud ple
namente integrados en la 
estructura orgánica y adminis
trativa del país. Participación 
articulada igualmente en el 
seno de los partidos políticos.

Deseamos también romper 
la idea de que la política es 
algo zafio y caduco.

Si queremos ser libres, 
debemos construir nuestra 
libertad aprovechando los 
resortes que la constitución 
nos proporciona. Pensamos 
por ello que activar todas las 
instancias, impulsar a nuestros 
dirigentes, incorporándonos 
allí donde son tomadas las

decisiones que nos afectan 
son algunas de las mes 
imprescindibles para su¿ 
las crisis que afectan 
juventud. a

Comencemos en estos 
que preceden a la elección J 
nuestros representantes nni 
cipales y autonómicos llevanit 
el entusiasmo, el brío, el sen. 
tido de responsabilidad y hasu 
la impaciencia de los jóven,- 
por un futuro al servicio ¿ 
una sociedad más justa, has 
las instituciones más próxima

Va siendo el momento ( 
que otros comportamienti 
habiten en nuestros Consish 
rios y Parlamentos Autonóm 
eos. El momento de que 
eficacia sustituya a la codic 
política.

L
a década de los ochenta 
ha supuesto para las 
mujeres españolas un 

avance en el reconocimiento 
legal del principio de igualdad 
que establece nuestra Constitu-4 
ción. El proceso de modifica
ción del ordenamiento jurídico, 
eliminando las discriminaciones 
legales que persistían, funda
mentalmente en el Código Civil 
y en el Código Penal, para ade
cuarlo a la norma fundamental, 
se aceleró a partir de 1983 con 
la creación del Instituto de la 
Mujer por parte del primer 
gobierno socialista.

La década de los noventa, sin 
embargo, se abre con un reto 
importantísimo, como conse
guir transformar aquellas con
diciones sociales que impiden 
la plena participación de las 
mujeres en la sociedad; hacer 
que la igualdad que reconoce 
la legislación llegue a la vida 
cotidiana, posibilitando un cam
bio en la mentalidad social 
capaz de superar la división 
entre lo público y lo privado.

Cuando en 1984, España fir
ma la Convención de la Asam
blea General de las Naciones 
Unidas sobre la eliminación de 
todas las formas de discrimi
nación contra las mujeres, se 
sientan las bases para la puesta 
en práctica de un amplio con
junto de medidas de acción 
positiva, tendentes a la elimi
nación de obstáculos históricos; 
obstáculos que todavía hoy difi
cultan el acceso de las mujeres, 
en igualdad de condiciones que 
los hombres, a la vida econó
mica, cultural y social.

La Administración Local, 
como institución más próxima 
a la vida diaria de los ciuda
danos y las ciudadanas, a sus

¡P!g>WCl»W«!!»’

La propuesta del 
PSOE en su programa 
a las elecciones 
municipales al 
Ayuntamiento de 
Ciudad Real recoge el 
compromiso de 
elaboración y 
desarrollo de un Plan 
de Acción Municipal 
para la Igualdad de 
las Mujeres

Un proyecto de futuro para Ias mujeres
(*) CONCHA TOLOSA

problemas y necesidades, tiene 
un papel fundamental de cara 
al establecimiento de acciones 
positivas que compensen este 
tipo de desigualdad, de inicia
tivas institucionales encamina
das a lograr que las mujeres 
efectivamente las mismas opor
tunidades y las mismas posibi
lidades de actuación.

Los Ayuntamientos pueden, 
y deben, adoptar medidas espe
cíficas y concretas, capaces de 
dar respuesta a las demandas 
de las mujeres, que eleven su 
calidad de vida y faciliten su 
incorporación al mundo 
socio-laboral; medidas integra
les a través de las diferentes 
áreas de gestión municipal, y 

que pongan en sus manos las 
herramientas fundamentales 
para su participación como ciu
dadanas de pleno derecho en 
la sociedad; medidas cuya coor
dinación con los planes de 
Igualdad de Oportunidades tra
zados desde las administracio
nes autonómica y nacional 
resulta indispensable para la 
unificación de esfuerzos y recur
sos.

La propuesta del PSOE en 
su programa a las elecciones 
municipales al Ayuntamiento de 
Ciudad Real del 26 de mayo 
recoge el compromiso de ela
boración y desarrollo de un 
Plan de Acción Municipal para 
la Igualdad de las Mujeres, un 

plan que propicie el acceso al 
trabajo asalariado favoreciendo 
la formación profesional nece
saria en aquellas áreas que ofre
cen mayores perspectivas de 
empleo.

Para ello será necesario, en 
muchos casos, elevar el nivel 
educativo de quienes no han 
tenido la oportunidad de alcan
zar los grados de instrucción 
más elementales, así como esta
blecer medidas preventivas, 
asistenciales y de inserción para 
los colectivos de mujeres más 
desfavorecidos.

Será necesario continuar apo
yando aquellos programas edu
cativos que promueven la coe
ducación de los niños y las niñas

y la igualdad de oportunidades 
desde la infancia, favoreciendo 
y colaborando para que nues
tros hijos y nuestras hijas sean 
educados como personas, como 
seres humanos sin distinciones 
negativas en función del s®- 

El Plan de Acción Mumap 
para la Igualdad de las Muje 
impulsará la solidaridad an 
las diversas situaciones de m 
ginación de la población e 
nina, así como la incorpora 
de este colectivo al gran P 
yecto de desarrollo ^® 
ciudad, del que no pueden (j
dar al margen.

(., Concha ToW « *
didata a concejala
Real por el PSOE.
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^ programa municipal

' por!

Adatara del Partido Popular por Ciudad 
11 ^^"^ oafael de los Reyes a la cabeza, presentó
^al coa - - - - - - - - - .- - - - - - - - - -

fueran copiados por otras formaciones que acuden 
a las elecciones en nuestra capital. Rafael de los

orosrama municipal, con retraso sobre Reyes afírmó que el PP va a acabar con las deudas 
" n^f tina miftetinn Hit itstratítaií^ (¡el Ayuntamiento y tacbó a Lorenzo Selas de “elí,*^*^ ^^ ^nartidos por una cuestión de estrategia 
oara evitar que algunos de sus puntos mayor tramposo y moroso de la provincia con todos

los colectivos”. Califícó el programa que presentan 
de ‘^sencillo, como la gente del Partido Popular”. 
Entre las inciativas que temían imitaran otros gru
pos está el transporte gratuito para jubilados y 
estudiantes.

re
S

W retraso en la presentación del programa se debe-al temor a ser copiados y a una cuestión de estrategia de partido

El PP se compromete a pagar todas las “trampas” 
municipales en dos años y a congelar los impuestos

fectao, 
edidJ 
“Pcrl 
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«díJ 
ión d] 
Hiud 

ívanil 
el #1 
/hasj 
óvend 
ció J 
, kd 
ixiinj 
oto da 
lientos] 
'nsisto]

cierto retraso sobre los 
partidos, debido a cues- 

Ses de estrategia y al temor 
ír copiados, el Partido Popu- 
L presentó ayer su programa 
pectoral para el Ayuntamiento 

lile Ciudad Real.
[ gntre los compromisos que 
'adquiere este partido con los ciu- 
¿os, se encuentra el saldar 
iodas las deudas que en la actua- 

kad tiene el Ayuntamiento. En 
L sentido, el PP quiere poner 
ten marcha una política de aus- 
|teridad y congelar los impuestos. 
| El número uno, Rafael de los 
tllcyes, afirmo que Lorenzo Selas 
[es el “más moroso de la pro- 
[úncia”. Y añadió que “antes de 

Jiolicitar el voto a un ciudadano 
jibia preguntarle ¿te debo diñe-

que h 
:odici¡

■ama

26 el,

’lan

le

V Las iniciativas que el PP temía
■ hieran copiadas por otras for-
■ naciones políticas son la gratui-
■ ilad de los transportes públicos
■ para jubilados y jóvenes estu-
■ totes y el pagar a los colectivos
■ y personas a las que el Ayun-
■ iamiento debe dinero.
1 La presentación del programa
■ estuvo salpicada en todo
■ momento por duras críticas a la
■ Corporación Municipal, y. en
■ especial a Lorenzo Selas, el 
lactual alcalde, por su compor-
■ iamiento político y su gestión.
I El número dos de la lista
1 Popular, Licinio Moreno, calificó
■ el programa socialista -de “ma-
■ motreto vergonzante, porque
■ copia'el programa de centro-de-
■ techa presentado antes de que '
■ se pasara al PSOE”. Julián
■ López Camarena criticó, por su
■ parte, él hecho de que se hubiera
■ utilizado la imagen de Ciudad
■ Real en el programa de Selas,
■ con la impresión sobre ella del
■ símbolo del PSOE, “como si no

Rafael de los Reyes acusó a Lorenzo Selas de ser el alcalde ^^más tramposo y moroso de nuestra provincia

M. ARAUS

Parte dé la candidatura del PP al Ayuntamiento de Ciudad Real, con Rafael de los Reyes al frente. PAUL WHITE

hubiera cabida a representación 
y opiniones de otros partidos en 
esta ciudad”.

Puntos destacados

Rafael de los Reyes resumió 
en 18 "puntos lo más destacado 
del programa del Partido Popu
lar para Ciudad Real. En la rela
ción de lo que este grupo con
sidera fundamental figura en pri
mer lugar la lucha contra la inse

guridad ciudadana provocada 
por el paro, la droga y la mar
ginación. Los populares dan tam
bién prioridad a la solución del 
problema del tráfico en nuestra 
ciudad con nuevos aparcamien
tos, la transparencia en.todas las 
adjudicaciones, renovación del 
convenio vigente con Renfe, faci
litar el acceso de i^s ciudadanos 
a una vivienda digna, la creación 
de un Plan Estratégico Urbano, 
promoción de suelo industrial.

los Reyes señaló que este pro
grama es “un cheque al portador 
para los vecinos que deben guar
dar para el día 27 demandárselo 
al Gobierno del PP en el Ayun
tamiento”.

Este partido sostiene que pue
de acabar con la deuda muni
cipal en un periodo de dos años. 
La deuda asciende en este 
momento a 2.088 millones de 
facturas pendientes de pago.

deportes para todas las edades 1 
y todos los colectivos, ampliación j 
de las actividades de los centros ] 
sociales, creación de un centro < 
tutelado de día para mayores, «

.cumplimiento estricto de conser- 
vación de colegios de EGB, rees
tructuración del Servicio de Con- ' 
sumo, creación de la oficina de * 
atención al comercio e industria, 
promoción de una lonja muni- j 
cipal mayorista y establecer un 
política de barrios y anejos. De

Medio ambiente
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Los cadáveres de las carpas flotan sobre las aguas.

ÍPUR acusa a las autoridades responsables de pasividad ante la grave situación

Mueren carpas en la zona de 
El Pielago por contaminación

LT

Partido Unitario Regiona- 
^‘:’’}*nciado públicamen- 

«iparición de gran cantidad 
nJ?^^^ '^^*^’'tas por contami- 

de El Pielago.
j ^’^'dca la actitud de las 

bondades responsables sobre 
y les acusa de Widad,

ceníif^T®^ muertas permanc- 
enpet ^^ ^^ aguas del Guadiana 

^ paraje, lo que puede pro-

vocar consecuencias muy perju
diciales de tipo sanitario, pues 
sus cadáveres se descomponen 
al-sol sin que nadie se acerque 
a retirarlos.

Se desconoce cuál es la causa 
de las numerosas muertes de 
peces, pero se especula con la 
posibilidad de que se produzca 
a causa del vertido de alpechines 
de alguna almazara que se 
encuentre río arriba, o que la 
contaminación provenga de 
algún tipo de residuo industrial

de otra empresa. Según las noti
cias recibidas, este hecho se pro
duce desde hace -)aproximada- 
mente un mes, sin que hasta el 
momento se hayan emprendido 
medidas para evitar la contami
nación de las aguas, la muerte 
de lo.s peces, ni retirar sus cadá
veres del río, en definitiva la con
servación de nuestro medio 
ambienle. La zona de El Pielago 
se encuentra próxima al pantano 
de El Vicario, en el entorno 
natural d^ nuestra capital.

M.C.D.2022
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CDS continúa sus actividades electorales con su candidato, Vicente Gallego, a la cabeza.

Ayer celebró Pleno Extraordinaria

Aprobado el convenio del 
personal de la Diputación

LT

El PP sigue con los mítines en casi todos los pueblos de la provincia

Actividades de los Partidos
Políticos en la campaña 91

La candidatura del PSOE se paseó por el centro de Ciudad Real

El pasado miércoles se celebraron en la provincia dife
rentes actos con motivo de las elecciones 'municipales 
y regionales. La candidatura del PSOE se paseo por 
las calles céntricas de la ciudad, para charlar con los 
vecinos y repartir su programa. Por otro lado, el PP
realizó diferentes mítines en pueblos de la provincia.

LT

Lorenzo Selas junto con su 
candidatura, José María 
Barreda ^ Charo Tapia se 
pasearon ayer por las calles 
céntricas de Ciudad Real para 
charlar con los vecinos y preo- 
curse por los problemas que 
tienen los ciudadanos. En su 
paseo departieron con bastan
tes personas y se mostraron 
optimistas con las elecciones 
del próximo 26 de mayo. Ade
más explicaron los puntos cla
ves de su partido para los 
próximos cuatro años.

Por otro lado, el JPartido 
Popular participó el pasado 
miércoles en la fiesta de los 
agricultores en honor a su 
patrón San Isidro Labrador. 
Domingo Triguero y Ramón 
del Burgo, tras asistir a la 
Romería, celebraron en la 
Casa de la Cultura de San 
Lorenzo de Calatrava, la pre
sentación del candidato a la 
Alcaldía. El “plato fuerte" fue 
el programa de ágricultura de 
este partido, dispuesto a corre
gir la difícil situación que “ha 
dejado el gobierno socialista”. 
El firme propósito de este par-

tido es ampliar las zonas de 
regadío, una mejor gestión en 
el sector del vino y en el sector 
ganadero, con el fin de evitar 
el dominio multinacional que 
inunda el mercado nacional de 
carnes de Nueva Zelanda y 
otros países.

Dentro de las actividades 
del Partido Popular, liay que 
destacar la presentación de la 
candidatura al Ayuntamiento 
de Alhambra. Cerca de un 
centenar de personas acudie
ron a este mitin en el que 
se expuso el programa regio
nal. Entre los puntos desta
cables son la creación de un

por la problemática que afecta 
a los ciudadanos de esa barria
da.

El candidato centrista 
denunció el incumplimiento 
de Lorenzo Selas a la hora 
de construir las prometidas 
viviendas sociales que tanto 
necesita la Barriada, compro
metiendose Gallego a.infor
mar a los asistentes del estado 
en que se encuentra dicho 
proyecto.

Él Partido Regionalista 
Unitario, encabezado por José 
Antonio Antequera y José 
Samuel Guerrero, repartieron 
también propaganda en la pla
za del Pilar, que contenía los. 
diez puntos básicos de su pro
grama para las . elecciones 
municipales. Entre estos pun
tos hay que destacar la exi
gencia del PUR para que 
todos los partidos políticos 
informen ahora, y no tras las

El Pleno de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, eri 
su sesión extraordinaria cele
brada en la mañana de ayer, 
aprobó por unanimidad el con
venio colectivo del personal 
laboral y el acuerdo marco del 
personal funcionario, firmado la 
pasada semana por la mesa de 
negocaición, y en el que se con
templan aspectos como la dis
posición de anticipos de hasta 
800.000 pesetas a devolver en 
tres años, sin interés, para la 
adquisición de la primera 
vivienda, además de una ayuda 
de hasta 100.000 pesetas, a fon
do perdido, para el mismo fin; 
el anticipo de dos pagas men
suales, a devolver en un año 
sin coste alguno, con una limi
tación de hasta 300.000 pesetas; 
la creación de un fondo de siete 
millones de pesetas para ayuda 
de estudios; la igualación de 
dietas pára todas las categorías; 
ayudas entre ocho y dos men
sualidades a la jubilación anti
cipada, indemnizaciones por 
fallecimiento de un millón y 
medio de pesetas para los fami
liares, etc.

Asimismo, la Corporación 
aprobó el expediente de liqui
dación de obras de la primera 
fase del ensanche y mejora de 
firme de la carretera provincial

de Navalpino a Horra’ Montes, por i^H 

millones de pesetas Í
Por último, se 

acuerdo aprobado norS' 
sion de Cultura sobre ' - 
depósito al Ayuntam?"« 
Ciudad Real de b^ ‘ 
tor Manuel Upe?v¡ii''“ 
titulada “V«gen'*,'S^ 
para su exposición ne^^"' 
en el museo que 
artista manchego af te? 
muestra que C ^1 
días, en la Casa (ñ** 
Pérez del Pulgar en ■ 
capital, y el acuerdo de ? 
bracion de un homenaie ,i? 
tor de Arroba de los u 1^ José Ortega. En ^eladó"* 
punto del orden del d¡aí 
sesión extraordinaria el 
dente de la Diputación 4“ 
cial, Francisco Ureña. 1*2 
al resto de los diputados * b 
gestiones que se habi 
emprendido ya para hou,

Rafael Palmero.
No hubo más puntosquefe 

tacar durante la breve sesió 
del Pleno de la Diputación Pro 
vincial, celebrado ayer, Frídj 
camente el último de la pre 
sente legislatura, antes dem 
se celebren las próximas elec 
ciones municipales y autonó® 
cas, el día 26 del presentecK 
de mayo.
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paso elevado en la Carretera .elecciones, si subirán los
Nacional 430, becas, empleo 
juvenil y diversas obras públi
cas.

El candidato a la Alcaldía 
de Ciudad Real por el Centro 
Democrático y Social, Vicente 
Gallego, acompañado de 
Manuel Muñoz y Marta Gar
cía del Castillo celebraron, el 
pasado miércoles, un mitin 
coloquio en el Centro Social 
de San Juan de Avila. En el 
transcurso del mismo, los can
didatos centristas expusieron 
las líneas básicas de su pro
grama electoral, interesándose

impuestos que paga los ciu
dadanos, también solicitarán 
una auditoria de gestión del 
Ayuntamiento y corregir las 
actuaciones que perjudiquen 
al pueblo de Ciudad Real. 
Proponen también la demo
lición del actual. Mercado 
Municipal, previa indenmiza- 
ción a los afectados, un total 
apoyo a las Peñas y Asocia
ciones que defienden nuestra 
cultura y la industrialización 
de Ciydad Real, adquiriendo 
suelo industrial para, ofrecerlo 
gratis a las industrias.

Los funcionarios celebran la 
festividad de Santa Rita

LT

Durante varios días el per
sonal funcionario del Ayunta
miento de Ciudad Real celebra 
con un gran programa de actos 
la festividad de su patrona Santa 
Rita. Concursos,, deportes, com
peticiones, migas, baile y fiesta 
son algunos puntos destacados 
del programa de actividades, 
donde tampoco faltará este año 
la tradicional vaquilla en la pla
za de toros. Todo este programa 
fue aprobado en la tarde del 
miércoles en la comisión muni
cipal de gobierno celebrada bajo 
la presidencia del alcalde, 
Lorenzo Selas.

En esta comisión se aproba
ron facturas por un valor supe
rior a los quince millones de 
pesetas y las siguientes licencias 
de obras: vivienda unifamiliar en 
la carretera de Puertollano y en 
el Camino de Moledores; ocho 
viviendas y diciseis apartamen
tos en Ronda de Santa María 
número 8; tres naves industria
les en el Polígono Industrial 
Larache, correspondientes a las 
parcelas 707.704 y 736; demo
lición de edificio en la calle 
Estrella, 20, en Ronda de Alar-

S?
53, 
fes

eos con vuelta a Ronda dé Sant 
María, en calle Reyes, 25 y Sa 
cho Panza 2 y 4. El import 
de las certificaciones de obi 
asciende a más de trece millo«« 
de pesetas correspondientes 4 
las siguientes obras: Conipkj 
mentación de instalaciones er 
la Casa Hernán Pérez del Piil| 
gar; actuaciones varias en á 
Polideportivo Puerta de Santi 
María, mobiliario urbáno endisj 
tintos puntos de la ciudad, 
alumbrado en Ronda de Ciruela 
y Ronda de Granada; alumbrad 
do en las calles Olmos, PiiF 
y Robles; alumbrado en Que| 
jigos y Robles y en las calle» 
Echegaray y Jacinto Benavente|

Se aprobaron así mismo lo» 
gastos correspondientes alaH 
tividad de la Romería de Alari 
eos que ronda el millón de pe^J 
tas. A propuesta del conceja 
delegado de la Policía Local se 
aprobaron gastos referentes a ^ 
vestuario de verano y unifonneí , 
para los nuevos Policías Loc^ 
Fuera del orden del día quedo 
aprobada la instalación de usa 
nueva línea telefónica en * 
Ermita de Alarcos y Escuela 
Taller del mismo nombre.

P.U.R
ERRADICAREMOS LA MENDICIDAD 

EN NUESTRAS CALLES

ES EL MOMENTO ¡DECIDETE!
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jparticipación en la huelga aumentó respecto a anteriores convocatorias, según los sindicatos

Un centenar de trabajadores se 
manifestó frente a la sede de Telefónica

Hoy se celebra una nueva reunión de la mesa negociadora del convenio colectivo

,uieáor de ua centenar de 
ff^íore. de Telefómca 
^BÍtestó ayer por las 
^M de Ciudad Real en 
inda del desbloqueo del 
‘Leio colectivo. Laman,- 
‘Lióo concluyo frente a 
i ^e de la empresa en 

[ M de Cervantes, don- 
^g leyó un mamfíesto 

^¡yiadic^tiyo.

lue

ón Pd
M

•a pre 
de J

:onóiid 
ite J

Carlos MUÑOZ PE LUNA

Alrededor de un centenar de 
Mbajadores de Telefónica se 

en demanda del desbloqueo de 
la negociación del convenio 
enlectivo del sector.

La manifestación recorrió 
varias calles de la capital para 
desembocar en la Plaza de Cer
rantes, donde los trabajadores 
se concentraron frente a la sede 
de Telefónica. Una vez allí se 
leyó un comunicado en el que 
seenumeraban todos los puntos 
que los trabajadores rechazan.

Según los representantes sin- 
¿icales, de UGT, CCOO, 
SATT, y del Comité de Empre
sa, la participación en la mani- 
(estación de ayer fue superior 
a anteriores convocatorias.

PAUL WHITELos trabajadores de Telefónica “están hartos”, según Baldomero Garrido.

debido, en palabras de Baldo
mero Garrido, del Comité de 
Empresa, a que “los trabajado
res ya están hartos“ de la situa
ción a que los somete la 
empresa.

La negociación del convenio 
se encuentra, según Félix Lagu

na, de UGT, “en el rhisnío pun
to que hace tres meses”. Laguna 
explicó que la empresa ha ofre
cido una subida de un punto 
pero sin especificar en qué con
cepto, mientras que los traba
jadores demandan una subida 
del 9 por cien de la masa sala

rial. Según Laguna, Telefónica 
pretende, a cambio de su oferta, 
mantener la flexibilidad de los 
horarios, turnos según sus nece
sidades, etc, lo que los sindi
catos consideran “aspectos 
regresivos ya consolidados en 
anteriores convenios”.

^‘EI fín del 
monopolio 
hará perder 
dinero a 
Telefónica”

Los sindicatos estaban 
ayer satisfechos por la 
respuesta de los trabaja
dores a la huelga de cua
tro horas que cifraron en 
un 71,5 en la capital y un 
82,3 en el resto del la pro
vincia, cantidades supe
riores a las de recientes 
convocatorias, y espera
ban expectantes la nueva 
reunión de la mesa nego
ciadora de hoy. Si de esta 
reunión no saliera nada 
positivo, los trabajadores 
de Telefónica se sumarán 
a la gran huelga del sector 
público anunciada para el 
día 24. Sin embargo, hay 
otrOs temas que preocu
pan a los trabajadores. 
Félix Laguna dijo que 
Telefónica cuenta con 
excelentes profesionales, 
pero “la desaparición del 
monopolio hará perder 
dinero a la empresa”. El 
sindicalista justificó esta 
afirmación en la proba- . 
bilidad de que empresas 
extranjeras, mejor prepa
rada en este aspecto, aca
paren la compleja red 
informatizada de las gran
des capitales, mientras 
que Telefónica se queda
rá con las redes rurales, 
rnenos rentables.
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Juan Antonio Alegre, a la izquierda, realiz5 una buena interpretación. PAUL WHITE.

A cargo de los alumnos del Instituto de Bachillerato Hernán Pérez del Pulgar

Original adaptación de ‘‘La comedia 
de las equivocaciones” de Shakespeare

A la representación asistió numeroso públicOf la mayoría estudiantes

Cuena, en la palea * 5^

Pintores y 
escultores 
manchegos 
exponen en la 
capital

Alumnos del I.B. Hernán Pérez Pulgar, representaron 
una original adaptación de “La comedia de las equi
vocaciones” de Willian Shakespeare, en el Teatro Qui
jano, el pasado miércoles. La obra fue dirigida por 
Julián Martín-Albo, profesor de Literatura.

P.M.

El pasado miércoles tuvo 
lugar la puesta en escena de 
una original adaptación de 
“La comedia de las equivo- 
caciones^‘ del dramaturgo 
Willian Shakespeare, a cargo 
de los alumnos de segundo 
y tercero de B.U.P. del Ins
tituto de Bachillerato Hernán 
Peréz del Pulgar. Estos jóve
nes actores fueron dirigidos 
por Julián Martín-Albo, pro
fesor de Literartura y Teatro 
del citado centro.

La obra está inspirada en

Hoy, cultos en honor de la 
Virgen del Prado

LT

Hoy, viernes, día 17, comienza 
en la Basílica Catedral la solem
ne novena en honor de Nuestra 
Señora del Prado, patrona de la 
ciudad.

Los cultos se inician a las ocho 
y media de la tarde con el rezo 
del rosario, ejercicio de la nove
na, misa con homilía y salve can
tada. La predicación estará a car
go de Lorenzo Trujillo, rector del 
Seminario Diocesano de Ciudad 
Real, quien se propone desarro
llar distintos temas marianos en 
tomo a la influencia espiritual

“Los gemelos” de Plauto y 
gira en torno a las equivo
caciones y enredos de Antí- 
folo, un respetable mercader 
de la ciudad de Efeso, her
mano gemelo de otro joven 
del que fue separado en la 
infancia. Junto a Antífolo sir
viéndole está Dromio, que 
igualmente tiene un hermano 
gemelo separado también 
desde la infancia.

La comedia comienza 
cuando Antífilo de Siracusa 
llega a Efeso, con su esclavo 
Dromio de Siracusa, donde 
todos los ciudadanos los 

de la Virgen en la Iglesia y en 
el mundo actual.

El próximo día 25, festividad 
de San Urbano, fecha en que 
según la tradición se apareció la 
Virgen del Prado a los primitivos 
pobladores de nuestra ciudad, se 
oficiará una solemne misa votiva 
a la que asistirá una represen
tación del Ayuntamiento capita
lino, cumpliendo el voto de la 
Corporación como devoción y 
agradecimiento a la excelsa 
Patrona.

A estos cultos en honor de 
la Virgen del Prado asisten gran 
número de devotos pero espe

cofunden con los otros dos 
hermanos que viven en esta 
ciudad.

La interpretación de estos 
jóvenes actores en general fue 
bastante aceptable, destacan
do a lo largo de la repre
sentación la genial actuación 
que realizaron algunos de 
ellos, como Juan Antonio 
Alegre que dio vida a los per
sonajes de Dromio de Efeso 
y Siracusa y Alejandro Mun- 
no, representando a los her
manos Antífolo de efeso y de 
Siracusa. Estos dos jóvenes 
fueron quienes llevaron prác
ticamente el peso de la obra.

El pasado día 9, participa
ron con esta comedia en el 
Certamen de Teatro Clásico 
de Segóbriga, donde obtuvie
ron también un gran éxito.

Los ensayos de esta difícil 

cialmente los Cofrades de la Ilus
tre Hermandad y las asociadas 
de la Corte de Honor.

La imagen de la Virgen per
manece en su camarín durante 
esta tradicional novena, y tan 
sólo en especiales acontecimien
tos religiosos relacionados con la 
Patrona de Ciudad Real, ha sido 
bajada al altar mayor como suce
de todos los años en fechas tan 
queridas para los ciudarrealeños, 
como son las que van desde el 
9 hasta el 22 de agosto en que 
se celebran las fiestas principales 
en su honor.

obra comenzaron en noviem
bre, y una vez más estos alum
nos de BUP han demostrado 
que no necesariamente ser 
profesional significa ser 
mejor, porque no es fácil lle
gar a ser un actor profesional 
y atreverse como lo han 
hecho estos chicos y chicas, 
a llevar a escena la comedia 
de Willian Shaskespeare,. 
mereció el respeto y admi
ración del público que asistió 
al estreno, la mayoría jovenes 
que tenían un común deno
minador que es el amor y la 
vocación pór el Teatró.

El decorado de la obra ha 
sido realizado por el profesor 
de Dibujo José María León 
y en la escenificación de la 
misma intervinieron un total 
de diecinueve alumnos.

Virgen del Prado.

------------------------ ^
Varios artistas manchej 

muestran parte de sus obras] 
las galerías de arte y museos J 
nuestra ciudad, como es el 
del pintor ciudarrealeño, 
do de Santiago que cuete J 
obra pictórica en la Sala 3 
Exposiciones del AyuntamierJ 
capitalino. ■
. La muestra, que reúne 
de cicuenta cuadros, sobre] 
por los paisajes de nuestra re] 
y los temas cervantinos muy 
reflejados por el artista, igual! 
mente sobresalen los dibujo 
cuya temática principal sonlJ 
bodegones. 1

El pintor da un toque de be» 
cura y originalidad a base dn 
grande manchas. 1

Rosendo de Santiago es 
artista preocupado por el coloi 
rido y la luminosidad. Domina 
el color, consiguiendo en susI 
composiciones unos inmejota-j 
bles resultados al mezclar bienl 
los tonos. |

Esta interesante muestra quJ 
ha despertado un gran interél 
por parte de las personas q» 
acuden a la Sala de Exposiciones! 
del Ayuntamiento, se podrá visa 
tar hasta el próximo día 24. Pol 
otro lado, en el’Museo Municipal! 
M. López Villaseñor se puede! 
admirar la exposición antológica! 
del pintor ciudarrealeño queda! 

.nombre al citado museo,duraniel 
este mes. Posteriormente la! 
muestra se desmontará ya que! 
algunos de los cuadros albl 
expuestos pertenecen a partieu l 
lares los que han cedido pana 
esta ocasión.

Manuel López Villaseñor esJ 
uno de los grandes pintores espa-j 
ñoles actuales. El carácter soin-i 
brío que imprime en sus cení- 
posiciones resulta conmove «J 
por su autenticidad. En gene I 
el pintor, se ciñe a una visiooi 
de la vida cotidiana.

También, días pasados, í 
expuesto parte de sus coin^ 
siciones el escultor valdepen 1 
José Lillo Galiani. La mu I 
que se inauguró en la UJ j 
Madrid, el pasado día 3, J I 
muy visitada e 
las anteriore.s ha disperta ^^ 
gran espectación, 
calidad de la obra. U W*; 
en sus composiciones e , 
cipalmente la figura 
últimamente el artista re 
estar interesado en reflejar 
sus esculturas animales.
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Fiesta de los agricultores
^ miércoles se celebraron concursos de dominó, truque y parchís

Los agricultores de Ciudad 
Real festejaron a San Isidro

El concurso de arada contó con 20 participantes

aricultores de Ciudad Real festejaron a su patrono, 
^^ isidro, con varias actividades. Estas, organizadas por 

'mura í^^raría Local y la Agencia Comarcal de Exten- 
^^.Aarnría comenzaron el día 12 con el tradicional 
(ion concurso de arada.

LT Después se celebraron los 
tradicionales ' concursos de

el primero de ellos, la pareja 
ganadora fue la compuesta por 
Pedro Martínez Díaz y Enrique 
García Lorente; en el concurso 
de truque, los vencedores fue
ron Luis Cerro García y Agustín 
Martínez Díaz, y, por último, 
Ramoni Nieto y Josefa Román 
se alzaron con el triunfo en él

Los agricultores celebraron un año más la fiesta de San Isidro. paul wniTCLos agricultores de Ciudad 
Real' han celebrado durante 
L semana a su santo patrón, 
an Isidro Labrador, con diver- 

L actividades organizadas por 
h Cámara Agraria Local y la 
Agencia Comarcal de Extensión 

Aerada.
El programa de actos comen

tó el domingo día 12 con el 
tradicional concurso comarcal 
de arada en la tinca Sancho 
Rev". Los agricultores, que con
siguieron los principales pre- 
¿s fueron Fernando Espinosa 
Arroyo, José Antonio Guerrero 
del Hoyo y Fernando del Hoyo 
Poblete, que recibieron sendas 
copa.s y 5.000 pesetas cada uno.

Por otro lado, el miércoles, 
día de San Isidro, se celebró 
Jia misa en el Santuario de 
Nuestra Señora de Alarcos, pre
sidida por el alcalde, Lorenzo 
Selas, el presidente de la Cáma
ra Agraria Local, Vicente Gar
cía Minguillán, y el jete de la 
Agencia Comarcal del SEA, 
Eduardo Avila. Tras la entrega 
de premio.s del concurso de ara
da, tuvo lugar una comida de 
hermandad.

dominó, truque y parchís. En parchís.

PEUGEOT 405
ESTE MES

EL AIRE

ACONDICIONADO
POR NUESTRA

Las excepciones 
en las ayudas al 
sector porcino se 
mantienen un 
año más

CUENTA.*
Disfrute ahora las ventajas que le ofrece la gama Peugeot 405 Gasolina y Diesel: 

Aire Acondicionado sin cargo alguno y ventajas promocionales equivalentes 

en las versiones que no lo incluyan de serie.
LT

b publicación de un nuevo 
reglamento por el Consejo de 
Ministro.s de la CE sobre las ayu
das al sector porcino prorroga, 
hasta c' 31 de diciembre de este 
año, la autorización para que lo.s 
estados miembro.s puedan man
tener las exepeeiones a la norma, 
recogidas ya en el reglamento 
1191/89.

Sin embargo, el Reglamento
necesita una adaptación a la 
legislación española para que 
puedan seguir aplicándose estas 
ayudas en España. Es de esperar, 
por lo tanto, que en breve apa-, 
rezca en' el BOE un nuevo Real 
decreto prorrogando las exeep- 
eioncs hasta final de año.

Estas ayudas van dirigidas 
e’íplotacioncs dedicadas

¿i

engorde de lechones procedentes 
e Otras explotaciones y para las 

explotaciones carente.s de garan- 
’®s de higiene necesarias, espc- 
oaljientc aquellas en que los 
•ewos se hallen en libertad en 

exterior o en edificios anti- 
nados. En ambios casos, las 

oraciones deberán disponer 
de una Iwctárca de 

yrficic agrícola por el equi- 
ente de 100 plazas destinadas

•««tasde engorde.

Infórmese en su Concesionario Peugeot Talbot.

PEUGEOT 405 
EXPRESION DE TALENTO

* Oferta válida hasta el 31 de Mayo de 1991 para vehículos en stock.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA os^tn LubNcames recorrí endados

M.C.D.2022



Cientos de puertollanenses salieron a la calle para celebrar el Día del Voto. La mayoría comentó que este año la comida estaba muy buena. Calat^^

Uno de ¡os concejales comentó: ‘'ésto parece Camerún” porque toda la Corporación tuvo que probar el guiso con la misma ciich;ir:> 

Cientos de puertollanenses salieron ayer a la calle 
para recibir su ración de carne con patatas

El Día del Voto es una de las fíestas populares con más arraigo y tradición de la localidad

Cientos de puertollanenses participaron ayer en la cele
bración del Día del Voto. A mediodía, después de que 
toda la Corporación pasase a probar la comida, cada 
uno de los ciudadanos salió a la calle para recibir su 
ración del tradicional guiso de carne con patatas.

Ana BARCENILLA

Cientos de puertollanenses 
desfilaron ayer por la calle del 
Pozo para probar el Voto e 
hicieron colas para poder lle
varse a casa su ración de carne 
con patatas y bollos de pan 
bendito.

La fiesta comenzó el miér
coles por la noche, cuando el 
alcalde acompañado por la Cor
poración al pleno visitó las ins
talaciones situadas en la calle 
Copa. Allí estaban preparadas 
19 calderas, y no las 27 anun
ciadas, y todo el material nece
sario para preparar la gran comi
lona. Durante toda la tarde del 
miércoles se distribuyeron bollos 
de pan bendecidos y se rega
laron 700 ollas de barro, repro
ducción en’ miniatura de las 
grandes calderas donde se pre
para el Voto.

A las nueve empezó el Fes
tival Musical de Bailes y Cantes 
Populares en la glorieta de la 
Virgen de Gracia y, con cierto 
retraso sobre el horario previsto, 
cerca de las once de la noche 
el alcalde y las autoridades fue
ron a encender las calderas. A 
las once la banda municipal 
ofreció un concierto. Durante 
toda la noche 20 personas se 
encargaron de mantener el fue
go encendido y sobre las cuatro 
de la mañana comenzaron a 
cocinar los 3.500 kilos de carne 
y los 700 kilos de patatas que 
se comenzaron a repartir a la 
una de la tarde de ayer.

Puntuales llegaron ayer el 
alcalde y los concejales a probar 
el Voto. Según comentó un con
cejal más tarde, “ésto parece 
Camerún. Hemos probado todos 
el Voto con la misma cuchara, 
como si en el Ayuntamiento no 
hubieran podido comprar más 
cucharas”.

Con su pan bendito debajo 
del brazo y asegurando que la 
carne “ha salido muy rica“ aban

donaban las autoridades la calle 
Copa. Entonces comenzó el 
reparto y las prisas de los reza
gados por ponerse a la cola, 
preocupados por si se quedaban 
sin guiso. Pero no le faltó a 
nadie y hasta podía verse alguna 
mujer cargada con varias cazue
las, el pan y el vino.

Como todos los años desde 
1348, los puertollanenses han 
agradecido a la Virgen su pro
tección con una de las fiestas 
más populares de la comarca.

El presupuesto destinado por 
el Ayuntamiento de la localidad 
para celebrar el Día del Voto 
ha sido este año de 1.500.000 
pesetas. Con el dinero se ha 
comprado todo el material nece
sario para cocinar los 3.500 kilos 
de carne y los 700 de patatas. 
También se ha destinado una 
cantidad para comprar alrede
dor de 173 litros de vino. Toda 
esta comida fue repartida ayer 
entre los puertollanenses que 
consideran este día como uno 
de los más importantes dentro 
de sus tradiciones populares.

El origen de la celebración 
data del año 1,348, cuando la 
peste negra asoló Europa y la 
población de Puertollano quedó 
reducida a 13 familias. Estas 
agradecidas por haberse salvado 
de la enfermedad sacrificaron 13 
vacas y las ofrecieron a la 
Virgen.

La tradición se ha mantenido 
desde entonces y cada año repi
ten el sacrificio y lo ofrecen a 
la Virgen. La carne de vaca es 
repartida entre todos los habi
tantes de la ciudad y entre los 
numerosos castellano-manche
gos que llegan desde toda la 
reglón para participar en una 
de las más peculiares y arrai
gadas tradiciones de la localidad 
minera ciudarrealeña. Este año, 
la mayoría de los puertollanen
ses han salido a la calle y han 
recogido su ración del guiso de 
carne con patatas.

Los trabajadores de Encasur continúan con los problemas laborales.

Los trabajadores de Encasur 
se reunieron con la patronal

A.B.

A las siete de la tarde de ayer 
estaba previsto que comenzase 
en las oficinas que Encasur tiene 
en Madrid la esperada reunión 
entre la dirección de la empresa 
y la Comisión negociadora del 
comité de huelga, para tratar de 
solucionar la conflictividad labo
ral que se vive desde el pasado 
29 de abril en el centro minero 
de Puertollano.

Ayer los trabajadores del tur
no de mañana se reincorpora- 
rona al trabajo después de tres 
días de huelga, mientras que cer
ca de 60 trabajadores de los otros 
turnos se concentraban en las 
puertas del centro minero en 
espera de saber si se celebraría 
o no la anunciada reunión con 
la dirección de la empresa. Según 

señaló un representante del 
Comité de huelga, “llegó el direc
tor y no le debió gustar que estu
viéramos allí reunidos, a pesar 
de que no se le puso ninguna 
pega para que pasara ni se le 
abucheó. Sólo estábamos concen
trados esperando noticias de la 
posible reunión”. La concentra
ción de los trabajadores en las 
puertas del centro fue lo que 
motivó que la reunión se cele
brara en Madrid. “La empresa 
decidió no celebrar la reunión 
en el centro de trabajo porque 
se sentían presionados”. La 
dirección de la empresa convocó 
a los miembros de la comisión 
negociadora para que acudieran 
a las siete de la tarde de ayer 
a la reunión en las oficinas de 
Madrid. La reunión no había ter
minado al cierre de esta edición.

Los trabajadores de Encasur 
denuncian que llevan tres años 
sin convenid, demandan una 
subida salarial del 8,5 por ciento, 
jubilación anticipada a los 64 
años y hacer fijos a los 32 even
tuales de la empresa. Cinco 
miembros del comité de huelga 
consiguieron hablar con el fflinis 
tro de Relaciones con las Cort^ 
Virgilio Zapatero, que visitó 
Puertollano el pasado martes, y 
le expusieron sus demandas- 
Durante la entrevista-reunión,® 
ministro aseguró que “las emp^ 
sas públicas tienen una cíe ^^ 
capacidad de maniobra en 
negociación, de tal 
pueden asumir aquellas 
caciones que no pongan en 
gro la rentabilidad de la pt 
empresa”.
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El delegado de Industria explicó las ayudas a empresarios Por mantener servicios mínimos en los paros

El campo de golf recibirá 
ayudas de la Junta

Estudiarán la forma de establecer incentivos económicos

F/ delegado de la Consejería de Industria de Ciudad 
ileal Domingo Luis Sánchez Miras, explicó a diversos 
moresarios de Alcázar de San Juan las ayudas e 

incentivos empresariales que concede la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha.

Domin VILLAREJO

£n la reunión se estudiaron 
tres proyectos industriales. El 
primero se refiere a la insta
lación de una empresa de pas
telería y heladería industrial en 
colaboración con la Asociación 
de disminuidos físicos y psí
quicos de la localidad, para que 
sean estas personas quienes 
ocupen parte de los puestos 
de trabajo que se generen. Así 
mismo se estudiaron los incen
tivos económicos que recibirán 
los promotores de un campo 
de golf en Alcázar junto con

un hotel y un tercer proyecto 
de ampliación y diversificación 
de una empresa, actualmente 
en funcionamiento. Dos de las 
empresas mencionadas se aco
gerán a las ayudas destinadas 
a la Pequeña y Mediana 
Empresa, PYMES, que pro
veen subvenciones de hasta 75 
millones de pesetas pagados 
con fondos del Gobierno 
Regional, mientras que en el 
caso del campo de golf, el eje
cutivo autónomo estudiará las 
ayudas más adecuadas al pro
yecto, que tanta polémica ha 
suscitado en la localidad man
chega. El delegado en Alcázar. Cecilio

CC.OO. adoptará medidas 
judiciales contra RENFE

D.V.

El Sindicato ferroviario de 
CC.OO. ha anunciado su inten
ción de adoptar medidas judi
ciales contra RENFE por apli
car servicios mínimos en los 
paros de una hora, cuando al 
parecer estos sólo pueden apli
carse cuando los paros sean de 
dos horas como mínimo, y ha 
calificado de abusivos los ser
vicios mínimos previstos para la 
jornada de 24 horas de huelga 
prevista para mañana, convoca
da por el comité intercentros.

Según ha manifestado un por
tavoz del citado sindicato los 
servicios mínimos de mañana 
afectan a casi e1 75 por ciento 
de los trenes especialmente los 
nocturnos y transversales que 
circulan todos y al resto de sec
ciones de la red. Esta circuns
tancia podría desembocar en 
algún tipo de medidas de pre
sión en la red provincial que 
nuestro interlocutor no quiso

especificar, aunque sí agregó 
que no se permitirá la salida 
de un solo tren no incluido en 

' la carta de servicios mínimos.
Por otra parte, el seguimiento 

de los paros es, según esta fuen
te, del 90 por ciento en Alcázar 
y algo menor en el resto de 
la provincia donde algunas sec-
ciones 
paros.

Los 
están 
paros

no han secundado los

trabajadores de Renfe 
convocando numerosos 
parciales desde que se

comenzó la negociación del con
venio colectivo para este año. 
Sin embargo, las primeras jor
nadas de paros intermitentes no 
dieron el resultado esperado por 
los sindicatos, ya que no con
siguieron resolver las diferencias 
entre la dirección de la empresa 
pública y los trabajadores. Aho
ra han convocado una huelga 
total con el fin de resolver final
mente sus coflictos laborales y 
las diferencias que existen entre 
las posturas de la patronal y los 
trabajadores.

■ VEALO EN;

,a^*® ,"^^9tt,,GRACIAS
ESPIRITU

ANCHOAS

TALLER HISPANO, S.A.
C/ Clérigos Camarenas, 50 
MANZANARES

TRESA AUTOMOCION, S.A.
Ronda de Toledo, 15 
CIUDAD REAL

Volkswagen 
Golf Sprínter GT

El video ¿Quién éngañó a Roger Rabbit ^ toencontrará en su establecirnienio vene! maletero de su Golf Spnnter GT

Te enamorarás de él
Te vas a enamorar del nuevo Golf Sprinter.

Te apasionará su inimitable carácter depor
tivo. Te seducirán sus cualidades. Robustez, 
fortaleza, nervios de acero y seguridad en 
sí mismo. Te encantará porque no le falta 
de nada y te sentirás muy cómodo con él.

f Porque es confortable y acogedor. Y 
además te enamorará por sus cuatro 

Siiss; faros.
Gama Sprinter GT:
Sprinter GT: 75 CV.
Sprinter GT: 90 CV.
Sprinter GTD: 80 CV.

En tu concesionario Volkswagen.

SANTO
O.G.
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SOLO POR LEER
La Tribuna

---------------------- <le Ciudad Real-------------------  

CONSIGUE ESTE MAGNIEICO TELEVISOR
PHILIPS COLOR DE 25CE. 6270

■ Pantalla Flat Square extraplana ■ Tubo de cristal oscuro que mejora el contraste y proporciona 
colores más naturales ■ Mayor resolución, 2.000 caracteres por pantalla, que lo convierten 
en el monitor ideal para su computador. ■ 40 presintonías. ■ Sistema PAL de recepción de 
color. ■ Preparado para la recepción, vía satélite. ■ Preparado para recepción por cable. Canales 
S. ■ Preparado para VCRA/LP. ■ Euroconector con todas las especificaciones. ■ Conector 
auricular. ■ Potencia musical: 6 watios. ■ Mando a distancia que incluye las funciones principales 
de los Vídeos Philips. ■ Dimensiones en cms. (ancho X alto X fondo): 53 X 59 X 42.

BASES DEL CONCURSO
1 .- El concurso consiste en el sorteo de un “TELEVISOR COLOR DE 25” “PHILIPS” entre los lectores de LA 

TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debid^mente cumplimentado.
2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.
3 .- Se admitirán cupones hasta el día 17 de Mayo de 1991 a la^ 14 horas.
4 .- El sorteo se celebrará el día 20 de Mayo de 1991 por la mañana.
5 .- El nombre del premiado se publicará el día 21 de Mayo en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
6 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
7 .- Quedarán excluidos del sorteo todos los trabajadores de LA TRIBUNA

de Ciudad Real y el Distribuidor de Philips,
D. Enrique Morales, así como los familiares directos.

8 .- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza 
del Pilar, n"7, de Ciudad Real, enviando un cupón por sobre, 
y figurando en el mismo “Concurso” TELEVISOR COLOR 
PHILIPS 25” o entregándolos directamente. .

PHIUPS

Distribuidor PHILIPS

Enrique Morales Ayala
Lanza, 3
Teléfono 22 28 02 13001 CIUDAD REAL ■v
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Pedro Pablo Novillo presentó el programa de IU en Valdepeñas

José Luis Núñez: ^‘Con el TAV, Castilla-La
Mancha sólo será un barrio de Madrid

Consideran que habrá pocos lugares donde no cuenten con representación a partir de ahora

Sí dipo^^^ nacional de IU, José Luis Nuñez, declaró 
ante Ip presentación del programa de la coalición 

“cuando Pepe Bono dice que Ciudad Real va a 
^^^dar a nna hora de Madrid, está reconociendo que 
T tiHa-La Mancha será sólo un satélite del área metro- 
putaña de Madrid.

Para Novillo la campaña 
transcurriendo de forma 

ranquila y en la que se han 
Litado a hacer una critica 
Lderada, “dura en el fondo 
Lo galante y cortés en la for
ma”. Este estilo, añadió, será 
el que utilicen en el resto de 
la campaña. También realiza
rán y recogerán las propuestas 
de los ciudadanos, pero res
petando a cuantas ideologías 
yfuerzas políticas concurren 
a los próximos comicios auto
nómicos y municipales, “lla
mando al pan, pan y al vino, 
vino”. IU planteará lo que ha 
hecho o dejado de hacer en 
la región e intentarán trasladar 
el horizonte de esperanza a 
los electores, añadió Novillo. 
Según sus palabras, intentarán 
hacer de cada acto político un 
diálogo político en el que se 
puedan recoger sugerencias 
que previamente no se hayan 
contemplado en el programa.

Por su parte, el^ diputado 
nacional de IU, José Luis 
Nuñez, indicó que hay una 
sensación muy generalizada de 
que esta formación es una 
fuerza en ascenso, no sólo por

la encuesta realizada por- 
Metra-6, sino por otras que 
nos dan una subida muy sen
sible. “Prácticamente no va a 
haber un sólo sitio de España 
donde IU no tenga represen
tación autonómica'' dijo el 
diputado, que justificó esta 
afirmación en la necesidad de 
cubrir un espacio que antes 
estaba alimentado por el “de- 

• sencanto, desilusión y absten
ción” y que ahora ve articular 
una fuerza política que puede 
cubrirlo.

Nuñez señaló que la pérdida 
de votos progresiva del Partido 
Socialista no alimentará el 
espacio aludido, sino una nue
va forma de hacer política.

Agregó que el ascenso de 
IU podría ser mayor que el 
arrojado en las encuestas.

El diputado nacional tam
bién se refirió a los indicadores 
del nivel de desarrollo general 
en Castilla-La Mancha que 
otras fuerzas políticas utilizan 
en sus mítines. Además mani
festó su sorpresa cuando el 
presidente del Ejecutivo autó
nomo dijo que se ha incre
mentado la renta per cápita

Pedro Pablo Novillo presentó el programa de IU.

0 el supuesto desarrollo de 
Ciudad Real y Toledo con el 
TAV, al considerar esta con
cepción grave por ir en contra 
del desarrollo integral en la 
región. También aseguró que 
todo el desarrollo se va a abo
car sobre el eje Mediterráneo, 
aceptando la teoría sostenida 
en Bruselas de crear gíandes 
bolsas de regiones subsidiadas 

y en las que Castilla-La Man
cha estaría incluida según esta 
concepción sostenida por la 
CEE.

“Cuando Pepe Bono dice 
que Ciudad Real va a quedar 
a una hora de Madrid y menos 
desde Toledo, en el fondo le 
traiciona el subconsciente, 
pues está reconociendo que 
Castilla-La Mancha va a ser

simplemente un satélite del 
área metropolitana de Madrid, 
que han fracasado todos los 
polígonos de descongestión de 
Madrid que se plantearon para 
Castilla-La Mancha y que los 
índices de mayor desequilibrio 
que se dan entre población y 
territorio se encuentran . en 
esta región”.

Ureña afirma que prima el interés general

El PSOE presentó su 
programa municipal

E.L.

El Partido Socialista presentó 
el miércoles el programa elec
toral para el municipio en un 
establecimiento público de la 
localidad, donde también se dio 
a conocer al público la candi
datura con la que concurrirán 
alas elecciones municipales del 
2d de mayo en Valdepeñas.

Tras finalizar el acto y en 
meda de prensa, el número dos 
do la candidatura, Herminio 
Ereña, destacó del programa su 
sencillez y buena imagen, ele- 
tnentos que permiten que los 
eiudadanos se puedan acercar 
3 él con tranquilidad y con el 
Í®to de algo que tiene cierta 
estética. Señaló en este sentido 
íne la localidad se merece en 
e futuro ser una ciudad que 
guste.

de cien puntos se han 
“duido en el programa elec- 

^®5 ^^^ destacan 
nio líneas básicas del mismo 

ternas referidos a urbanis- 
A area en la que se pretende 

P^’^*^*pac¡ón de todos los 
d ^"^^^ irnplicados con objeto 
. >mphcarlos y “conservar el 
k J^^ general ante el particu- 

^Í^^^e) a la localidad, al 
° ^’^’^P^’ de las zonas ver

ane necesita de acuerdo con

las normas internacionales para 
conseguir un medio ambiente 
aceptable.

La atención al ciudadano es 
otro de los puntos del programa 
presentado bajo el título “Entra 
al futuro”, con medidas que 
permitan al ciudadano, cuando 
entre al Ayuntamiento encon
trar la ayuda necesaria. En esta 
materia, Ureña indicó que se 
creará una concejalía de dicada 
exclusivamente a la atención al 
ciudadano, anexa a una asesoría 
jurídica.

Bienestar social, en donde se 
han propuesto planes integrales 
para los sectores más desfavo
recidos e hizo especial inciden
cia en juventud, infancia, ter
cera edad y mujer, colectiyo 
este último en el que es nece
sario potenciar la participación, 
junto a juvendud y deportes, 
cultura participativa y no pater
nalista fueron otros de los 
aspectos fundamentalmente 
destacados.

La promoción económica 
global con atención a la gana
dería, agricultura, industria y 
servicios para conseguir que 
Valdepeñas pueda ser una de 
las mejores poblaciones de la 
región fueron también aspectos 
destacados. Hicieron especial 
incidencia en los vinos, en todo

Herminio Ureña, número dos a la Alcaldía de Valdepenas.

lo que se refiere a su imagen 
y comercialización, y en la crea
ción de un polígono ganadero.

Ureña se refirió también al 
consumo, salud y tradición y 
artesanía, aspecto éste último 
fundamental para proteger la 
historia de la localidad. Tam
bién considera imprescindible la 
coordinación con el resto de las 
administraciones.

Por su parte, el candidato a 

la Alcaldía por el PSOE, Sal
vador Galán, señaló que eE pro
grama estaba realizado “pen
sando únicamente en los veci
nos de Valdepeñas y no en el 
interés personal de,ninguno de 
los candidatos de la lista”. Inci
dió en el estudio y cuidado 
puesto en el trabajo para incluir 
sólamente le que creen “des
pués de mucho tiempo de 
reflexión” que son capaces de

llevar a cabo. Destacó asimismo 
como puntos fundamentales el 
desarrollo económico integral 
de la localidacf y hacerlo con 
participación y diálogo de todos 
los sectores, valoración que fue 
también apostillada por Ureña, 
quien dijo que “por muchas 
ideas que tengamos y por muy 
bonitas que las pintemos, sino 
colaboran todos los sectores, es 
imposible llevarlo a la práctica”.
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Tomelloso comienza los preparativos de la Feria.

ANUNCIO
TALLERES

LECIMANCHA, S.L
Por acuerdo de la Junta de 9 de 

Abril de 1991 se amplió el objeto social 
para que ésta pueda dedicarse ade
más a las actividades de:

“El transporte público o privado de 
toda clase de mercancías por carre
tera tanto por territorio nacional como 
por el extranjero, incluso transportes 
especiales, como químicos, líquidos, 
sólidos y otros”.

Lo que se hace constar conforme 
al artículo 163 de Reglamento del 
Registro Mercantil.

INSALUD

El ganador recibirá un premio de 75.000 pesetas

Convocatoria del concurso del 
cartel anunciador de la Feria

El plazo de presentación fínaUza el 10 de julio

El Ayuntamiento de Tomelloso ha hecho públicas las bases 
para del III Concurso del Cartel Anunciador de la Feria 
91. El ganador del certamen obtendrá un premio de 75.000 
pesetas y el plazo de presentación de las obras finaliza 
el próximo día 10 de Julio. Los carteles deberán ser ori
ginales, inéditos y adecuados a las fiestas que los motivan.

Araceli OLMEDO

El Ayuntamiento de Tome-

Anunciador de la Feria 91.
Según las reglas del certa

men, podrán concurrir al mismo
lioso ha hecho públicas las bases ' todas las personas que lo . 
del III Concurso del Cartel deseen y que presenten trabajos

UNION FENOSA
ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO ELECTRICO EN LA 
PROVINCIA DE CIUDAD REAL; y para ello nos vemos 
obligados a interrumpir provisionalmente el suministro el 
día 19 para conexionar nuevas instalaciones y/o efectuar 
labores de mantenimiento en las existentes. Se verán afec
tadas las siguientes poblaciones:
De 8 a 14.- C.T. Parque en Alcázar San Juan

Reforma red de B.T.
De 8 a 14.- C.T. Peral en Almagro

Cambio de panel en B.T.
De 8 a 14.- C.T. Jacinto en Ciudad Real

Trabajos en red de B.T.
De 8 a 14.- C.T. Luz en Ciudad Real

Trabajos en red de B.T.
De 8 a 14.- C.T. Quinones en Sta. Cruz de Mudela 

Cambio de apoyo hormigón por metálico
De 8 a 12.- Línea Sub. Argamasilla-Corral

Reforma en derivaciones por obras.
Estas interrupciones cuentan con la autorización de la Dele
gación Provincial de Industria y Turismo de la Junta de 
Comunidades Castilla-La Mancha. ROGAMOS DISCULPEN 
LAS MOLESTIAS QUE LES PUEDA OCASIONAR:
Las líneas se consideran en tensión por si los trabajos 
terminasen antes de la hora indicada, en cuyo caso se 
repondrá de inmediato el suministro.

UNION ELECTRICA FENOSA S.A.
' Delegado de Zona

Fdo: JAIME SANCHEZ ESCRIBANO

(lUbtW IHMlhUUi BI VH0WiB|

Circuito de 
RLBHCETE

lé

CONCURSOS 
Y SUBASTAS

LA DIRECCION PROVINCIAL 
DEL INSTITUTO NACIONAL DE 
LA SALUD DE CIUDAD REAL

ANUNCIA PETICION 
DE OFERTAS DE:

Contratación de Servicios de 
Cafetería del Hospital “Santa Bár
bara” de Puertollano.
Los Pliegos de condiciones y 
demás documentación podrán 
solicitarse en el Hospital “Santa 
Bárbara” Dpto. Suministros, Pol. 
Virgen de Gracia, cj. Malagón s/n. 
13500 PUERTOLLÁNO, (C. Real)

Plazo y lugar de presentación de 
Proposiciones:
Hasta el día 27 de Mayo de 1991 
en el registro del Hospital indi
cado.

CAMPEONATO DE ESPAÑA 
DE AUTOMOVILISMO

Días 18 y 19 de Mayo

MEETING o Pruebas CLIO Iniciación 
Formula FORD 
CIJO Nacional

Formula RENAULT 
TURISMOS

Con la participación de los Pilotos más 
destacados del Campeonato de España, 

Luis Pérez Sala, Luis Villamil, Antonio Albacete 
y el equipo Renault Albacete

HORARIOS:

Sábado, entrenamientos oficiales de 10,30 a 14,00 horas

Domingo, Carreras de 10,00 a 14,00 horas

VENTA DE ENTRADAS los días 17, 18 y 19 de Mayo, en 
las taquillas del Circuito de Albacete

originales e inéditos 1 
a las fiestas que lo mofa*! 
lo que no se admitirán 21? 1 
presentados a otros coneZ

Las dimensiones de h,? 
serán de 50 por 70 cemu^ y se podrán realizar m^íl 

cualquier procedimien,'* 
composición será a cuat,iL'' 
y en los casteles deberá r» ’

Tomelloso, del 24 al 30 de ^

,^’ u‘’u‘”? “™Pl«0S * 
autor deberán figurar e, , 
sobre cerrado y el plazo de „, 
sentacion finalizará el 
julio de este año, debiendo 
enviados o entregados a I 
comisión de Festejos del Am 
tamiento.

5í 
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(le: 
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ad 
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El autor del cartel premi* 
recibirá un premio de 
pesetas y la obra pasará aserL 
propiedad del Ayuntamiento 01 ? 
jurado que elegirá la mejor obra | f 
estará formado por miembros 
de la comisión de Festejos 
su fallo será inapelable,

Además, el Ayuntamiento se 1 * 
reserva la posibilidad de realizar 1 
una exposición con los carteles^™
presentados durante el mes de l 
junio. 1

Los carteles no premiados | 
podrán ser retirados durante el 1 
mes de agosto y una vez trans
currido jlicho plazo, pasarán a ] 
pertener al Ayuntamiento de 
Tomelloso.

ffl

A 
« 
tr 
01

Homenaje a las 
monjas de los 
Desamparados 
por su 
centenario

AO,

La Asociación de Amas de 1 
Casa organizó recientemente un 1 
acto de homenaje a las Her- 1 
manitas de los Ancianos 1 
Desamparados de Tomelloso, 1 
con motivo de su centenario. 1

A las doce de la mañana del 1 
pasado martes fue oficiada una 1 
misa solemne de acción de gra- | 
ciás a la que asistieron las mon- | 
jas y ancianos de la residencia. 1 
Despúés, la Asociación de | 
Amas de Casa invitó a todos 1 
los asistentes a una comida-

Ya por la tarde, se celebro 
un acto poético en el auditorio 
de la residencia de ancianos, 
que corrió a cargo de Rosano 
Torres, Jesús Caro, Jesús 
Madrigal, Manuela Jimenes 
Jesús Madriga, Araceli Espino
sa y Leandro López Ayusa. 
entre otros.

El acto fue amenizado por 
la actuación del guitarrista Jo^ 
Moreno. A continuación, la pr 
sidente de la Asociación 
Amas de Casa, Dolores o 
Santa, entregó una placa a 
superiora, felicitándole por 
centenario de la fundación 
Tomelloso de la residencia 
ancianos. Además 
entrega al colectivo de la 
Ifa de Oro de la ciudad, en 
bre de todos los tonieUosci»-

ir

ei

0
S( 
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LA SOLANA

Por la noche se entregaron los premios de los concursos

^rededor de 300 agricultores 
celebraron el día de su patrón

El público participó en todas las actividades

^fidor de 300 agricultores participaron en los distintos 
festivos celebrados en La Solana con motivo de 

^^^^^ 1 dro Labrador, patrón de este colectivo. Por la 
^. CP orsanizó un concurso de manejo por tractores 
^¡aremonia religiosa.

Aj^ClA-CERVlGON

0®nrado por el Centro 
! i dp Agricultores y Gana- nue Reside Gabriel Pala- 

celebraron los distintos 
i programados en la festi- 
Sde San Isidro, en los que 
1 concurso de destreza, misa 
! campaña y verbena popu ar 
Íwhada para entregar los 

■ J Líos y participar en un gran 
'* Í 2«!O ™
Im» acompañó con sus bue- 

niadoF - i-c «í,rt.r..

el estilo de vida de San Isidro, 
. en el que siempre estuvo pre

sente la caridad y la sencillez. 
“Este año -dijo- es tiempo de 
pruebas y vamos a seguir con

fiando en la providencia, aun
que las cosas vengan torcidas 
y la climatología se haya negado 
a enviar las lluvias a su tiempo 
y las heladas últimas hayan 
supuesto unas negras guadañas 
sobre nuestros campos”. Tuvo 
un recuerdo especial para toda 
la gran familia de agricultores 
ausentes. Se inició después, la 
procesión con la imagen del 
Santo hasta la Plaza Mayor.

15

Los agricultores solaneros celebraron el día de San Isidro.

. ¡as temperaturas , a los partici- 
1 inies en los diversos actos pro- ’»1 Lados por el Centro local 

01 de Agricultores para celebrar la 
^°^f8 f fiesta de su patrono. En la jor-

1 nada matinal tuvo lugar el con- 
li® y I curso de destreza en el manejo

1 de tractor con remolque en el 
itose.1 ”=- que participaron diversos agri- 

1 cultores. El campeón fue Anto- 
^®Í? | nio Martín Albo, que se llevó 

idpremio de 25.000 pesetas y 
■ el trofeo, Gabriel Palomera 
1 Pana consiguió el segundo pre- 

'hed 1 Olio de 10.000 pesetas y trofeo. 
1”®* 1 La tercera posición fue para 
^ 81 Antonio Guerrero Jaime, al que 
0 de l correspondieron 5.000 pesetas y

1 trofeo. La cuarta posición la
— B ocupó Rafael Jaime Romero, 

^ quien consiguió un trofeo. A la 
f misa de campaña celebrada aíS
| las cinco y media de la tarde 
I en el paraje de Santa Ana acu- 

j | dieron más de 300 agricultores 
1 que llegaron al lugar con sus 
1 correspondientes tractores. El 
I acerdote Candelo López Serra- 
1 no de la parroquia de Santa 
■ Catalina ofició la ceremonia 

A.O. | religiosa y durante la homilía

is de 1 
te un 1

anos 1 
lioso, 1 
lario. 1 
ade! 1 
tuna | 
FS- | 

mon- 1 
ncia. 1
* 1 

odos | 
nida. 1 
lebró | 
torio i 
trios, 1 
sano | 
esús 1 
Inez, 1 
lirio- 1 
^a, 1

ejihortó a los agricultores allí 
congregados para que siguieran

Verbena 
popular
_ AG.-C.

CARGADA DE RAZONES

100.000 PTAS.
COMO MINIMO
POR SU VEHICULO USADO

P» 
Jose
P»- 

i de 
lela 
ala 1

1 en 
1 de 
D la 
eda- 
lom- 
;roS'

A las diez de la noche, 
con la presencia del alcal
de en el estrado, se entre
garon los premios a los 
ganadores del concurso 
celebrado por la mañana 
y se jugó un gran bingo 
de 25.000 pesetas donado 
por la Agrupación de 
Albañiles.

Una verbena popular, 
amenizada por Uriel-Can- 
dna, se celebró hasta altas 
horas de la madrugada, a 
la que concurrió gran can
tidad de público por la 
Agradable temperatura de 
8 noche. Durante la fiesta 
Urrel-Cantina interpretó 
8S más conocidas cancio- 

^^ repertorio, con 
fin he animar ia ver- 

““a a todos los presen- 
^8, tanto a los agriculto- 

como a los demás 
llaneros.

A la hora de hacer un buen negocio hay que 
llevar la razón.
Con la SEAT TERRA en Diesel o Gasolina 
tendrá un cargamento de razones de su parte.

Razones de peso: Máxima capacidad de 
carga. Máxima altura interior de su 
categoría.

Razones seguras: Servofreno.
Suspensión BTN.
Razones de confort; Todo el confort de 
un turismo. Máximo equipamiento.
Razones de fuerza; Motores Gasolina
y nuevo Diesel 1.400 c.c.

9 Razones de economía: Por rentabilidad, 
por mínimo consumo, por precio:

Desde sólo 964.000 Pías.

Precio (inal recomendado por el fabricante (IVA y transporte incluidos)

Además este mes, al comprarse una SEAT 
TERRA le damos 100.000 ptas. como 
mínimo por su vehículo usado.
Y también, excelentes condiciones de 
financiación y leasing con FISEAT y LISEAT.
Oferta válida para vehículos en stock y matricubdos este mes.

LA AMBICION DE SUPERARSE

a **«WM||||||^^:^ ^W^^ÍOísiWey tíocáS^í^fe^^^^óna *92;

Infórmese en:
DICA5A

‘Rda. de Toledo, 15 
CIUDAD REAL

TALLER HISPANO, S. A.
Clérigos Camarenas, 50 
MANZANARES -Ciudad Real-
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El Corral de Comedias no reúne ni la más 
mínima garantía de seguridad para el público, 
según declaró el presidente del centro, Andrés 
Peláez. En caso de que se produjera un incendio, 
continuó, “se convertiría en una verdadera tram-

En opinión del director del monumento, quince millones serían suficientes para dejarlo en perfectas condicionen

pa mortal para quien estuviera dentro”. Además, 
el director considera que el último derrumba
miento “es una advertencia de lo que puede 
pasar en breve”, por lo que sugirió la celebración 
de un congreso de especialistas que estudien

la verdadera situación en la que se
el Corral de Comedias. Según exn¡'^^^^^''itt¡ 
el proyecto de rehabilitación tiene ‘^^ ^^^^^V 
puesto de quince millones, que serían ^^ ^'^^“■< 
para dejarlo en perfectas condiciones ^^^‘^'^M

Andrés Peláez: “El Corral de Comedias no 
reúne la más mínima medida de seguridad”

El último derrumbamiento es una advertencia de lo que puede ocurrir

Eugenio RAMOS

n •'

Íli.

El Corral de Comedias de 
Almagro se derrumbó parcial
mente el pasado miércoles y 
ante el mal estado general de 
recinto, su director, Andrés 
Pelaéz, ha prohibido el acceso 
al interior, de.sde el escenario 
hasta la zona de camerinos. 
Peláez señala la falta de medi
das de seguridad y la mala con
servación del monumento que 
no ha entrado dentro de los 
planes de rehabilitación dei 
MOPU.

El directo concedió una 
entrevista a LA TRIBUNA para 
explicar la situación.

Como director del Corral de 
Comedias nos gustaría que nos 
contase que ha ocurrido.

Afortunadamente lo que ha 
ocurrido es lo menos grave de 
lo que podía haber pasado y 
creo que no ha sido por aban
dono sino por el uso indebido 
del recinto.

Por un lado, el Corral de 
Comedias se ha dejado siempre 
a todo el que lo ha pedido, 
debido a la generosidad del 
Ayuntamiento, cuando debería 
habérse respetado más.

Yo no entiendo corno-se pue- 
' dan ofrecer actuaciones de sevi
llanas o de niños en el Corral, 
pero sí entiendo que el Ayun
tamiento no ha querido negar 
el pan ni la sal a nadie, pero 
también es cieto que este monu
mento hay que cuidarlo, ya que 
es único en la región, España 
y el mundo.

Entre los españoles e incluso 
entre los castellano-manchegos 
existe una gran despreocupa
ción sobre el Corral, y no me 
refiero sólo a las personas sino 
también a las instituciones.

Se están emprendiendo reha
bilitaciones de teatros muy cos
tosos que se tienen que cerrar 
inmediatamente o que quedan 
exclusivamente para que los 
políticos se hagan las fotografías 
de rigor.

Rehabilitación

El MOPU ha emprendido un 
plan de rehabilitación que está 
muy bien, pero se ha olvidado 
del proyecto más humilde, el 
Corral de Comedias, que ade
más es el más barato de todos.

Estoy seguro de que si el pre
supuesto hubiera sido de dos 
mil millones ya estaría hecho 
y todos los políticos se hubieran 
tirado como leones.

Aquí sólo hablamos de diez 
o quince millones de pesetas, 
que lograrían dejar en perfectas 
condiciones el único monumen
to de esta categoría que hay 
en el mundo entero.

¿Cómo se entiende que se 
le preste Can poca atención?

El Corral de Comedias es 
quizá el único momumento de 
España que tiene asegurado un

A

Andrés Peláez, director del Corral de Comedias.

•de lo que puede ocurrir".
El Corral de Comedias no reúne ni la más mínima garantía de seguridad para el público.

MulestBr por 
el incidente

El alcalde de Almagro 
Luis López Condés, tam
bién mostró el malestar 
que le ha causado el 
incidente.

El alcalde declaró que 
“si bien es cierto que no 
es un accidente demasia
do grave, también es ver
dad que esto, como ha 
dicho Andrés Peláez, 
puede ser una advertencia

Festival Internacional de Teatro 
y además es el más caracterís
tico y el de más efectividad de 
todos los que se celebran en 
nuestro país, por lo que tene
mos que decir que no a muchas 
peticiones para usarlo.

Esto que ha ocurrido es una 
advertencia de lo que puede 
pasar en breve y no me vale 
que venga un albañil a taponar 
los deterioros, lo que hay que 
hacer es un estudio serio por 
especialistas, arqueólogos, his
toriadores y arquitectos, en un 
congreso donde salgan a reducir 
las necesidades del monumento, 
primero como edificio históri- 
co-artístico y segundo que nos 
expliquen si es bueno que se 
sigan dando representaciones y 
como hay que darlas.

Seguridad

¿Qué problemas se pueden 
presentar al público?

Es un edificio que no reúne 
ni las más mínimas garantías 
de seguridad. Es decir, no se 
adapta ni a las más mínimas 
normas de seguridad de edifi
cios públicos.

No tiene salida de emergen
cia, que es obligatoria, y en caso 
de una catástrofe, como un 
incendio, sería una verdadera 
trampa mortal para quien estu
viera dentro. No puedo llegar 
a entender cómo'Cn las galerías 
superiores se puede permitir 
que, con 80 centímetros de 
anchura, puedan salir cerca de 
trescientas personas y luego 
exista una única salida para el 
público.

Todo esto hay que tenerlo 
en cuenta y quizá haya que 
emprender una labor de recu
peración de casas laterales y 
que conste que no quiero asus

tar ni a los vecinos ni a nadie, 
pero considero que incluso se. 
podrían hacer salidas en la par
te trasera o incluso, si liega el 
caso, abrir una segunda puerta.

Por otra parte, habría que 
ignifugar todas las maderas, 
limpiar la carcoma y hacer un 
estudio muy detallado, sobre 
todo por encima del escenario 
donde hay partes muy deterio
radas, por lo que he prohibido 
el acceso a los turistas.

Yo creo que la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha no es sensible al Corral 
de Comedias de Almagro. Yo 
no se si es que están tan preo
cupados que ni siquiera nos lo 
han dicho o bien se han olvi
dado totalmente del monumen
to más representativo que tene
mos en la región.

Cuando va a llegar el festival, 
adviene y digo que ésto es peli
groso y es más, en un docu
mento escrito, dejo la respon-

orral de 
Comedias quedaría 
perfectamente 
rehábilitado con una 
inversión de quince 
millones de pesetas

sabilidad de lo que pudiera 
ocurrir al director del Festival 
Internacional de Teatro Clásico 
de Almagro. La verdad es que 
no puedo hacer mucho más, ya 
que mi nombramiento como 
director del Corral de Come
dias es como si le dijéramos 
a alguien, “ahí lo tiene, encár
gate de el”.

En el Corral de Comedias 
se llevan a cabo actividades 
durante todo el año. Si peligra 
la continuidad y el estado del 
edificio, será necesario que los 
expertos dictaminen la verda
dera situación del monumento. 
A. lo peor no se podrán repre
sentar más obras y a lo mejor 
será posible salvar el único edi- 
fício de este tipo de España y 
del mundo entero. Tampoco 
vendría mal la ayuda- de la 
Administración, porque está 
bien realizar grandes obras 
nuevas, pero el país exige que 
se conserve -nuestra historia.

López Condés conti
nuó diciendo que “espero 
que las instituciones, Jun
ta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, 
Diputación Provincial de 
Ciudad Real, Ministerio 
de Cultura o a quien 
corresponda, tomen las 
medidas pertinentes y que 
en breves fechas se pueda 
hacer una restauración, al 
menos lo más urgente, de 
forma que no exista nin
gún peligro de cara ala 
próxima celebración de la 
XIV edición del Festival 
Internacional de Teatro 
Clásico de Almagro”.

Según aseguró el direc
tor del Corral de Come
dias, Andrés Peláez, quin
ce millones serían sufi
cientes para rehabilitar 
este monumento único en 
el mundo.

No obstante, el MOPU 
no lo ha incluido en sus 
planes, en opinión de 
Peláez, “porque el presu
puesto era bajo”, ya ^1^^ 
cree que si se hubieran 
pedido dos mil millones 
de pesetas, “los- políticos 
se hubieran tirado como 
leones”.

La Junta de 
Comunidades no es 
sensible a la situación 
en .que se enebentm 
del Corral de 
Almagro
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pj Ayuntamiento rinde homenaje a los pintores de Daimiel

fl certamen de pintura “Juan 
cr Opazo” se celebra hoy

participan jóvenes y niños de toda la provincia

i ntami^nto de Daimiel ha organizado para hoy el 
■rrtainen de Pintura y Dibujo Provincial “Juan d'O- 

'^ ’’ Con esta iniciativa se pretende rendir un homenaje 
los pintores de la localidad, representados por 

‘¿«3«o P¡«‘O'- j»^"<¡ 'Opazo.
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ci /¡ayuntamiento de Daimiel, 
través de la comisión de Edu- 

iñn v Cultura, ha convocado 
“ ”hóv Viernes, el XI Cer- 
L de Dibujo y Pintura al 
S, Libre, para las categorías 

y jnvenil a nivel pro-

Coii este concurso pretende 
rendir un homenaje a los pin- 
lores daimieleños, representa
dos en la figura del artista local 
juandOpazo. .

El certamen provincial Juan 
dOpazo-de este año comprende 
^categorías de párvulos, ciclo 
inicial, ciclo medio y segunda 
etapa.

Los concursantes aportaran 
elmaterialo necesario para rea- 
jiznr sus obras en oleo, cera, 
acuarela y tempera, salvo el 
papel, que será facilitado por 
ti Ayuntamiento.

Una vez celebrado el certa
men de hoy, todos los trabajos 
se expondrán en el salón de 
la Casa de la Cultura, entre los 
días 22 y 29 de este mes, ambos 
inclusive.

En cada categoría, el jurado 
clasificará los tres primeros tra
bajos para la entrega de pre
mios.

En la categoría de párvulos, 
el ganador recibirá un diploma 
y juegos didácticos, mientras 
que el primer clasificado en el 
ciclo inicial, será premiado con 
el trofeo Juan dOpazo y cinco 
mil pesetas.

El segundo y tercer clasifi
cado en esta misma categoría 
recibirán un diploma de honor 
y cuatro y tres mil pesetas

Austero y 
bohemio

El pintor de ochenta 
años Juan dOpazo es aus
tero y bohemio y a pesar 
de su avanzada edad, 
mantiene su sonrisa jovial 
y mantiene una plena 
actividad artística y per
sonal.

El artista habla con 
sencillez, escucha y cum- 

¡ pie, jamá.s habla de su 
persona. Sabe escuchar y 
sigue atento, en silencio, 
ias respuestas y razona
mientos de su contertulio. 

Pone la amistad por 
! encima de todo y es un 

hombre de los de siem- 
P^ que se para y dialoga 

ÚÓnB en cuenta el 
1 'f'^Po y la prisa de nues- 

1 Pos días. Hasta hace poco 
mmpo ocupaba un piso 
^promoción pública 

««’do por el Ayunta- 
’Piento. Ahora vive en la 
residencia de ancianos.

respectivamente.
El ganador del ciclo medio 

será premiado también con el 
trofeo que lleva el nombre del 
artistia daimieleño y el segundo

y tercer clasificados recibirán 
diplomas de honor y al igual 
que el ganador, cierta cantidad 
de dinero. El autor de la obra 
clasificada en primer lugar en 
la categoría de seguna etapa de 
EBG recibirá un trofeo y siete 
mil pesetas y los que le siguen 
diplomas de honor y seis y cinco 
mil pesetas. La entrega de pre
mios tendrá lugar el próximo 
día 24 a las ocho de la tarde.

1

El pintor Juan d'Opazo. NOGALERA

Un nuevo impulso 
en nuestra Comunidad

Nuestra comunidad necesita soluciones.
Y algo más. Vamos a recuperar el entusias
mo por la tarea de todos.

Para que tengamos una sanidad eficiente, 
sin listas de espera, donde el paciente elige 
su médico y su hospital.

Unas carreteras y trenes al nivel de Europa.
Viviendas más accesibles.
Más puestos y posibilidades de trabajo.
Unas calles más seguras, libres de delin

cuencia y droga.

Agricultura, ganadería, pesca e industria 
modernas y competitivas en el Mercado 
Común.

Protección económica para nuestros - 
mayores, que la tienen bien ganada.

Defensa de nuestras riquezas naturales.
Honradez y claridad en nuestro Gobierno, 

que sitúe el interés de la comunidad por 
encima de partidismos.

Tu voto al Partido Popular es ese nuevo 
impulso que nuestra región necesita.

losé M<im»ei Malina
#0lm0Mdl«Hl Autótiomo de C<#stlll«-I.a Moncha

EFICACIA
Partido

Popular

M.C.D.2022
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Román Rivero Nieto, candidato socialista.

PROVINCIA iSilkJ tJ

En opinión de Charo Tapia, candidata socialista al Parlamento

El trabajo del PSOE se cono^ 
en “Castilla en alza”

Román Rivero, candidato a la Alcaldía prometió un Instituto

La candidata ai Parlamento regional Charo Tapia afirmó 
en Miguelturra que para conocer el trabajo realizado por 
el Gobierno ‘^basta con leer” la revista “Castilla en alza”. 
Por su parte, el candidato a Iq Alcaldía de la localidad, 
Román Rivero Nieto, se comprometió a construir un Inti-
tuto de Enseñanza Media.

■ ■Juan LAGUNA

El PSOE ofreció el pasado 
lunes un mitin en Miguelturra, 

JUAN LAGUNA doudc presentó la lista oficial

de los candidatos a las Conce
jalías del Ayuntamiento del 
municipio.

En el acto público intervino 
la candidata a diputada en las

SÜ

Cortes Regionales Cha. 
que afirmó que “el J' ‘fo Ta*

L

¡á actuali^d SoesK^lÍ
tido socialista y noT ^'’^'
pos . En cuando al te’í|#i

® “^“^ ’^ lachará pni-Sf.l' 
ticia. la libertad y k® 
de todos los ciudada^íl* 
todo de la mujer que ¿Sfl 
en d,a se encuentrl .¿11. 
un papel secundario”. ^Ioc

Tapia continuó diciendo J 
para conocer el trabajo reir

Illa-La Mancha, “basta «1 
la revista “Castilla en ah-l 
este sentido afirmó que e| 
ha conseguido mejorar eld 
de vida en la región, se hij 
cado en seis años el numeJ 
coches, se han construido sh 
dedor de 15.000 viviendas(3 
1984 y ha disminuido el de3 
pleo en 15.600 personas. ]

En cuando al programas^ 
lista a nivel regional, Tapial 
ló que incluye como objeií 
la consecución de pensionad

abo

COI 
lili!
11 
leii 
un 
se? 
sal 
ma

ler 
lili 
ini 
So

200 ANOS

no sean inferiores al sali 
mínimo, invertir 36.000 nii¿ 
de pesetas para vivienda, lucí 
contra la droga, centros coma 
cales con especialidades mái 
cas, residencias de anciaim 
inversión de 185.000 millón 
para la agricultura y ganaden 
15.000 millones para los moni 
y espacios naturales, el ancí 
de 4.500 kilómetros de can 
teras y 10.000 millones para 
conservación de los monunií 
tos históricos.
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BASTIEN UND BASTIENNE
(BASTIAN Y BASTIANA)

Singspiel en un acto, KV. 50, de W.A. Mozart y libreto de EW. Weiskem

Instituto

SAWRIs
PRIMA LA MUSICA POI LE PAROLE 

(PRIMERO LA MUSICA, DESPUES LAS PALABRAS) 

Melodrama giocoso en un acto de A. Salieri y libreto de G. Casti

ORQUESTA DEL TEATRO NACIONAL DE OSTRAVA.

Dirección Musical: JOSE RAMON ENCINAR
Dirección Escénica: GUSTAVO TAMBASCIO

TEATRO MUNICIPAL QUIJANO
SABADO 18 DE MAYO. 21.00. H.

PRODUCCION FUNDACION CAJA DE MADRID
COLA-BORA

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA - LA MANCHA

Por su parte, el candidato 1 
la Alcaldía de Miguelturra yl 
Parlamento regional, Romi 
Rivero Nieto, se refirió al 
situación en la que se encol 
traba el Ayuntamiento de I 
localidad cuando el PSOE Ilel 
al poder. Sobre el tema de I 
enseñanza se comprometió 1 
conseguir la creación de un ia 
tituto de Enseñanza Media a 
Miguelturra “para que nuesttij 
hijos no tengan que ir y veni 
Siguiendo con este tema, reo 
dó a los asistentes al acto 
estado en el que se encontral 
los colegios públicos de lato 
lidad hace ocho años y afín 
que “hoy en día ningún colé! 
público de Miguelturra enw 
a ningún colegio privadodeC 
dad Real”.

También estuvo presentí' 
el mitin el ex-concejal ' 
Miguelturra y actual candida 
al Parlamente Regional, Sera 
Benito, que recordó el nefai 
estado” de la localidad duran 
el periodo de su vida en eln® 
cipio, para continuar alaganj 
la gestión y mejoras realiza 
por el alcalde socialista.

En este sentido afíi'^ 
“si se sigue votando al _ 
Miguelturra s.eguirá P’'*^8^^^ 
porque si el municiptó^ 
en manos de la , 
proyecto de progreso se 
fracaso”. ,

Por último declaro, r 
dose a la región castellan 
chega, que “votar a m t 
político es conseguir unp . 
que no acerque masa

es
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j^pez Carrasco

>encionar las 
jestilaciones 
obligatorias

La lista de candidatos está encabezada por Ramón del Burgo Fernández

El PP promete reducir y controlar el 
gasto público en Almodóvar del Campo

V.R. En su opinión, ahora se está' produciendo un derroche inútil de fondos públicos

greso{

, c responsables del sector 
Unión de Coope- 

¿Agrarias de Castilla-La 
se han reunido con el 

‘'¿o * Agricultura, Fer- 
*5 Lóuez Carrasco, para 

una posible solución 
ia el tema de las des- 
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el
¿ "es obligatorias entre los 
" 3nres de nuestra región, 
¿jeto de Agricultura se 
SLtomelido a ofrecer tres 
*Xlio pon«» * subvención 

anticipo de campana, 
^ lo que, si las entidades 
* ¡eras ofrecen créditos al 
Ítr ciento, los agricultores 

: afean solamente que pagar 
í interés del 8 por ciento, 

: Lo ha manifestado el respon- 
1 del sector vinos en Uca- 
S Weente Delgado.

¡ Con respecto a este mismo 
Mj el consejero de Agricul- 
» se lía entrevistado con el 
¿«istra de Agricultura, Pedro 
Solbes. Lo que piden tas coo- 

1 oerativas agrarias es que se sub- 
¡Íncionen con 1.25 pesetas por 
kilo de uva producido en la 

; pjsada vendimia y que tienen 
¡¡¿destinarse para destilación 
obligatoria. La Comunidad 
Europea ha fijado el precio de 
117 pesetas por hectógrado para 
destilaciones obligatorias, con 

i de 
)E He 
¡a de 
netió 
uní 

edia 
núes 
rve

lo que, de aprobarse la pro
puesta de ayuda a las coope
rativas, percibirán 131 pesetas 
hectógrado de vino destinado 
a destilación.

Por otra parte, Vicente Del
gado ha responsabilizado de 
estos disturbios al SEMPA, por 

I su mala gestión. Además, ha 
criticado la postura de las orga
nizaciones agrarias en la mesa 
de negociación del vino, y ha 
dicho que los representates legí
timos de los viticultores son las 
coopertiavas agrarias del sector 
que son los que producen el 
80 por cien de la recolección 
de uva.

En otro sentido, Vicente Del
gado ha desmentido las opinio
nes de algunos políticos que 
aseguran que la campaña se va 
a liquidar a 14 pesetas el kilo 
de uva, y ha añadido que la 
liquidación de esta campaña en 
uvas blancas no será inferior de 
las 22 pesetas por kilo.

Comienza la 
reparación del 
paso a nivel en 
Socuéllamos

El alcalde de Socuéllamos 
Ramón Parra, en una nota de 
P^nsa, informa que se han ini- 
Qído las obras de reparación 

pavimento de los pasos a 
''"'el, con el fin de mejorar la 
"Tculación rodada que atravie- 

estos cruces.
Con motivo de estas obras, 
canetera comarcal CR-100 

^"e une Socuéllamos con El 
Mo permanecerá cerrada al 
^ico de peso superior a las 

oneladas. En la calle Bonillo 
ha interrumpido la circula- 

en dicho cruce por el paso 
’”vcl hasta hoy.

El Partido Popular presentó 
su programa y candidatura 
para Almodóvar del Campo. 
En el mismo se incluyen 
todas las actuaciones que 
esta fuerza política ha pre
visto para la localidad. 
Entre ellas destaca el inten
to de crear nuevas empresas 
y fomentar las inversiones 
dentro del municipio. En 
medio ambiente han pro
puesto la instalación de una 
depuradora de agua y el con
trol de la plata de residuos 
urbanos.

Pilar G. MANZANARES

El Partido Popular presentó 
a los medios de comunicación 
la lista de candidatos a las elec
ciones municipales, así como 
su programa de gobierno para 
Almodóvar del Campo.

La lista la encabeza Ramón 
del Burgo Fernández y va 
seguido de Emilia Gallego 
Esteban, Agustín Santos 
Anguita, José Gavidia Lara^ 
José García-Minguillán, 
Tomás Sánchez Viñas, José 
Lozano García, Angel Espino
sa, Antonio Viñas Rojas, José 
Soler Rodríguez, Jacinto 
Almodóvar, Xisto Ruiz Mayo
ral y Nemesio Ruiz Martín.

Ramón del Burgo dijo en 
la presentación de su candi
datura que ésta está formada 
por personas jóvenes en su 
mayoría y de diversas profe
siones. También indicó que 
sólo dos tienen experiencia 
política, ya que son concejales 
de la actual Corporación.

Una vez hecha la presen
tación, el candidato a la Alcal
día pasó a exponer el programa 
de su partido, donde -aseguró- 
tiene una especial incidencia 
en la reducción del gasto públi-

La CEE tiene prevista una refirma fiscal que incluye un fuerte gravamen en los caldos

La subida de los precios del vino
perjudicará el consumo de este producto

Víctor ROMERO

La reforma fiscal en la 
Comunidad Europea* afectará 
directamente a algunos sectores 
como el vitivinícola. En el caso 
de que el Consejo de Ministros 
de Economía de los 12 países 
comunitarios apruebe en su 
próxima reunión, prevista para 
el mes de junio, el proyecto de 
armonización de los impuestos 
indirectos, los precios del vino 
aumentarán considerablemente. 
La aprobación del impuesto que 
gravaría el consumo de vino, 
licores, tabaco y productos 
petrolíferos supondrá un 
aumento del precio del vino, 
especialmente de mesa.

En concreto, se estima que 
subirá un 26 por ciento el precio 
del vino de mesa, mientras que

Lx)s candidatos del PP han presentado su programa para Almodóvar del Campo.

CO, basado en la austeridad, 
ya que, a juicio del candidato, 
hay que evitar el derroche inú
til que existe actualmente.

En relación a los impuestos, 
el Partido Popular propone en 
su programa una congelación 
de los mismos, así como la 
supresión de la tasa de agua 
y basuras a los pensionistas y 
jubilados con ingresos mínimos 
y la bonificación del 50 por 
ciento de las pensiones que no 
excedan las 60.000 pesetas. 
También ha propuesto la 
reducción de impuestos en las 
aldeas.

En cuanto a las inversiones, 
los puntos más importantes 
serán la construcción de vivien
das sociales en colaboración 
con la Junta de Comunidades, 
constnicción del hogar del 

los vinos de marca, bajo la 
denominación de origen, 
aumentarían el 13 por ciento, 
según ha manifestado el pre
sidente de la Federación Espa
ñola de Industria y Comercio 
de Exportaciones de Vinos 
(FEICEV), Pablo Roca.

Según Roca, el incremento 
de los precios del vino afectará 
al consumo de esta bebida que 
disminuirá aún más. En los últi
mos diez años el consumo de 
vino ha disminuido de 60 litros 
por persona y año hasta 36 
litros por persona y año, que 
es el nivel de consumo actual.

Pablo Roca ha indicado que 
nuestra comunidad castella
no-manchega se vería más afec
tada que otras por este impues
to.

La Federación Española de 

jubilado y residencia de ancia
nos y construcción de un poli- 
deportivo cubierto, así como 
la pavimentación, acerado, 
remodelación de calles y des
viación de la carretera de Puer
tollano del casco urbano.

En materia de empleo, el 
Partido Popular propone el 
fomento de la pequeña y 
mediana empresa, gestión de 
una cooperativa de envasado 
de leche, creación de una 
escuela-taller en colaboración 
con el INEM y apoyo econó
mico o cesión de terrenos para 
la instalación de un polígono 
industrial.

Por lo que al medio ambien
te se refiere, la creación de 
una depuradora, el control de 
una plata de tratamiento de 
residuos urbanos, la repobla

Industria y Comercio de Expor
tadores de Vinos ya se ha posi
cionado en contra del proyecto 
de reforma fiscal en la CEE 
y así lo ha hecho saber en el 
Parlamento Europeo.

Según el presidente de la 
Federación de Exportadores de 
Vinos ha indicado que no están 
de acuerdo con que se grave 
el vino con un impuesto. Ade
más ha mostrado su desacuerdo 
con la actitud de Dinamarca, 
Inglaterra o Irlanda, que gravan 
fuertemente el consumo de vino 
y no tienen previsto reducirlo. 
Según Pabh. Roca lo justo sería 
que España incorporara este 
impuesto y que los países que 
más condenan el consumo de 
vino lo disminuyan.

Además, según Pablo Roca, 
la Federación que el preside 

ción forestal de “El raso” y 
el acondicionamiento de la 
laguna serán algunos de los 
puntos fundamentales. En agri
cultura, reducción de impues
tos a los agricultores y creación 
de la Concejalía de Agricul
tura.

Otros puntos importantes 
del programa son la creación 
del Consejo Municipal de la 
Mujer y de la Juventud, la sub
vención del transporte para 
estudiantes y la promoción 
turística de Almodóvar.

Los miembros del Partido 
Popular expusieron cada uno 
de los puntos de su programa 
municipal de gobierno en 
Almodóvar del Campo. Los 
candidatos se centraron prin
cipalmente en las actuaciones 
en el área de medio ambiente 
y economía.

El nuevo impuesto perjudicará.

está en desacuerdo con que se 
discrimine el vino espumoso y 
se grave más que el resto de 
los vinos.

M.C.D.2022
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EI martes se reanuda la negociación en Bruselas

Proponen liberalizar los 
precios de los cerales

Los ministros de Agricultura 
de la Comunidad Europea 
(CE) reanudarán a partir del 
próximo martes la negocia
ción sobre precios agrarios 
para la próxima campana. De 
acuerdo con las previsiones 
que existen actualmente la 
presidencia del Consejo de 
Ministros ocupada durante 
ese semestre por Luxemburgo 
va a presentar una propuesta 
de compromiso basada en las 
peticiones hechas por cada 
una de las delegaciones en 
Consejos anteriores, que ser
virá para centrar los debates.

César LUMBRERAS

Según ha podido saber este 
periódico en medios comunita
rios este documento de compro
miso incluye ciertas concesiones 
o flexibilización de la posición 
inicial de la Comisión en los sec
tores de los cereales y de carne 
de vacuno, dos de los que pre
sentan más dificultades en esta 
negociación. Todo apunta a que 
no habrá acuerdo durante esta 
reunión ya que falta solucionar 
el verdadero meollo de la cues
tión que está en el aumento del 
dinero destinado a gastos agrí
colas, lo que permitiría una con
gelación de los precios en lugar 
de los descensos propuestos por 
el órgano ejecutivo y burocrático 
de la CE. De los doce países 
miembros diez, entre ellos Espa-

Propuesta sobre los cereales.

ña, se oponen a la rebaja de los 
precios institucionales y conside
ran que es factible dejarlos con
gelados para la próxima cam
paña.

Desde el punto de vista de 
los interese's de los agricultores 
de Castilla-La Mancha esta 
negociación reviste una especial 
importancia en el sector de los 
cereales debido al plan de “set 
aside” o puesta en barbecho de 
tierras propuesto por la Comi
sión Europea. Se trata de un pro
grama con una duración de un 
año y que tendría como objetivo 
la disminución de la producción

de cereales principalmente. No 
obstante, se puede decir que este 
programa está todavía en pañales 
y que las cantidades que se otor
garían a los agricultores que se 
acogieran al mismo no están fija
das lo mismo que las modali
dades de su aplicación. Esta 
medida no tendría nada que ver 
con el programa quincenal que 
esta vigente actualmente.

Recientemente el comisario 
de Agricultura ha vuelto a defen
der firmemente las propuestas de 
la Comisión y ha rechazado las 
acusaciones de que se trataba de 
un proyecto draconiano.

Según los últimos datos de la CEE

Los precios del ovino se 
mantuvieron estables en el 90

C.L.

Los precios del ganado ovi
no se mantuvieron en España 
durante 1990 a niveles similares 
a los del año anterior, según 
los últimos datos hechos públi
cos por la Oficina de Esta
dística de la CE. Los cálculos 
de los precios en este sector 
son importantes dado que tie-' 
nen una incidencia directa 
sobre el importe de la prima 
que se paga a los ganaderos 
de ovino y de caprino. Por el 
contrario, a nivel comunitario 
se produjo un descenso de los 
precios, expresando en media, 
del 12,7%

Factores externos

comunitarios. Por otro lado, la 
producción interior en tonela
das aumentó el 6,6% con res
pecto a 1989, frente a un incre
mento de la demanda de sólo 
el 5,7%

Disminución de la Cabaña

vará a 71.589 millones de ani
males sin contar la ex-RDA 
frente a la disminución del 
0,2% y de Luxemburgo, donde 
la producción de ovino es 
insignificante, todos los países 
miembros contribuyen a este 
incremento.

Según fuentes comunitarias 
esta evolución tiene su prin
cipal explicación en una serie 
de factores externos que no 
eran previsibles. El. primero de 
ellos fue la unificación alema
na. Así debido a la fuerte 
reducción de la cabaña de ovi
no en el territorio de la antigua 
RDA la oferta de este tipo 
de carne aumentó considera
blemente en los mercados

La caída de precios más 
importante se produjo en 
Irlanda con un descenso de 
21% en relación con las cifras 
del año 1989. A contihuación 
figura la antigua República 
Federal de Alemania donde 
bajaron el 19,7%. En lo que 
respecta a la cabaña la evo
lución tampoco fue igual en 
todos los países. Así en Espa
ña, la antigua República Fede
ral de Alemania, Grecia y 
Francia, se registró una dis
minución de efectivos.

Por el contrario, estos 
aumentaron en los demás esta
dos miembros. En conjunto se 
produjo una disminución en la 
CE del 1,3%, según estas mis
mas fuentes.

En el capítulo de previsiones 
hay que destacar que durante 
el año actual la producción 
interior bruta de ovino se ele

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. P.D.V.

Ayuda A en..
ccion

Barquillo, 8,1’Der. Travesera de Gracia, 8 
Tel. (91) 523 23 35 Tel. (93) 202 1142 
28004 Madrid / 080021 Barcelona

§1W«*>
i APADRINALE!
Un niño del Tercer Mundo confiné 
Porque si le apadrinas, darás S 

dimensión a su vida y a la de si 
Comunidad. “
En todo momento sabrás cómo» 
invierte tu aportación.
La esperanza de ese niño eres tú
Apadrínale.

1 ^4 deseo recibir más 
compromiso alguno por mi pa^  ̂á

-Dirección:....................................   \

C. PJ Ciudad:

Provincia:....

J

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 20 - Cotizaciones del día 16-05-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Oy^NO Ptas./Rg. p¡f^
Corderos hasta 10 kg. 470-480 +]n
Corderos de de JO a 15 kg. 
(media de 12,5 a 13) .................................. 395-405 +5
Corderos de 15,5 a 19 kg ........................... 310-320
Corderos de 19,5 a 23 kg.......................... 290-300
Corderos de 23,5 a 28 kg......................... 260-270
Corderos de 28,5 a 32 kg......................... 235-245
Corderos de 32,5 a 38 kg......................... 200
Oveja gorda...................................... ............ 60 -20
Lana...............................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.................
Cebadas para cervecería........................... 24,80 +0.25
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 24,05-24,30 +0,25
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl......... 23,70-23,90 +0,25
Trigos duros.................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)....... 33
Extensibles:
Chamorro............................................ t..........
Aragón............................................................. 33
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano)....... 30
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..-...................... 28,50
Avena...............................................................
Centeno...........................................................
Triticales..........................................................
Maíz secadero................................................. 30,50-30,60 +0,25 +0,1(1

LEGUMINOSAS
Yeros..............................................................
Veza............................................................... 12
Lentejas..........................................................
Heno de Alfalfa.......................................... 15

PORCINO
Selecto............................................................ 196 +6
Normal........................................................... 191 +6
Graso.............................................................. 186 +6
Lechón normal hasta 18 kg...................... 250

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg......  265-275 =
Conejo desvieje...................................... 70
Información de precios. Teléfono:(967) 21 59 10 (Contestador)

Si de verdad 
fllliere oyuckr 

Tercer Mundo.»
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabaja 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su prop a 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que pue 
valerse por si mismos.

...Colabore con Interinó*’
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con IN

Llámenos al (93) 30129 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona A
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III Concurso de

Diseño Industrial del Mueble
Destinado a diseñadores industriales y empresarios del Sector.
PREMIOS:
1®: 2 millones de pesetas 2®: 1 millón de pesetas 3®: 500.000 pesetas 
Premio especial de 1 millón para el mejor proyecto de un diseñador 
o fabricante nacido o con domicilio en Castilla-La Mancha.
De entre todos los proyectos presentados, el jurado seleccionará hasta

30 de ellos y les concederá una ayuda con un máximo de 200.000 
pesetas para realizar su obra y pasarán a la fase final.
El plazo de presentación de poryectos es hasta el 10 de julio.
Las bases db este concurso pueden retirarse en cualquiera de las 
delegaciones provinciales de Industria y Turismo, o solicitándolas por 
teléfono al (925) 21.09.00.

CASTILLA - LA MANCHA

crho
Consejería de 

Industria y Turismo

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
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El Senado repitió votación

Varios senadores socialistas realizaron comen
tarios despectivos hacia los medios de comu
nicación, a consecuencia de la repetición de la 
votación del proyecto de ley del IRPF. A la 
entrada de una reunión del grupo socialista, 

previa a la sesión del Senado prara repetir la 
votación, un senador, al ver en la sala un equipo 
de TVE para fílmar imágenes de la reunión 
gritó: “Cuidado, que viene Torquemada”. Frases 
comparando a la prensa con “el Santo Ofício”

fueron repetidas por senadores socialist 
de ellos, el portavoz en el proyecto d / 
IRPF, Daniel García, comentó a otra s ^^ ^^' 
“no todos los periodistas son sinv€rgüenz^^^^^‘ 
todos los sinvergüenzas son periodistas’’^^’ ^^^

Como consecuencia de la polémica repetición en la Cámara Alta de la votación en la que hubo más votos que votantes 

Los senadores del PSOE hacen comentarios 
despectivos hacia los medios de comunicación

Un senador gritó al ver a varios periodistas: “Cuidado, que viene Torquemada” y se comparó a la prensa con “el Santo Ofício^^^

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Senado, Juan 
José Laborda, manifestó ayer 
que algunos de los senadores 
que aparecen mencionados en 
los medios de comunicación 
como autores irregularidades al 
votar por compañeros ausentes, 
durante el pleno en el que se 
aprobaba la ley deklRPF el jue
ves día 9, lo hicieron porque 
compañeros que se encontraban 
ausentes les pidieron que “pre
sionarán la tecla de votación”.

El artículo 92.3 del reglamen
to del Senado señala que “el 
voto de los Senadores es per
sonal e indelegable”. Al pleno 
asistieron 212 de los 254 par
lamentarios de la Cámara Alta.

“Algunos de los senadores 
aludidos han señalado que no 
cometieron ningún fraude”, dijo 
Laborda que añadió, en alusión 
al del senador socialista Gaspar 
Zarrias que “quien tenía inten
ción de votar le solicitó que 
puesto que no estaba en su 
lugar y era ponente, un com
pañero presionara la tecla de 
votación”.

Sanciones

Laborda realizó estas decla
raciones al término del pleno 
extraordinario convocado por la 
Mesa del Senado para aprobar 
definitivamente la ley del IRPF, 
en la que no se han aceptado 
ninguna de las enmiendas pre
sentadas por los grupos de la 
oposición. A lo largo del día 
se reunieron los grupos parla
mentarios socialista y popular 
para imponer sanciones a los 
senadores que cometieron esas 
irregularidades. En la reunión 
del grupo socialista, el senador 
Daniel García comentó con una 
compañera que “no todos los 
periodistas son sinvergüenzas, 
pero todos los sinvergüenzas 
son periodistas”.

Juan José Laborda no quiso 
pronunciarse acerca de las san
ciones que el grupo socialistas 
había impuesto a algunos de sus 
senadores. “No entró en si la 
sanción es justa o no. A mí 
no me corresponde decidir, 
puesto que el reglamento no 
tiene ninguna tipificación, ni 
tampoco soporte legal para pro
ceder a la sanción. Tendría que 
tener una autorización, pero en 
cualquier caso, tendría que 
tener la prueba fehaciente de 
que efectivamente hubo irregu
laridad”. Al día siguiente de la 
votación un periódico publicó 
distintas fotografías de senado
res que votaban en paneles que 
no eran los de su escaño.

El presidente del Senado 
agregó que tenía “el conven
cimiento moral” de que efec
tivamente se habían producido

Ayer sí que cuadraron las cuentas durante el pleno en que se votó de nuevo el proyecto de ley del IRPF.

En el Senado, Daniel García, portavoz socialista en el proyecto de 
ley del IRPF, que ayer tuvo que^ ser votado de nuevo, comentó 
a otra senadora: “No todos los periodistas son sinvergüenzas, pero 
todos los sinvergüenzas son periodistas”

votaciones en las que había 
menos senadores que votos 
emitidos, “pero no tengo nin
guna otra certeza moral y desde 
luego, desde el punto de vista 
jurídico, tampoco”.

El presidente de la Cámara 
Alta añadió que la Mesa del 
Senado había adoptado la deci
sión de repetir la votación de 
la Ley del IRPF “para disipar 
dudas sobre el procedimiento 
de votación efectuado la pasada 
semana y para que no exista 
ninguna posibilidad de manio-- 
bras de ningúin tipo respecto 
a la norma aprobada y creo que 
hemos cumplido con nuestra 
obligación”.

Con anterioridad a la cele
bración del pleno extraordina
rio se reunió el grupo socialista 
del Senado para imponer san
ciones a los parlamentarios que 
habían actuado irregularmente 
en la votación anulada.

El portavoz socialista en el 
Senado, Jaime Barreiro, mani

festó que se había producido 
una “polémica sobredimensio- 
nada” y que los senadores res
ponsables habían sido sancio
nados con medidas “de carácter 
económico y otras”, de acuerdo 
con el reglamento de régimen 
interno del grupo, pero no qui
so especificar ni la cuantía de 
las sanciones ni su tipo, aunque 
añadió que para adoptar las 
decisiones no se había tenido 
en cuenta las fotos aparecidas 
en el diario “El Sol”. Los sena
dores socialistas que aparecían 
en ese reportaje gráfico eran 
José Joaquín Galán y Gaspar 
Zarrias.

. Al inicio de esta reunión 
varios senadores socialistas ver
tieron duras críticas hacia los 
periodista.s que cubrían la infor
mación y fueron sonoros lo 
comentarios en los que se refe
rían a los informadores como 
“Santo Oficio” o “Torquema- 
das”.

La misma actitud de mutismo 

respecto a las sanciones impues
tas adoptó el portavoz del grupo 
popular en el Senado, José 
Miguel Ortí Bordas, que tan 

.solo indicó que los sancionados 
habían sido dos senadores.

Ortí Bordas expresó su satis
facción porque la mesa del 
Senado aceptara la repetición 
de la votación “a la vista de 
las denuncias formuladas por 
lo.s medios de comunicación”, 
lo que servía “para tranquilidad 
de todo el mundo”. Los sena
dores del Partido Popular de 
los que hay constancia de las 
irregularidades son Alejandro 
Meana y Juan José Ortiz.

El portavoz del grupo Popu
lar añadió que tenía la “abso
luta y completa seguridad de 
que se van a establecer los 
medios y mecanismos para que 
situaciones como esta no vuel
van a .repetirse jamás”, al tiem
po que solicitaba la reforma del 
reglamento del Senado.

Denuncia a los 
senadores

El letrado granadino 
Benigno Ibáñez Aranda 
ha presentado una denun
cia contra los senadores 
del PSOE y del PP que 
votaron por otros compa
ñeros, ya que, a su juicio, 
han cometido los presun
tos delitos de falsedad y 
usurpación de personali
dad. La denuncia, que va 
acompañada de un infor
me con recortes de pren
sa, ha sido remitida al 
Juzgado Central de Ins
trucción de Madrid, 
mientras el fiscal jefe del 
Tribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía, Luis 
Portero, la ha enviado a 
la fiscalía de la Audiencia 
Nacional.

Benigno Ibáñez dijo 
que los hechos denuncia
dos están tipificados 
como delito en el Código 
Penal y no están ampa' 
rados por la inviolabilidao 
ni por la inmunidad pat' 
lamentaría, por lo 
deben ser perseguidos 
oficio.
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PI nombre del ex. ministro figura en un sumario sobre presunto delito de narcotráfico y prostitución

jVlúgica, presuntamente involucrado en 
una historia de corrupción policial

Según el semanario ^^Epoca^^ iba a recibir 45 millones de pesetas por lograr que se legalizase una lotería

p nombre del ex ministro 
1 Justicia, Enrique Múgi- 
Í fígura en un sumario en 
^r de un juzgado de ins
trucción de Valencia sobre 
L presunto delito de 
corrupción policial, tráfíco 
de drogas, asesinatos y 
prostitución. Múgica recibi- 
pa 45 millones de pesetas 
por lograr que se legalizase 
ana lotería en Valencia.

MADRID. (Fax-Press).- 
Qtras personas implicadas 
serían su presunta “querida” y 
un conocido delincuente. Una 
denuncia presentada por Eladio 
Fernández Otero en 1988, por 
agresión ante el juez Gustavo 
Solaz Lita, alias “El Dandy”, 
fue la causa que destapó este 
escándalo, según informa el 
semanario “Epoca”. Aunque 
sólo aparecía en la misma el 
nombre de Angel Gresa 
Gómez, “El Maño”, iba a con- 

»vertirse en el punto de partida 
de una turbia historia en la que 
aparecen implicados varios 
miembros de la Jefatura Supe
rior de Policía de Valencia.

Dieciseis días después, Eladio 
Fernández establecía la primera 
relación entre “El Maño” y los 
funcionarios, al asegurar en una 
declaración que el tal Gresa 
tenía autorización de la policía 
para operar impunemente en el 
negocio de los trileros (embau
cadores) . El propio “Dandy” 
citaba al jefe de la brigada de 
estupefacientes de la capital 
levantina, Antonio López San
tiesteban, como el principal 
contacto de “El Maño”, al tiem
po que era el padrino de una 
de las hijas de éste.

En posteriores investigacio-

Enrique Múgica, ex ministro socialista de Justicia.

Fernando Collor de Mello.

nes se comenzaría a descubrir 
la connivencia entre policías y 
delincuentes, en especial refe
rido al negocio de las “triles” 
-los repartos de beneficios eran 
25% para “El maño”, un 25% 
para los grupos de trileros, otro 
25 para “Kubala”, la persona 
que dirigía a aquellos, y el 25% 
restante para los policías que 
prestasen el apoyo necesario-.

Paulatinamente se irían aña
diendo datos como el presunto 
ataque de “El Maño” a Julio 
César Docampo, súbdito argen
tino que recibió tres disparos 
en la cabeza, y la inculpación 
que aquel realiza del comisario 
López.

Con la detención de Gresa, 

el 4 de julio del 88 en Beni
dorm, comenzaría a revelarse 
todo este asunto, aunque sólo 
la intervención de un abogado 
valenciano, Ramón Milara, 
inculparía en todo el proceso 
a Múgica. Según “Epoca”, el 
citado letrado grabó una con
versación con Rafael Segarra 
Timoneda, antiguo confidente 
de la policía, en la que éste 
relacionaba a “El Maño” con 
el ex ministro de Justicia.

En la misma se indicaba que 
Múgica iba a participar en la 
legalización de una lotería ins
tantánea en Valencia, actividad 
que le iba a reportar 45 millones 
de pesetas, por el mero hecho 
de apoyar la operación; mien

tras que una presunta “querida” 
del ex ministro, que, según 
Segarra, tenía en la Caja de 
Ahorros de aquella ciudad, se 
llevaría otros 10 millones; y la 
dueña de la casa de masajes 
donde ésta acudía a tomar rayos 
ultravioletas obtendría otros 
diez millones.

A la susodicha casa de masa
jes, “un prostíbulo” -según 
Segarra-, acudían también “to
dos los policías del Palacio de 
Justicia, jueces...”, por lo que 
el antiguo confidente acusa a 
Múgica de encubrir el escán
dalo de la mafia policial. Félix 
García cita a Múgica como par
ticipante en las "orgías” que se 
celebraban en una sauna.

El presidente 
de Brasil 
inicia su 
visita ofícial 
a España

El presidente de Brasil, 
Fernando Collor de 
Mello, inició ayer una 
visita oficial de dos días 
a nuestro país, la primera 
que realiza a un país 
europeo desde que asu
mió el cargo hace algo 
más de un año,

Collor de Mello man
tuvo un encuentro con 
Felipe González en el que 
perfilaron el Acta de 
Bases para el Tratado 
General de Cooperación 
y Amistad que firmarán 
hoy y por el cual España 
dará a Brasil una ayuda 
económica de 300.000 
millones de pesetas.

En la cena de gala ofre
cida por los Reyes en el 
Palacio de la Zarzuela, el 
presidente brasileño seña
ló que dicho acuerdo “re
presenta un nuevo y 
amplio marco institucio
nal para dinamizar y pro
fundizar las relaciones 
bilaterales en los más 
variados campos”.

26 de Mayo. Elecciones a Corles de Ca$íilla-La Mancha 1991.

Si has sido capaz de elegir a la 
gente que te rodea. Si intentas que 

algo tuyo mei’ore cada día.
Si hasta en lo más cotidiano lo tienes claro.

El próximo 26 de mayo, elige también lo que tú 
quieres para tu Región. Para vivir como a ti te gusta. 

El próximo 26 de mayo, VOTA por 
Castilla-La Mancha. VOTA por lo que tú quieres.

Castilla-La Mancha
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Todos, excepto el PSOE, apoyaron el paro en protesta por ¡a marginación

León quedó paralizada por 
el éxito de la huelga general
Hubo enfrentamientos con la Guardia Civil al paso de la Vuelta Ciclista

Detenidos seis traficantes de oro en Có^ij

Incautados casi dos mil 
kilos de hachís en Almería

León quedó ayer paraliza
da al secundar niasiva- 
mente todos los sectores 
económicos la huelga 
general convocada por 
UGT y CCOO que afectó 
a unos 80.000 trabajado
res, prácticamente el total 
de los existentes, dijeron 
sindicatos y empresarios.

LEON. (Efe).- La huelga, 
que ha sido apoyada por 
todos los partidos políticos 
excepto el PSOE, fue convo
cada para protestar por la 
“marginación y el subdesarro
llo económico” que sufre la 
provincia y para reivindicar la 
industrialización, el fomento 
del empleo y el progreso 
social.

Una quema de neumáticos 
en Mansilla de las Mulas con 
enfrentamientos entre la 
Guardia Civil y trabajadores 
al paso de la vuelta ciclista 
a España, que ayer cubrió la 
etapa León-Valladolid, cons
tituyeron los principales inci
dentes de la jornada.

Se produjeron cortes de 
carreteras, de nueve a diez 
de la mañana, en la nacional 
601 (Madrid-León por Valla
dolid), a su paso por Mansilla 
de las Mulas, y en la nacional 
630 (Gijón-Sevilla), a la altura 
de la localidad minera de San
ta Lucía de Gordón, según 
fuentes de la Guardia Civil.

Según las mismas fuentes, 
no se llevaron a efecto los 
cortes anunciados para la mis
ma hora en la autopista A-66 
(León-Campomanes) y en la 
nacional VI (Madrid-La 
Coruña) a la altura de Villa- 
franca del Bierzo.

La actividad laboral quedó 
paralizada en la capital y en 
los principales núcleos de 
población, entre ellos los de 
Ponferrada, Astorga, La 
Bañeza y Villablino, desde 
primera hora de 1^ mañana, 
al no funcionar los servicios 
de autobuses urbanos y per
manecer cerradas las entida
des bancarias, establecimien-

Una imagen de la catedral leonesa..

tos comerciales, bares y cafe
terías.

A la huelga se sumaron las 
gasolineras y estaciones de 
servicio de los accesos a la 
capital leonesa y el servicio 
de reparto de corresponden
cia de Correos. No se impar
tieron clases ni en la univer
sidad ni en los centros de 
bachillerato y EGB de la capi
tal leonesa y de las principales 
ciudades de la provincia. En 
los centros hospitalarios se 
establecieron servicios míni
mos.

Radio León, de la cadena 
SER, es el único medio 
comunicación de la capital 
el que los trabajadores 
sumaron integramente a 

de 
en 
se 
la

huelga, por lo cual esta emi
sora emite la programación 
de Radio Bierzo, pertenecien
te a la misma cadena. En Pon
ferrada, los trabajadores de la 
COPE difundieron un comu
nicado solidarizándose con la 
convocatoria de paro.

La caravana publicitaria de 
la vuelta ciclista a España ini
ció su salida hacia Valladolid 
a las 11,15 sin incidentes, lo 
que no ocurrió tras la salida 
de los corredores, dos horas 
después. Un grupo de traba
jadores que permanecía en el 
arcén de la carretera nacional 
601 a su paso por Mansilla 
de las Mulas intentó impedir 
el paso de la vuelta, que se 
dirigía desde León a Valla
dolid, quemando neumáticos.

Ante esta situación,' tuvie
ron que intervenir efectivos 
policiales que dejaron despe
jada la calzada, lo que per
mitió que los componentes'de 
la prueba cont^uasen en 
dirección a Valladolid. Según 
supo Efe de fuentes policia
les, al llegar los corredores 
al límite con la provincia de 
Valladolid se produjeron nue
vos incidentes al enfrentarse 
grupos de trabajadores con 
guardias civiles.

NIJAR. (Efe).- Miembros 
del Servicio de Vigilancia 
Aduanera del puerto de Alme
ría y de la Guardia Civil de 
Níjar se han incautado de 1.945 
kilos de hachís en sendas ope
raciones llevadas a cabo el el 
término municipal de Níjar (Al
mería) informaron ayer fuentes 
de ambos cuerpos de seguridad. 
La operación más importante 
se llevó a cabo esta madrugada 
en la desembocadura del río 
existente entre las localidades 
almerienses de Adra y Balerma, 
donde miembros de la Guardia 
Civil de Adra y de El Ejido 
intervinieron 40 bultos que con
tenían unos 1.045 kilos de 
hachís.

Durante la operación fue 
detenido el marroquí Mohamed 
Hamli, de 25 años y vecino de 
Nador (Marruecos), que fue 
descubierto “in fraganti” por los 
miembros de la Guardia Civil. 
Por otra parte, el Servicio de 
Vigilancia Aduanera de Alme
ría intervino de madrugada 900 
kilos de hachís en la playa alme
riense de “Las Negras”, después 
de que una patrullera de ese 
cuerpo detectara una embarca
ción sospechosa que se dirigía 
a tierra.

Parte de esta droga fue 
encontrada posteriormente en 
el interior de un vehículo de 
matrícula francesa, cuyo con
ductor, el marroquí Kadher El

K., de 41 años, que nnr» l 
fardos de hachís, fue ¿Í" 
detenido.

Miembros del • 
Vigilancia Aduanera ii* 
naron también la pd*^ 
Clonada, donde se enemu^ 
resto de la droga de fa 1° "I 
sustancia y def «¡^ J'

Las mismas fuentes ii,d¿ 
que la enrbarcación sos ” £ 
se dirigió hacia la pC7 
Mónsul, en Níjar, miemt¿ 2 
sus tripulantes huyeron a * 
sin ser todavía localizadi '

Tráfico de oro

,. ^^ .^y?g^ ^^ sido puesto a 
disposición judicial, junto ai 
detenido y al vehículo.

Por otra parte, seis pe™,, 
de nacionalidad española han 
sido detenidas en Córdoba en 
la mayor operación de trafican- 
tes de oro realizada hasta la 
fecha en nuestro país. En la 
misma se intervinieron más de 
70 kilos de oro y cuatro millo
nes de pesetas, así como diver
sas joyas tanto de estilo italiano, 
lugar de donde procedía el oro^ 
como piezas ya elaboradas.’

La investigación, llevada a 
cabo por la Brigada Policial de 
Policía Judicial de Córdoba 
sobre el control de metales pre- 
-ciosos y joyas fabricadas con los 
mismos, se inició en el mercado 
de la joyería de dicha localidad.

Confirmado para hoy un 
paro de 24 horas en Renfe

MADRID. (Fax-Press).- El 
paro de veinticuatro horas 
anunciado por UGT y CC.OO 
en RENFE es efectivo a partir 
de la medianoche de ayer al 
no haber sido posible alcanzar 
un acuerdo con la dirección de 
la empresa. Por otro lado, los 
paros de una hora por turno 
realizados ayer han registrado 
una “sensible tendencia a la 
baja” según fuentes de la 
empresa con un 33 por cien 
de participación mientras que 
los representantes de los tra- 

, bajadores la cifran en cerca del
70 por ciento. También los tra
bajadores de Telefónica han 
realizado paros de 4 horas, que 
tuvo una escasa incidencia en

el servicio. Los trabajadores que 
componen la plantilla de REN
FE realizarán un paro de vein
ticuatro horas que afectará al 
74 por ciento de los servicios, 
Los servicios esenciales nom
brados por la dirección de la 
empresa garantizan un tren de 
largo recorrido por relación y 
sentido, lo que representa el 
funcionamiento del 26 por cien
to de los trenes que circulan 
en una jornada normal. Asimis
mo se contempla la circulación 
de un tren de servicios regio
nales en cada relación que 
carezca de otras posibilidades 
de comunicación, alcanzado el 
6% de los servicios normales, 
y un servicio de cercanías.

Z^ftienepj^
mGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

«VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Dirección General de Plamfic^tO'' —

D.2022
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Debido a la evolución favorable de las magnitudes monetarias en abril 

gl Banco de España baja los 
tipos de interés 0,75 puntos 

'TZ^toridades monetarias desean así reducir ias presiones sobre la peseta

El presidente del INI desea desb^quear el diálogo

Reanudada la negociación 
del convenio de HUNOSA

SI Banco de España reba- 
ayer el precio de inter

vención ofícial en el mer
endó interbancario en 0,75 
Zatos, hasta el 12,75%, 
J^^ el fín de reducir las 
oresiones sobre la peseta 
registradas durante las 
últimas semanas, según 
explicó el banco emisor.

MADRID- (Efe).- La 
medida fue llevada a cabo 
mediante la celebración de 
una subasta de certificados de 
depósito, complementaria a la 
resuelta el pasado lunes, en 
la que se adjudicó un importe 
de 72.616 millones de pesetas, 
con valor para hoy y un perío
do de vigencia que concluye 
el próximo viernes, informa
ron medios financieros.

El Banco de España argu
mentó en un comunicado su 
decisión de adoptar ayer esta 
medida como consecuencia 
de la favorable evolución de 
las magnitudes monetarias y 
crediticias durante abril “y las 
dos primeras semanas de 
mayo”, tendencia que, a su 
juicio, “persistirá en el mes 
actual”.

El instituto emisor señaló 
que la medida responde a su 
intención de reducir las pre
siones sobre la peseta sufridas 
en los mercados de cambios, 
que obligaron a “intervencio
nes importantes” por parte 
del Banco de España y el 
Banco de Francia ”para evitar 
el desbordamiento en las bati
das de fluctuación estableci
das en el mecanismo de cam
bios del Sistema Monetario

En la subasta del banco emisor se adjudicaron 72.616 millones de pesetas.

Europeo”.
El interés marginal de los 

certificados de depósito se 
mantenía estable en un 13,5% 
desde el 15 de marzo, fecha 
en que se rebajó en un punto 
el tipo -también mediante la 
celebración de una - subasta 
complementaria- desde el 
14,5%, que a su vez fue mar
cado por primera vez el 13 
de febrero, tras un ligero reto
que del 14,70 por ciento ante
rior.

En cuanto a la repercusión 
de la rebaja de ayer en el 

mercado interbancario, los 
depósitos de dinero a un día, 
que ya se cotizaban a primera 
hora de la mañana de ayer 
en niveles bajos, del 13,35 al 
13,40 por ciento, cayeron des
pués de la subasta hasta cota.s 
del 12,70 al 12,90 por ciento.

Según medios financieros 
consultados por Efe, el mer
cado ya descontaba una baja
da oficial más o menos inme
diata y anticipó el descenso, 
especialmente en el plazo de 
un mch, que abrió ayer con 
demandas cercanas al 12,90%.

OVIEDO.. (Efe).- La nego
ciación del convenio colectivo 
y plan de futuro de Hunosa, 
rota hace ayer cincuenta días 
al no responder la dirección de 
la empresa a la exigencia de 
los sindicatos para que se les 
entregase la propuesta de via
bilidad, quedará reanudada hoy 
viernes.

El presidente de la mesa 
encargada de negociar el con
venio, el ex rector de la Uni
versidad de Oviedo Alberto 
Marcos Vallaure, convocó 
anteayer a sindicatos y dirección 
con el fin de reiniciar las nego
ciaciones, rotas el 27 de marzo.

Los sindicatos mayoritarios 
en Hunosa, SOMA-UGT y 
CCOO, habían emplazado para 
ese día a la empresa estatal

El Hispano y el Central 
vuelven a cotizar en bolsa

MADRID. (Efe).- La Comi
sión Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV) decidió ayer 
jueves levantar la suspensión en 
las cuatro bolsas españolas de 
la negociación de las acciones 
de los bancos Hispano y Cen
tral.

Según la CNMV, existe ya 
suficiente información sobre el 
proceso de fusión de ambas 
entidades.

La cotización del Banco His
pano Americano subía a los 
diez minutos' del inicio de las 
operaciones un 7,18 por ciento 
y se situaba en 3.510 pesetas 
por título.

Por el contrario, el Banco 
Central abrió la cotización con 
una pérdida de diez pesetas, por 
lo que el precio de sus acciones 
Jlegaba hasta las 4.660 pesetas.

La CNMV decretó la suspen

minera para que presentase de 
forma conjunta su propuesta de 
plan de futuro y convenio colec
tivo como “condición ineludi
ble” para dar cauce al diálogo.

Lá negociación del Plan de 
Futuro y convenio colectivo se 
inició, el 19 de diciembre del 
pasado año, fecha desde la cual 
los sindicatos han convocado 
paros en los centros de trabajo 
de Hunosa los días t5 de enero 
y 17 y 18 de abril, así como 
el 21 de marzo de forma unitaria 
por CC.OO.

El pasado 10 de mayo, el pre
sidente del INI, Javier Salas, se 
comprometió con los líderes del 
SOMA-UGT.y CCOO a arti
cular a lo largo de esta semana 
los mecanismos necesarios para 
desbloquear las negociaciones. 

sión de estos valores el pasado 
martes por considerar que el 
anuncio sobre su fusión podría 
perturbar el normal desarrollo 
de las operaciones bursátiles’ 
sobre estos valores.

En otro orden de cosas, la 
Caixa vendió ayer la participa
ción del 4,36 por ciento que 
mantenía desde hace un año en 
Fuerzas Eléctricas de Cataluña 
(FECSA), por un importe de 
7.353 millones de pesetas, ope
ración que ha supuesto para la 
entidad financiera unas plusva
lías de 1,000 millones de pese
tas.

La operación fue realizada en 
Bolsa por la sociedad de valores 
Banesto, Lombardía y Lacacci, 
mediante una aplicación sobre 
8,8 millones de acciones, a un 
precio de 810 pesetas por título 
negociado.

SER JUSTO 
K COMPROMETERSE

Donativos
" jos principales Bancos y Caías de Ahorro, 
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V en sú Comité Ejecutivo

ZOCO-REAL
INFORMA

Faltan 59 DÍAS para la apertura de jas
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NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

4.195’00

um^

4.400'00

"B. Exterior 3.635'00 3.630'00

B. Central 4.670’00 4.680’00

B. Hispano 3.510’00 3.430’00

B. Popular U.300'00 11.450'00

B. Santander 5.700'00 5.580'00

B. Valencia 1.650'00 1.645'00

Barclays Bank 766'00 761’00

B. Zaragozano 3.000'00 3.030'00

B. Cto. Balear 3.700'00 3.700'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.245'00 3.350'00

B. Alicante 4.495'00 5.000'00

B. Vitoria 2.790'00 2.880'00

B. Andalucía 10.000'00 10.950'00

B. Castilla 30.400'00 30.450'00

B. Herrero 4.150'00 4.200'00

B. Pastor 6.950'00 6.950'00

B. Vasconia 4.250'00 4.200'00

B. Atlántico 2.950'00 2.940'00

B. Galicia 5.730'00 5.650'00

B. Fomento 1.940'00 1.945'00

Bankinter 8.430'00 8.520'00

B. Progreso 2.870'00 2.870'00

Aguas Barcelona 3.270’00 3.280’00

Catalana de gas 5.300'00 5.490'00

Eléct. Viesgo 2.595'00 2.580'00

Eléct. Reun. Zaragoza 910’00 915’00

F.E.C.S.A. 770'00 771'00

Hidrocantábrico 2.025'00 2.035'00

Hid. Cataluña 465'00 451'00

Hid. Española 563'00 567'00

Iberduero 730'00 730'00

Saltos del Nansa 6.800’00 6.900’00

Sevillana Eléc. 630'00 630'00

Unión Eléc. Fenosa 590'00 591'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.320'00 2.290'00

Eléc. Ribagorzana 1.830'00 1.870'00

Gas Y Eléctric. 2.925'00 2.925'00

Unión Ind. Agrogan. 2.480'00 2.475'00

El Aguila 1.660'00 1.690'00

Azucarera 5.160'00 5.210'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.885'00 .2.875'00

Campofrío 10.800'00 10.880'00

Ebro Agrícolas 3.145’00 3.145’00

Tabacalera 4.940'00 4.905'00

Koipe 4.270'00 4.245'00

Finanzauto 1.740'00 1.720'00

Asland 3.500'00 3.420'00

NOMBRE VALOR APERTURA um^

Agromán 2.850‘00 2.765'00

Portland Valder. 19.250’00 18.900’00

Valenc. Cementos 11.200’00 10.800’00

Uralita, S.A. 2.285'00 2.210'00

Cristalera Esp. 8.700'00 8.830'00

Dragados y Const. 2.865'00 2.885'00

Obras y Const. Ind. 10.840'00 10.700'00

Vallehermoso 3.330’00 3.300’00

Bami 1.190'00 1.170'00

Prima Inmobiliaria 6.900’00 6.920’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.000'00 6.040'00

Sotogrande 685'00 675'00

Inmob. Urbis 1.755'00 1.745'00

Focsa 13.330'00 13.500'00

Hornos de Ibe. Alba. . 3.170'00 3.190'00

Financiera y mihera 5.550'00 5.550'00

Cubiertas 18.300'00 18.400'00

Huarte 2.600'00 2.575'00

Urbanizaciones y Trans. 756’00 744’00

Filo, S.A. 1.580'00 1.5^0'00

Corp. Fin. Alba 5.910'00 5.850'00

Cía. Gral. Invers. 1.375'00 1.370'00

Cofir 1.930'00 1.850'00

Corp. Fin. Hispamer 3.900'00 3.900'00

Papelera Española 367'00 364'00

Sarrió, S.A. 925'00 917'00

Eppic 365’00 366’00

Argón 5.000'00 5.100'00

Ercros 999'00 994’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.700'00 1.670'00

Carburos metálicos 5.800'00 5.860'00

Repsol 2.605'00 2.640'00
S

Cepsa 2.385'00 2.340'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 104’757 105'071
1 ecu................................ ........ 127’416 127’798
1 marco alemán.................... 61’968 62’154
1 franco francés.................... 18’255 18’309
1 libra esterlina..................... 183’521 184’073
100 liras italianas.................. 8’323 8’349
100 francos bélgas................ 301’198 302’102
1 florín holandés................... 55’002 55’168
1 corona danesa.................... 16’201 16’249
1 libra irlandesa.................... 165’924 166’422
100 escudos portugueses.... 70’758 70’970
100 dracmas griegas.............- 56’640 56’810
1 dólar canadiense............... 91’204 91’478
1 franco suizo........................ 73’180 73’400
100 yens japoneses............... 76’265 76’495
1 corona sueca...................... 17’224 17’276
1 corona noruega.................. 15’908 15’956
1 maico finlandés............ . 26’212 26’290
100 chelines austríacos........ 880’604 883’250
1 dólar australiano............... 82’067 82’313

Commerzbank

Petromed________________ 7.800'00

La Seda de Barcelona 354’00

Sniace___________________ 370'00

Emp. Nac. Celulosa______ 2.500'00

Fosforera________________ 2.600’00

Algodonera S. Antonio 1.035'00
—-=412^^

Tafisa Serie B_______ ■ 2.050'00
—¿21110 ;

Corp. Mapfre__________ 6.000'00

Unión y el Fénix __ 6.840’00

Azkoyen______________ 3.550'00

Dimetal__________________  --- 3.850'00

Nicolás Correa___________ 3.480'00 ^óoiyoo

A. Hornos Vizcaya_______ 252'00 -—25^00

Acerinox_________________ 7.370'00 - 7.470^

Asturiana Zinc___________ 5.450'00 5.400'00

Esp. del Zinc_____________ ' 1.660’00

Mat. y Construcción 640'00

M. Montana Quijano 266'00 - 261^

Met. Duro Felguera______ 1.605’00

Amper_________ _________ 1.120’00 1.115W

Tubacex__________________ 638'00 635'00

Zardoya Otis_____________ 13.300’00 1^.300’00

Citroen Hisp.____ __

Tudor 1.350'00 1.350'00

Nissan M. Ibérica 606’00 588’00

Telefónica 1.000'00 1.015'00

Autop. M. Nostrum 1.310'00 1.320'00

Autopistas C. Esp. 1.050'00 1.040'00
•

Prosegur 3.630'00 3.600'00

Vidrala 3.380’00 3.370’00

Volkswagen

Los bancos, protagonistas
MADRID. (Fax-Press).— Las entidades bancarias 

volvieron a ser las grandes protagonistas de la jornada 
de ayer, tanto en custión de precios como a volumen 
de negocio se refiere, ya que el resto de los sectores 
operaron en unos niveles muy moderados lo que llevo 
a que el índice general perdiera tan sólo 2 centésimas.

El recorte de 0,75 puntos en los tipos de interés 
en la subasta complementaria de Certificados no animo 
a unos inversores que ya lo tenían descontado desde 
hace ya días. El comportamiento de los mercados 
internacionales, muy moderados, tampoco animan a 
tomar posiciones por lo que las miras se centraron 
en unas cuantas entidades bancarias. El Banco Central 
e Hispano, este último con una subida de 155 pesete 
comenzaron ayer a cotizar de nuevo en el CAu 
También es de destacar el importante alza registrada 
por Banesto que ganó al cierre 230 pesetas.

El mercado se movió en una línea un tanto ingu j 
con cortas oscilaciones en los precios aunque es 
señalar el fuerte intercambio de accio'nes.

v^^^ch, LOMBARDIA 
Í^CS(p LACACI

.D.2Ó22
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£(li(h Cresson conversa con el presidente de la República, Francois Mitterrand.

La ceremonia de traspaso de poderes entre Edith Cresson y Michel Rocard tuvo lugar ayer tarde

La nueva primera ministra francesa 
niega un giro a la izquierda en el país

Edith Cresson señaló que sus primeras preocupaciones son el paro y la protección social

La ceremonia de traspaso de poderes entre la nueva 
primera ministra trancesaf Edith Cresson, y el dimi
sionario Michel Rocard tuvo lugar ayer por la tarde 
en el Palacio de Matignon, residencia oficial del jefe 
del Gobierno.

PARIS. (Efe).- Cresson lle
gó a las 15,40 horas (13,40 
GMT) a Matingon donde fue 
recibida por el primer minis
tro saliente, Michel Rocard. 
Después de un cordial saludo 
a la puerta de la residencia 
oficial, donde estaba en for
mación la Guardia Republi
cana, los dos dirigentes socia
listas entraron en el edificio 
para celebrar una breve entre
vista. Poco después, Rocard 
abandonó el palacio en el que 
ha trabajado durante los tres 
últimos años. La cremonia del 
traspaso del poder fue retra
sada media hora ya que la 

La Presidencia de la Federación 
yugoslava continúa vacante

BELGRADO. (Efe).- Yugos- 
svia dejó de tener jefe nominal 
® Estado desde el pasado 

^ercoles, al haberse negado 
™a ha conceder su apoyo 

elección del croata Stijepan 
^^'c, pero se podría llegar a 

solución de emergencia en 
próximas horas.

Stijepan Mesic declaró a la 
visión yugoslava “Yutel”

j P®’5 no puede seguir sin * íe Estado ni, por ello, 
^mandante en jefe de las Fuer- 

Armadas.
^ situación viene agravada 

nueva jefa del Gobierno debía 
asistir a un almuerzo con el 
presidente galo, Frangois Mit
terrand, y el primer ministro 
holandés, Ruud Lubers, en la 
presidencia francesa.

Por la mañana la jiueva pri
mera ministra francesa, Edith 
Cresson, expuso sus conviccio
nes socialdemócratas y su 
voluntarismo en materia eco
nómica como guías de su futu
ra acción gubernamental.

“Hay que afrontar los pro
blemas directamente, expo
nerlos a los ciudadanos y pre
sentar asimismo los métodos 
y calendarios capaces de resol

según todos los comentaristas 
yugoslavos por el hecho de que 
la Constitución comunista de 
1974 no contempla este tipo de 
conflictos y cabe todo tipo de 
interpretaciones.

Según diversas fuentes polí
ticas, el compromiso podría sur
gir y Stijepan Mesic resultar 
definitivamente confirmado, si 
los diputados croatas y eslove
nos reconocen en la Asamblea 
Federal el derecho de Serbia 
a tener tres votos.

La Presidencia de la Fede
ración yugoslava se compone de 

verlos”, dijo ante la cadena 
estatal de televisión A-2, en 
su primera aparición pública 
tras su nombramiento.

“En el seno del Gobierno 
debe hacerse una labor de 
conjunto y debe haber una 
sóla voz. Las -lógicas contra
dicciones deben resolverse en 
su seno y ño aparecer en 
público”, dijo al referirse a los 
cambios que piensa introducir.

Negó que su nombramiento 
haya supuesto un giro a la 
izquierda, como se ha inter
pretado desde la derecha. “La 
socialdemocracia me parece 
una buena fórmula, con 
muchas cosas buenas, aunque 
debe mejorarse y adaptarse a 
cada país”, señaló al respecto.

Preguntada sobre la posible 
entrada de comunistas en su 
Gobierno, que se conocerá en 
las próximas horas, se limitó 

ocho miembros, uno por cada 
república (seis) y regiones autó
nomas serbias (dos), que se tur
nan de año en año al frente 
de la jefatura de Estado colec
tivo.

En ella están polarizados el 
bloque centralista de serbios y 
montenegrinos y el “separatis
ta” de eslovenos y croatas, par
tidarios de la secesión si Yugos
lavia no se transforma en con
federación de Estados, de inde
pendencia similar a los de la 
Comunidad Económica Euro
pea (CEE).

a señalar que “sería un reso
nante regreso” al poder.

Cresson se dijo empeñada 
en movilizar a los franceses 
ante el desafío del mercado 
único europeo.

Añadió que “gracias a la 
excelente política económica” 
llevada a cabo por Pierre 
Beregovoy, Francia ha venci
do el problema de la inflación 
y que ahora se enfrenta “a 
la necesidad de construir una 
Europa equilibrada”.

La primera ministra dejó 
entrever que Beregovoy que
dará al frente de un “super- 
ministerio” que englobará la 
economía, la industria y el 
comercio exterior.

Cresson señaló que sus pri
meras preocupaciones son el 
paro y la protección social, 
que encierra algunos proble
mas de urgente solución.

Serbia reclama más poder decisorio.

Tropas soviéticas en Azerbaiyán.

Lqs armenios 
piden ayuda 
internacional por 
el “genocidio” de
Nagorno-Karabaj '

MOSCU. (Efe).- Armenia ha 
pedido a la comunidad inter
nacional que presione al Krem
lin para impedir el genocidio 
de la población armenia en el 
enclave de Nagorno-Karabaj, 
perteneciente a Azerbaiyán, 
donde desde hace dos días‘tie- 
nen lugar asaltos y deportacio
nes masivas.
' Bajo el pretexto de compro

bar la documentanción de los 
tesidentes, las tropas de la 
URSS y los destacamentos 
especiales (OMON) de Azer
baiyán realizan acciones arma
das contra los enclaves arme
nios y deportan a la población 
masculina, según denunció ayer 
el presidente del Parlamento 
armenio, Levon Ter-Petrosian.

El jefe de prensa del Soviet 
Supremo de Arpienia, Ashot 
Aintinian, dijo ayer a Efe que 
prácticamente ya no quedan 
hombres en las localidades 
armenias de Nagorno-Karabaj.

Según el Ministerio, del Inte
rior de Armenia, efectivos del 
OMON azerbaiyano desembar
cados desde helicópteros incen
diaron el poblado de Spitakas- 
hen, cuyos vecinos püdieron 
huir, pero en la aldea de Arpa- 
guiaduk, que quedó totalmente 
arrasada, se encontraron los 
cadáveres de cuatro habitantes.

Ter-Petrosian mantuvo el 
miércoles varias conversaciones 
telefónicas con el presidente del 
Comité de Seguridad del Esta
do (KGB), Vladimir ICriuchkov, 
quien le aseguró que dará órde
nes para que el OMON de 
Azerbaiyán cese sus operacio
nes en territorio de Nagor
no-Karabaj.

Kriuchkov también prometió 
que se encargará al comandante 
militar de esa región, coronel 
Zhukov, que asuma todo el con
trol de la zona, como antes de 
que comenzaran las acciones 
militares en la frontera arme
nio-azerbaiyana a principios de 
mes.

Esta es una de las condicio- ' 
nes de normalización, según las 
autoridades de Armenia, para 
resolver el conflicto que enfren
ta desde hace más de tres años 
a las dos repúblicas.

Sin embargo, el portavoz deí 
Soviet Supremo dijo, a Efe que 
el coronel Zhukov todavía no 
había recibido ayer mañana la 
orden de hacerse cargo de la 
región.
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Israel, no obstante, pondrá en sus manos el tratado que concierten las partes en conflicto

Shamir reitera a Baker que no aceptará 
a la ONU en una Conferencia de Paz

Los miembros 
del Pacto 
Andino avanzan 
hacia su 
definitiva unión

El canciller estadounidense podría viajar de nuevo a Damasco antes de regresar a Washington

El primer ministro israelí, Isaac Shamir, y el secretario 
de Estado norteamericano. James Baker, acordaron ayer 
que la Conferencia sobre Oriente Medio no oficiará 
de árbitro en las negociaciones de paz entre Israel 
y sus vecinos árabes, informó ayer la radio estatal 
en Jerusalén

JERUSALEN. (Agen
cias).- La emisora añadió que 
Israel no aceptará la parti
cipación de la ONU en la 
Conferencia, pero sí poner 
en sus manos el Tratado de 
Paz que concierten las partes 
en conflicto.

Según la emisora estatal, 
debido a la intransigencia de 
Siria e Israel acerca del papel 
de la ONU, la tendencia sería 
convocar una “miniconferen
cia” con la sola participación 
de Jordania, los palestinos de 
Cisjordania y Gaza ocupadas 
y los que viven en territorio 
israelí.

Asimismo, acordaron que 
la delegación palestina estará 
formada por delegados “de 
los territorios árabes ocupa
dos” por Israel, sin particu
larizar en el caso de los de 
Jerusalén Este, anexionado 
por este país tras la “Guerra 
de los Seis Días”, en 1967.

El Gobierno de Shamir 

rechaza la participación de 
palestinos de Jerusalén Este 
porque, en su opinión, ello 
sería indicio de que Israel 
estaría dispuesto a negociar la 
soberanía sobre la ciudad, que 
por ley es “capital eterna e 
indivisible” de Israel.

Al finalizar sus conversacio
nes con Shamir, el ministro 
de Asuntos Exteriores, David 
Levy, y el de Defensa, Moisés 
Aréns, Baker afirmó que “son 
muchos más los puntos de 
acuerdo que los de divergen
cia”.

Baker y sus interlocutores, 
informó la emisora israelí, 
también coincidieron en la 
“preferencia” de que los 
palestinos acudan a la Con
ferencia de Paz como miem
bros de una delegación con
junta con los representantes 
del vecino Reino de Jordania.

Esa opción fue rechazada 
esta semana por el presidente 
de la Organización para la

James Baker junto ai ministro de Exteriores israelí, David Levy.

Liberación de Palestina 
(OLP), Yaser Arafat, quiín 
exige una delegación “inde
pendiente”.

Por su lado, la posición del 
Gobierno jordano es que esta
rá dispuesto a negociar con
juntamente con los palestinos 
de los territorios que ocupa 
Israel “siempre que ellos lo 

soliciten”, comentó la emi
sora.

El secretario de Estado 
estadounidense podría dirigir
se de nuevo a Damasco antes 
de regresar a Washington, 
según informó la emisora 
“Voz del Líbano Libre”, que 
citó a fuentes informadas en 
la capital siria.

miembros del Pacto A 
(Bolivia, Colombia 
Perú y Venezuela)’ 
el miércoles establecer 
tica de “cielos abierS’**’ 
permitirá el libre tráfico ? 
pasajeros, carga y correo ení 
sus países. "«í

El ministro venezolano a 
Transportes y Comuni¿* 

.^¡‘h. ‘calificó hS 
sion de “histórica” v dental” y dijo que es’u '^ 
vez en el mundo que uí ^ 
de naciones implanta la ff 
rahzación absoluta del tráfi 
aéreo entre ellas.

El acuerdo fue firmado e. 
Caracas en la jornada de cli. 
“? ‘‘^!? *5"^ * "*»i¡ 
andinos de Transporte y Com? 
nicaciones, que comenzó el 
lunes y formó parte de las acti 
vidades preparatorias del V 
Consejo Presidencial Andino 
que se celebrará aquí el 17 v 
18 de mayo.

Los ministros firmantes fue 
ron, Willy Vargas, Bolivia; José 
Hernández, Colombia; Raúl 
Carrasco, Ecuador; Jaime Yos- 
hima, Perú, y Roberto Smith 
Venezuela. '

El documento fue aprobado 
ayer en el XI Consejo Andino 
de Cancilleres, que se reunió 
en Caracas, y hoy se presentará 
a los gobernantes de Bolivia 
Colombia, Ecuador, Perú, y 
Venezuela.

ESTA ES TU MEJOR ELECCION

ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL
1.485 Kcs.

de Lunes a Viernes a las 11 de la mañana 

“Los debates de ONDA CERO” 
hoy

Lorenzo Selas del PSOE
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Ifese a “® J"«?
Lta semana, el

En la liguilla de ascenso a División Nacional

El Alarcos debe ganar si 
quiere seguir en cabeza

Jugará en el campo del Doncel frente al Conquense

[>0» d« “<*«’’ 
t La Solana
| p^^ón G-ABADILLO

F^ ia Que sólo se jugaron 
n rudos, al no disponer 

I^Ssauedcuncampoy 
H i jugar el equipo juve- hlUníO P»f ™“"“ 

este que. no se disputo

k*n C5- a”d. Di val 2; 
tSamba 5-y.D. Briso! 2; 

1 ¿libre 1-Peñarroya 6; Pub 
lía 1-Cohetes 1; Aspirantes
S Sifosis 0. La clasifica- 

jg' después de esta jornada, 

r Veteranos con 27 puntos, le 
ióflie Peñarroya con 26, Que- 
iMtahuesos con 24; Talleres 
iba con 23; Inma Park con 

Kamo C.F. con 17; Cobe tas 
Crisol con 13; A. D. Dival y 
Llibre con 11; Sifosis 
L Wahikikis con 8; Pub Fama L 6; cierran la clasificación 

Rec. Barón y Aspirantes con 
’puntos.

La próxima jornada estara 
conipuesta por los siguientes

Cobetes-BrisoI; Vetera- 
oos-Cubalibre; Wahikikis-Aspi- 
untes; Peñarroya-Pub Fama; T. 
Caramba-Rec. Barón; Inma 
¡Park-Ramo C.F.; A.D. 
Dival-Quebrantahuesos; Des- 

|cansará U.D. Sifosis.
i La clasificación de máximos 
goleadores está encabezada por 
Antonio de Inma Park.

Decisivo partido el que 
juega el próximo domingo, 
el Caja Rural Alarcos en 
el campo del Doncel a par
tir de las 11.30 de la maña
na. El conjunto a batir 
será el Conquense, equipo 
que no acudió al encuen
tro que debería haberse 
celebrado en Cuenca.

GUARDAMETA

El Luna Sport 
vapuleó al 
Macabí en el 
campeonato de 
la Solana

El próximo domingo-en el 
campo del Doncel, el Alarcos 
tiene un serio compromiso 
frente al Conquense, ya recu
perado de fuerzas pues no 
empezó bien esta liguilla de 
-ascenso a División Nacional.

Hay que recordar que el 
partido de ida, en Cuenca, no 
se jugó, y el caso está en 
manos del Comité de Disci
plina Deportiva de Castilla La 
Mancha. Ahora sólo cabe 
esperar que acudan los de la 
Ciudad Encantada hasta Ciu
dad Real para disputar el par
tido. En dicho encuentro, la 
directiva alarquista espera 
una explicación, pues las 
cosas no quedaron demasiado 
claras. La directiva alarquista 
se ha preparado para lo que 
pueda ocurrir y el domingo 
en el campo del Doncel habrá 
doble vigilancia de Policia 
Nacional, también acudirá el 
delegado federativo corres
pondiente. Hay que recordar, 
sin embargo, que el Conquen
se tampoco acudió hace pocas 
jornadas a jugar su partido 
en Campo de Criptana.

Respecto al partido y

Jomada tercera la celebrada 
el pasado fin de semana en el 
pabellón cubierto del Sagrado 
Corazón en la que el Luna 
Sport vapuleó al Macabí y el 
Juventud La Peña a la Agru
pación y el Peña T.Ch.B. al 
Kalibú de esto se van perfilando 
los equipos fuertes. Los resol
lados de esta jornada fueron 
los siguientes: Macabí 39-Luna 
Sport 85; Salam Malekum 
>San Jorge 32; La Agrupación 
J-Juyentud 80; P.D. Kalibu 
J^Peña T.Ch.B. 83. Descansó 
Piedad Anónima. Después de 
osla jomada y por basketave- 
jage encabeza la clasificación el 
bina Sport empatado a puntos 

el Salam Malekum con 6 
puntos; Juventud La Peña, Hos- 

ban Jorge, Macabí con 4
Peña T.Ch.B. y P.D. 

mu con .3 puntos. La Agru- 
con 2 puntos; cierra la 

®^ Sociedad Anó- 
punto. Los máximos 

son: Augusto, del 
con 70 puntos le 

Í ®’®’ ^«Í Salam Male- 
puntos e Hilario, Salam Malekum.

F.G.-A.

Estará dividido en tres categorías

El CB Almagro organiza el IV 
Torneo Local de Baloncesto

Eugenio RAMOS

El Club Baloncesto Almagro 
ha convocado el IV Trofeo 
Local de Baloncesto, que bajo 
el patrocinio de la Concejalía 
de Deportes del Ayuntamiento 
almagreño, se celebrará en 
próximas fechas. -

Este Trofeo va a estar divi
dido en tres categorías: Infantil 
entre 12 y 14 años. Juvenil, entre 
15 y 18 años, y absoluta para 
mayores de 19 años.

Según la nota que nos ha 
hecho llegar la organización del 
Trofeo, éste se regirá por un 
sistema de liga, y una vez fina
lizada la misma, los cuatro pri
meros clasificados, jugarían 
seguidamente una liguilla a 
doble vuelta, de la que saldrían 
los dos primeros clasificados; 
que disputarían posteriormente 
entre sí el título de campeón, 
procediéndose de la misma 
manera para dilucidar el tercer 
y cuarto puesto.

Los trofeos que se preveen 
para las distintas categorías 
serán al primer clasificado, el

El Alarcos jugará en casa

dejando a un lado los temas 
que tiene que resolver la pro
pia Federación, hay que decir 
que ¿1 encuentro promete ser 
interesante por como marcha 
la clasificación, ya que el Con
quense lleva once puntos y 
el Alarcos diez, pero el Con
quense con un partido menos. 
Los de Cuenca llevan cuatro 
jornadas seguidas sin conocer 
la derrota, todo lo contrarío. 
que el Alarcos, que lleva cin
co sin conocer la victoria. El 
equipo de Cuenca ha hecho 
en diez jornadas, once goles, 
y tan solo le han hecho diez, 
por su parte, el Alarcos ha 
conseguido 21 goles, pero le 
han encajado 17. Un dato a 

Baloncesto en Almagro

equipo subcampeón y el jugador 
máximo encestador, mientras 
que habrá un trofeo común 
para las tres categorías que se 
llamará a la corrección, y que 
se entregará al equipo que 
menos faltas haya obtenido y 
además haya tenido un mejor 
comportamiento en la pista de 
juego. 

tener en cuenta es que al 
Conquense es el equipo 
menos goleado de la liguilla.

El mundillo de juveniles a 
nivel provincial en esta segun
da fase, para dilucidar quién 
jugará en Primera o Segunda 
División la próxima tempora
da, está al rojo vivo. El próxi
mo sábado, en el campo del 
Doncel, a partir de las seis 
de la tarde, se juega un par
tido de eternos rivales como 
son el Caja Rural Alarcos B 
y el Cervezas Calatrava “Los 
Angeles”.

Estos últimos están reali
zando una excelente campa
ña, pues van en cabeza de 
la clasificación.

Por último, recordar que este 
Trofeo de Baloncesto “CB 
Almagro”, es el principal tram
polín para la salida de jugadores 
de baloncesto en Almagro, por 
el que han pasado prácticamen
te la totalidad de los jugadores 
que hasta ahora están jugando 
en las distintas categorías.

Los arbitrajes correrán a car
go de jugadores o personas alle
gadas al club, tal como se viene 
haciendo durante las últimas 
ediciones.

Según notificación recibida 
de la Federación Castella
no-Manchega de Baloncesto, el 
partido a disputar entre los 
equipos CB Almagro y CB 
Almansa,^ correspondiente a la 
última jornada de la Tercera 
División, tendrá que disputarse 
el próximo domingo en la Pista 
Municipal de Deportes de 
Almagro.

Recordemos que este partido 
estaba previsto para el pasado 
sábado a las seis de la tarde 
y hubo de ser suspendido, por 
la incomparecencia de los cole
giados.

El equipo 
juvenil, se 
separa del 
Puertollano 
Industrial

Paco SAURA

Señalar que los dirigentes de 
los distintos equipos de fútbol 
de Puertollano no se entienden, 
no es decir nada nuevo. Por 
supuesto, que esta falta de 
coherencia, llevada en algunos 
casos al terreno personal, resul
ta negativa para el buen fun
cionamiento de las estructuras 
que deberían imperar en el con
junto global de este deporte en 
nuestra ciudad.

Durante la pasada campaña, 
los directivos del Puertollano 
Industrial y del Atlético Puer
tollano Juvenil, firmaron un 
convenio de filialidad^ que ha 
funcionado relativamente bien 
y que,*por supuesto, resultó 
beneficioso para ambos. Por 
otro lado, 
lalno C.F., 
a Primera 
por libre.

tenemos al Puerto- 
abocado al ascenso 
Preferente, que va

Ahora, cuando es el momen
to de comenzar la planificación 
de la próxima temporada y ya 
con el Puertollano Industrial 
nuevamente en Tercera Divi
sión, el poco entendimiento que 
había se ha roto. Justamente 
cu?ndo es más necesaria la 
coordinación, porque quiérase 
o no, no hay otro camino, al 
menos por ahora, que nutrirse 
de la propia cantera, surgen 
nuevamente las diferencias y 
vuelven las distancias.

Según una comunicación ofi
cial del Atlético Puertollano 
“debido a las diferencias de cri
terios que deben regir la filia
lidad, procedemos a la denuncia 
de la misma ante los organismos 
federativos competentes”. 
Según manifestaciones poste
riores realizadas en Antena-3 
por el presidente de este club 
juvenil, las diferencias a que se 
refieren radican en que los diri
gentes del Puertollano Indus
trial no desean la filialidad, sino 
absorber definitivamente al 
Atlético Puertollano e integrar
lo en su organización. Lógica- 
mente, la oposición ha sido 
radical, ya que este equipo no’ 
quiere, bajo ningún concepto, 
perder su identidad, de modo 
que en la próxima temporada 
en la que militará en la Primera 
División Provincial, será un 
equipo independiente y desmar
cado de todo vínculo con otras 
entidades.

El resultado de todo ello, es 
que la división dentro del fútbol 
local, es completa. Tres equi
pos, Puertollano Industrial 
(Tercera División), Puertollano 
C.F. (Primera Preferente) y 
Atlético Puertollano juvenil 
(Primera División- provincial), 
que no solamente no se entien
den, sino que incluso impera 
el antagonismo entre sus diri
gentes. Con este panorama va 
a resultar dificilísimo caminar, 
cuando en buena lógica, debería 
ser todo lo contrario. La estruc
tura, dado el escalonamiento de 
categorías, parece ideal para 
una completa formación de los 
jugadores y un perfecto apro
vechamiento de la cantera, pero 
tal y como están las cosas pare
ce probable que no se llegue 
a .ninguna parte. Lamentable.

M.C.D.2022



Hace ahora un año, en el encuentro celebrado 
én el Estadio Municipal de Alcázar de San Juan, 
entre el AthIétic de Bilbao y una selección espa
ñola (en el primer tiempo), y el Gimnástico 
de Alcázar (en el segundo), como homenaje al

físioterapeuta del club vasco y de la selección 
nacional de fútbol, nacido en Alcázar, Manolo 
Delgado Meco, sorprendió positivamente a todos 
los afícionados la estrategia empleada por el 
joven entrenador Esteban Castellanos, quedando

acreditado en adelante su saber, intuición yn 
paración. Después de estar durante algunos sf 
de “segundo de a bordo’\ esta tempornda l 
sido el encargado de entrenar la niantilh J 

Gimnástico de Aicázor.

“La actuación arbitral ha sido nefasta para mi equipo en tres encuentros”

Esteban Castellanos: “Tengo casi decidido que no 
entrenaré al Alcázar la próxima temporada”

El Gimnástico tenía como objetivo clasificarse para la fase de ascenso, pero no pudo sér

Juan LOUZAN

E evidente que la directiva 
de un club siente preocupación 
por la marcha de su equipo, 
pero ante todo por la trascen
dencia económica que puede 
tener. En cambio un entrenador 
ve ante todo la trayectoria 
deportiva y humana de sus 
hombres, sus preocupaciones y 
anhelos, y sufre con ellos los 
momentos más amargos, como 

*son las derrotas. En el banqui
llo, durante los encuentros, 
Esteban Castellanos está al bor
de del infarto, y eso los hinchas 
no lo ven o lo ignoran. Si el 
equipo no está entre los pri
meros, le pagan con el despido. 
Los entrenadores son las víc
timas de los érrores materia
listas de muchos directivos y de 
la falta de previsión al comienzo 
de temporada.

Castellanos comenzó en este 
club jugando en los infantiles, 
juveniles y terminó como fut
bolista en el equipo de Tercera 
División. Una prematura y mal 
curada lesión de menisco le reti
ró del fútbol activo. Lleva como 
entrenador cinco años en el 
Gimnástico de Alcázar. Empe
zó de segundo de Jesús Huel- 
mes, continuó con Matías, y dos 
años con José María Martínez.

La temporada pasada fue el 
primer entrenador de los juve
niles, cuando estos iban clasi
ficados en una mal décima posi
ción, dejándolo subcampeón de 
la cateagoría. Actualmente 
tenía la enorme ilusión de jugar 
la liguilla de ascenso a la Segun
da División B, algo que no pudo 
ser debido a los desafortunados 
resultados conseguidos en los 
últimos partidos, y pese a haber 
ido de líderes en la clasificación 
de Tercera División durante un

buen número de jornadas. El 
Gimnástico de Alcázar se ten
drá que conformar, no obstante, 
con tener una plaza para jugar 
la Copa del Rey, a la que podrá 
acceder al haber quedado cla
sificado en quinta posición, jun
to con el conjunto albacetense 
del Villarrobledo, clasificado en 
sexta posición.

Arbitros muy tarjeteros

¿Culpa a los árbitros de no 
estar mejor clasifícado?

Aunque es cierto que la 
actuación en tres encuentros 
fue del todo nefasta para mi 
equipo, lo cierto es que todo 
radica en lo corto de la plantilla. 
Si se empieza con una plantilla 
de 16 jugadores, uno de regional 
y un juvenil, está claro que el 
equipo se debilita. Con el Con
quense tuve que sacar como

''He recibido anónimos''
¿Seguirá la próxima tem

porada entrenando al Gim
nástico de Alcázar?

Es muy difícil. Casi tengo 
decidido que no seguiré. 
Estudiaré la mejor oferta que 
me hagan y me marcharé de 
mi pueblo. Entrenando en tu 
casa se “quema” uno mucho, 
se aguantan demasiadas pre
siones y para colmo llaman 
algunos gamberros anónimos 
a mi casa para insultarme a 
mi y a mi mujer, por lo que 
lo más seguro es que no 
seguiré.

El conjunto de Alcázar ha 
quedado al final del Campeo
nato en un digno quinto pues

La afición solamente 
apoyó al equipo en 
los dos últimos 
partidos, pues a veces 
parecía que 
jugábamos fuera 

titulares a dos juveniles y a dos 
de regional, sin experiencia en 
Tercera División. Por otra par
te, nos enseñan muchas tarjetas 
porque muchos árbitros no son 
objetivos, ya que por un mal 
gesto sacan tarjeta, v por una 
patada o un codazo, no.

to, tras el Talavera, Guada
lajara, Conquense y Socuélla
mos, y con un punto menos 
que estos dos últimos. Ha 
ganado 17 partidos, empatado 
diez y perdido nueve. Ha mar
cado 49 goles y le han enca
jado 29, quedando al final con 
44 puntos y ocho positivos.

Como se puede ver, la mar
cha no ha sido mala para lo 
pequeño de la plantilla. Con 
solamente 16 jugadores no se 
puede mantener un equipo en 
esta categoría, pues la tem
porada es larga, y surge el 
tema de las lesiones y las 
tarjetas.

El hasta ahora entrenador

¿La directiva no les apoyó 
lo suficiente?

La directiva se portó bien, 
no lo pudo hacer mejor, pero 
tropezó con el culpable de siem
pre: el presupuesto. Si hubié
ramos contado con más dinero, 
hubiéramos tenido un par de 
jugadores de más calidad y 
experiencia. El resultado y 
balance final hubiera sido 
mucho más positivo.

¿Qué consecuencia traerá 
ahora el fracaso por no alcan
zar el cuarto puesto?

Sólo los cuatro primeros del 
grupo podrán jugar la liguilla 
de ascenso, al no conseguirlo 
no se puede calificar de fracaso. 
Nosotros luchamos toda la tem
porada con una plantilla muy. 
corta, y no me cansaré de repe
tirlo. Es cierto que nuestros pla
nes de pretemporada eran jugar 
la liguilla de ascenso, por el

bien del equipo, de la directo' 
y de la masa social, que sen 
lo justo. No fue así, y yoso 
el primero en lamentarlo, pue 
para mi sería un prestigio: 
haberío conseguido. Ahora ba 
que planificar para ascender! 
próxima temporada. Alcázar! 
merece.

¿De qué está contento des 
equipo y qué rechaza?

Contestaré al revés: rechM

del Alcázar, Esteban Caste
llanos, se muestra dolido con 
la afición, por el poco apoyo 
prestado durante toda la liga, 
y por las actitudes hostiles 
encontradas en su propio 
pueblo. Si al final decidiera 
irse del equipo, sería una gran 
pérdida para el conjunto alca- 
zareño, al que ha dado 
muchos años de su vida y ha 
dedicado muchas horas, y al 
que ha logrado aúpar hasta 
uri digno quinto puesto, que 
le propiciará jugar la Copa 
del Rey la próxima tempo
rada, aunque el sueño era la 
liguilla de ascenso, pero el 
fútbol es así.

lo negativo, la inexperiencia 4 
algunos jugadores noveles, k 
tarjetas que nos enseñarrU 
inmerecidamente, las lesiones) 
expulsiones, y finalmente la cor 
tedad de la plantilla. Estoy cal 
tentó porque los jugadores) 
técnicos se conjugaron con!: 
de pundonor y garra. Une 
defendiendo, otros atacamh 
otros organizando etc, cuffl 
pliendo como mejor han ^ 
do. Para el grupo en que ju^ 
mos, estamos bastante bia 
compenetrados y equilibrados 
aunque faltó, repito, expendí 
cia, pero en cualquier casoba 
tante hemos hecho con tan so 
16 jugadores. Aparte que, r® 
el corto presupuesto 
dispone, no se puede pedir wa 
y hay que comprenderlo. ,

Los socios y abonados.^
poyan al equipo? ,

En los dos últimos encue 
tros sí, lo han hecho, pero 
to decir que a lo '^^S® - 
temporada parecía Q^ L 
mos siempre fuera * n * 
campo, dadas las conluw 
testas y reproches a n 
juego. El hincha quiere s P 
que ganemos y 
que arrollemos, olvidan 
que los demás equipo 
las mismas ambiciones, y 
veces se gana y en otra 
de, esto es la salsa
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^s ecos de la final perdida por el Barga en Rotterdam Intenta adaptarse a una nueva raqueta

yptí

ida it 
í/add

La prensa destaca la 
actuación de Hughes

‘^EI Barga despertó demasiado tarde

., prensa barcelonesa 
Í¿i ayer en sus pági- 

la decisiva actuación 
S ex barcelonista Mark 
ralbes en la «nal de la 
«opa de Europa dispu- 
i¡i¡ en Rotterdam y que 
-so la primera victoria 
¿Manchester United en 
em competición.

+E1 Mundo Deportivo” 
inserta en portada el titular 
“Hughes decididió la final de 
la Recopa” y en la crónica 
firmada por Tomás Guasch 
destaca que “el Barsa desper
tó muy tarde” y apunta que 
un gol anulado al joven Pinilla 
pudo suponer el empate “y 
tozar una justa prórroga”.

Guasch destaca* el papel 
decisivo de Hughes, “que 
decidió”, dice, “la suerte del 
partido con dos goles en seis 
minutos en el curso de una 
final anodina y de mediocre 
calidad”, y el trabajo del joven 
guardameta Busquets. “La
Recopa91 pasará posiblemen- El Bar^a no pudo redondear su gran temporada, 
te a la historia con el único

Bjorn Borg no participará 
en Roland Garros

ROMA.-El tenista sueco 
Bjorn Borg, que tras ocho años 
de ausencia de las pistas volvió 
a la competición en el último 
Torneo de Montecarlo, señaló 
ayer que no participará en los 
próximos internacionales de 
Francia pero que intentará 
hacerlo en Wimbledon.

Borg, que convocó una con
ferencia de prensa en la que 
estuvo acompañado por su 
mujer Loredana Berte y por 
Adriano Panatta, capitán italia
no de la Copa Davis, señaló 
que los motivos para su ausen
cia del torneo parisino son “la 
falta de tiempo para adaptarse 
a una nueva raqueta”.

”E1 Torneo de Montecarlo y 
la preparación que sigo con 
Panatta y Bertolucci me han 
dado a entender que debo cam
biar de raqueta y dejar la de 
madera. Panatta me indicó que 
estaba fallando en la empuña
dura y ello me hace perder 
mucha potencia. Ahora estoy 
probando nuevas raquetas, pues 
estoy decidido a cambiar, y des
pués veré la tensión que nece
sito”, señaló el tenista sueco.

Borg comentó que no sabe 
aún si podrá participar en el 
torneo británico, pues “todo 
dependerá de si el trabajo de 
adaptación que se va a realizar 
con la nueva raqueta culmina 
a tiempo para ir con garantías 
a la competición inglesa”.

”Cuando retorné a la com
petición tenía la idea de par
ticipar en los torneos de Mon
tecarlo, Roma, París y Wimble- 
don. En el primero estuve pre
sente, en los otros dos no pue
do, pero espero hacerlo en el 
último. Pero aún no lo se y 
antes de hacerloquisiera parti
cipar en otro de menor impor
tancia”, dijo Borg.

El tenista sueco señaló que 
su actual preparación física va 
encaminada a adquirir veloci
dad. Por este motivo está bajo 
las órdenes del doctor italiano 
Antonio Dal Monte, conocido 
por sus trabajos con deportistas 
notables, como Moser y Mara
dona, entre otros.

”La velocidad y rapidez es 
muy importante en el tenis. Es 
importante en el trabajo que 
ahora estamos haciendo, que es 
muy fuerte, pero es algo .muy 
bueno para mí. Hacerlo de esta 
forma es una consecuencia posi
tiva de mi aparición en Mon- 
tencarlo, pues me ha permitido 
saber lo que debo cambiar y 
lo que debo conservar”, apuntó 
el tenista.

Borg reiteró que no ha vuelto 
a la competición “por motivos 
económicos ni publicitarios, 
sólo por jugar un buen tenis. 
Será difícil alcanzar el nivel de 
juego de antaño, pero intentaré 
hacerlo bien y disfrutar”, 
comentó.

i Sí

i *?

'■”í')
<f**l‘'

recuerdo de una cierta ven
ganza de Mark Hugues sobre 
el Barcelona”, afirma el 
enviado especial.

+Sport” titula en portada 
“Adios, Recopa”, y encabeza 
la crónica interior, firmada 
por Miguel Rico; “Hughes 
dejó al Barcelona sin Reco
pa”.

Las razones esenciales de 
la derrota barcelonista fue
ron, según este periódico, el 
dominio ejercido por los 
ingleses, “ya que el Barcelona 
•dice Rico- cedió demasiado 
la iniciativa al Manchester”, 
y las bajas de jugadores 
importantes en el esquema de 
Cruyff, como Zubizarreta, 
Amor y Stoichkov.

Sobre Hughes explica que 
“saldó una vieja cuenta con 
dos goles, el segundo en posi
ción dudosa”, y destaca la 
actuación de Busquets, sus
tituto de Zubizarreta, sin olvi
dar la “polémica anulación de 
un gol a Pinilla”.

+E1 Periódico de Catalun
ya” titula “El Barsa despertó 
tarde” y en la crónica, fir
mada por Xavier Hoste, expli
ca que el equipo de Cruyff 
“respetó excesivamente a un 
Manchester discreto que 
apuntilló a los blaugranas con 
dos goles de Hughes”.

Enric Bañerqs, en “La Van
guardia”, titula “El Barcelona 
sufrió la venganza de Hug
hes” y en el interior de la 
crónica explica que las bajas 
de los barcelonistas ante un 
equipo “necesitado de ganar 
esta Recopa para poder estar 
en competiciones internacio
nales el próximo año” supu
sieron la derrota barcelonista 
“ante un Manchester United 
pletórico de moral y al com
pleto”.

+E1 País”, en crónica fir
mada por E. Pérez de Rozas, 
titula: “El Barsa jugó con 
miedo en Rotterdam”, desta
ca los dos goles conseguidos 
por Hughes, así como que al

margen de la merecida vic
toria, los ingleses “tuvieron 
suerte de que Blackmore 
estuviera ante la línea de gol, 
solo, cuando Laudrup, a falta 
de dos minutos, pudo empa
tar el partido”.

+E1 Observador” titula en 
portada “Decepción” y la cró
nica firmada por Pedro Her
nández señala que “el Bar
celona no cumplió su prome
sa de volver hoy a la plaza 
Sant Jaume”, destaca la 
actuación de Mark Hughes, 
así como que “el equipo azul- 
grana nunca dio la sensación 
de ser capaz de ganar el 
partido”.

El periódico “El Claro” 
titula: “¡Barsa, qué pena! 
Europa te dio la espalda”. La 
crónica de Pedro Ger recuer
da que “Pinilla pudo empatar 
el partido tras marcar en posi
ble fuera de juego” y coincide 
en el buen partido realizado 
por Hughes, “que se vengó”, 
dice, “marcando dos goles”.
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Aplazado el combate entre 
Mike Tyson y Ruddock

NUEVA YORK.-E1 cómbate 
de boxeo previsto para el próxi
mo 28 de junio entre el ex-cam- 
peón mundial del peso pesado, 
el estadounidense Mike Tyson, 
y el canadiense Donovan Razor 
Ruddock fue aplazado por el 
promotor Don King, represen
tante del primero.

En una breve declaración 
dada a conocer por el portavoz 
de King, Joe Safety, el polémico 
promotor anunció que “Dono
van Razor Ruddock aceptó 
aplazar su pelea con el ex-cam- 
peón del mundo para permitir 
a Tyson disputar al monarca 
Evander Holyfield la corona 
indiscutida de los pesos com
pletos”.

Siri embargo el apoderado de 
Holyfield, Dan Duva, dijo que 
no ha habido conversaciones 
con King para la pelea entre 
sus dos representados.

”Hemos dicho que estamos 
dispuestos a conversar pero 
Don no ha venido para hacerlo 
y concretar el combate”, señaló 
Duva.

El promotor de Ruddock, 
Murad Muhammad, cumple 
una sanción de un año impuesta 
por la Comisión Atlética del 
Estado de Nevada como con
secuencia de su participación en 
los incidentes de la primera 
pelea que sostuvieron ambos 
bóxeadores en el Hotel Mirage 
de las Vegas.

■ a

Sorteo Viso Eiectfon-Seivifed,
CAJA RURAL
DE CIUDAD REAL

M.C.D.2022



DEPORTES ^X«h

Felipe RECUERO

Laudelino

Emoción fínal

La emoción estaba por todo

EN BUENAS
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12. FUERTE, 
(ESP/ONCE ) 9:12

13. CHOZAS, 
(ESP/ONCE ) 9:57

14. CUBINO,

Vuelta Ciclista a España-91

3^s«í

Antonio Miguel Díaz consiguió la victoria de etapa tras permanecer escapado junto al alemán Mario Kummer desde el kilómetro seis.

El español venció al sprint al alemán M. Kummer con el que se escapó en el kilómetro seis de carrera

El combativo Antonio Miguel Díaz logró 
la primera victoria para el equipo Kelme

La general, encabezada por Melchor Mauri, no sufrió variaciones en los primeros puestos

El granadino Antonio Miguel Díaz logró la primera victoria 
para su equipo, el Kelme, al imponerse al esprint a su 
compañero de escapada el alemán Mario Kummer en 
la decimoctava etapa de la Vuelta a España, disputada 
entre León y Valladolid, de 137,3 kilómetros en los que 
invirtió 3 horas, 11 minutos y 42 segundos a una velocidad

media de 42,973 km/h. Antonio Miguel Díaz, uno de los 
corredores más combativos en la presente edición de la 
Vuelta 91, que demarró en el kilómetro 6 llevándose a 
su rueda a Kummer, ha logrado su primera victoria como 
profesional desde que debutase el año pasado en la cate
goría, y primera también para su equipo en esta Vuelta.

La general, que continúa 
encabezada por el catalán Mel
chor Mauri (ONCE), no sufre 
variaciones en sus primeros 
puestos, ya que el pelotón prin
cipal, comandado por el velo
cista holandés Jean paúl van 
Poppel, cruzó la línea de meta 
ocho segundos después.

La etapa resultó mucho más 
tranquila de lo esperado, pues 
a pesar de los nervios que había 
en la salida por los pocos kiló
metros que tenía la etapa y del 
viento que suele soplar por esta 
zona la batalla no se produjo.

La etapa fue un paseo para 
Melchor Mauri y su equipo, al 
no producirse los abanicos, y 
solo a la entrada de Valladolid, 
cuando el viento de costado 
soplaba con fuerza y los equipos 
con gente rápida en sus filas 
comenzaban a trabajar para

neutralizar a los escapados y 
preparar la llegada a sus esprin- 
ter, tuvieron que buscar cuneta 
para evitar sorpresas.

La etapa*^ se inició en un 
ambiente de tensión provocado 
por la huelga general en toda 
la provincia de León y las ame
nazas de cortes en varios puntos 
de las carreteras por donde iba 
a discurrir la Vuelta.

Para evitar posibles conflictos 
en los primeros kilómetros de 
la etapa, la organización per
mitió la lectura de un comu
nicado por parte del comité de 
huelga en la misma línea de 
salida y, a excepción de un 
intento de hacer una barricada 
en Mansilla de las Mulas la jor
nada discurrió sin mayores 
incidentes.

La escapada, que resultó ser 
la buena, se produjo en el kiló
metro seis, cuando el joven 
Antonio Miguel Díaz atacó y

a su rueda se fue el alemán 
Mario Kummer. Los dos corre
dores en pocos kilómetros 
lograron abrir un hueco impor
tante para alcanzar su máxima 
ventaja en el kilómetro 70 con 
5:05 minutos, diferencia esta 
que resultó suficiente para lle
gar en solitario a la meta.

El incremento de ritmo en 
el gran grupo estuvo motivado 
por el temor a la formación de, 
abanicos lo que hacía que los 
corredores que ocupan los pri
meros puestos en la general 
buscasen la cabeza.

Ese acelerón permitió que los 
escapados, aunque se entendían 
a la perfección en los relevos, 
tuviesen solo dos minutos y 
medio a falta de 30 kilómetros 
para la línea de meta.

lo alto, pues faltaban siete kiló
metros para línea de meta y 
el ■ pelotón de nuevo había 
comenzado a acelerar el ritmo. 
Afortundamente para los esca
pados y en especial para Diaz, 
esa reacción se produjo dema
siado tarde, pues ambos corre- 
dres se presentaron bajo pan
carta de último kilómetro con 
20 segundos.

En el tríimo final tanto Diaz 
como Kummer pusieron fin a 
su colaboración y buscaron cada 
cual la victoria con tirones des
de lejos. El español, mucho más 
inexperto en este tipo de lle
gadas, sabía que la única mane
ra de lograr la victoria era ata
car de lejos y asi fue como lo 
iiizo. En esta ocasión el golpe 
de riñon no sirvió a Kummer 
para conseguir la victoria, pues 
la agilidad y chispa permitió a 
Diaz empujar antes que nadie 
su máquina sobre la meta.

SEUR

Clasificaciones
ETAPA:

1 DIAZ, A u 
(ESP/KELME - 
3:11:42

•2 KUMMER 
^LL/GATORAD CHatÍ^'” 
D)al

.3 VAN POPpFi , 
(HOL/PDM )8 P.

.4 RAAB, Uwe 
8

.5 FIDANZA

•6 SKIBBY i 
(DENATVM - SANYO

.7 VAN DER Pon 
(HOVTULIP comS^*

•8 DA SILVA A„.. 
(POR/ARTIACH

•9 GUTIERREZ, AII« 
®a

.11 MARTINEZ,Juan W 
(ESP/WIGARMA ) 8 **

.12 HENN-, Chriuk 
(ALL/C^RRERA JEANS !

.13 MANOUYLOV, Yo 
(URS/LOTUS - FESTINA

.14 IGLESIAS, M. An , 
(ESP/PUERTAS MAVISA

GENERAL: ”
.1 MAURI, Melchor 

(ESP/ONCE ) 70:55:14
.2 LEJARRETA, Marino 

(ESP/ONCE ) a 46
.3 ECHAVE, Federico 

(ESP/CLAS - CAJASTUR 
1:29 '

.4 INDURAIN, Miguel 
(ESP/BANESTO ) 1:46

.5 PARRA, Fabio (COLA- 
MAYA SEGUROS )2:30

.6 ALCALA, Raúll 
(MEX/PDM ) 4:27 1

.7 RUIZ CABESTANY,?. 
(ESP/CLAS - CAJASTUR J 
4:32

.8 RINCON, Oliveirol 
(COL/KELME - C.A.M.)7:0M

.9 UGRUMOV, Piotre 
(URS/SEUR ) 7:19

10. HERRERA, Luid 
(COL/RYALCAO-POSTOJ 
BON)8:00

11. ROOKS, Steven 
(HOL/BUCKLER >8:20

Anselmo

Eduardo

(ESP/AMAYA SEGUROS ) 
10:28

REGULARIDAD:
.1 RAAB, Uwe (ALITPDM)

151 puntos ,
.2 MAURI, Melchor 

(ESP/ONCE ) 109 J
.3 VAN POPPEL,Jean

(HOL/PDM)91
MONTAÑA:
.1 HERRERA, Luisl 

(COL/RYALCAO-POSTO-j 
BON ) 142 puntos . j

.2 LEJARRETA, Marino
(ESP/ONCE ) 69

.3 PARRA, Fabio (COLA i 
MAYA SEGUR0S)64

Polígono Ctra. Carrión, Nave 8 T 22 56 58

.D.2022
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Federico Echave: ‘'Después de la Vuelta me centraré en el Giro, pero de momento esto todavía no ha acabado 

M. Díaz: “Estoy muy emocionado por esta 
victoria, ha sido el día más feliz de mi vida”

Lejarreta: “Hasta ahora todo lo que hemos hecho en la carrera fue de manera premeditada, era una táctica estudiada”

tuio Miguel Díaz, del Kelme, que ayer se 
■dicó lu victoria en la decimoctava etapa 
¡a Vuelta Ciclista a España, declaró tras 

^^ triunfo que era “el día más feliz” de su 
níaz nacido el 24 de agosto de 1968 y 

profesional desde la pasada temporada, logró 
su primera victoria desde que abandonó el ciclis
mo aficionado. “La verdad es que creía que 
no iba a poder ganar, pero estas ocasiones no 
se presentan todos los días y hay que saber

aprovecharías. No sé por qué pero ayer tenía 
la corazonada de que podía ganar la etapa. 
Mi director deportivo me dijo por la mañana 
que hiciese lo que quisiese y por eso decidí 
intentarlo”, manifestó.

VALLADOLID (Efe).”Des- 
L de la meta volante de 

!Lb«ja vi que el alemán se 
£ , decidí seguirle. Me fui 
«él comenzamos a damos 

taenos relevos y fuimos sacan- 
1, «enlaja. En algunos tramos 
,|a mitad de la etapa el viento 

„spedudicó, ya que daba fuer- 
le de costado, pero al final de 
la carrera supimos aprovechar 
la cuesta abajo y el viento a 
favor”, declaró.

”Yo sabía que a falta de unos 
500 metros los velocistas suelen 
frenarse un poco para vigilarse 
unos a otros y por eso vi que 
al final podíamos llegar. Tiré 
a tope y logré ganar”, concluyó.

Marino Lejarreta (ONCE): 
"Hasta ahora todo lo que 
hemos efectuado en carrera lo 
hemos hecho de manera pre
meditada, era una táctica estu
diada. En la etapa disputada el 
miércoles en el Naranco tenía 
permiso para atacar si veía que 
tenía posibilidades y así lo hice 
en el último kilómetro, pero 
Cubino estaba muy fuerte y 
resultó el ganador de la etapa.

Hay que esperar a ver que 
podemos hacer en la contra 
reloj de mañana (por hoy). 
Confío que no tengamos difi
cultades, pero hay que tener en 
cuenta que todos quieren ganar.

No soy un especialista con
sumado en las etapas de contra 
reloj, pero me viene bien la dis
tancia y que la etapa sea casi 
al final de la Vuelta, por lo 
que puede resultar decisiva para 
el triunfo final”.

Miguel Indurain (Banesto): 
“La contra reloj de la jornada 
de hoy a buen seguro que va^ 
a ser muy difícil y lo único que 
sé es que voy a salir a tope.

Yo me lo voy a jugar todo 
sin pensar en la etapa de la 
sierra de Madrid. Primero hay

Federico Echave es uno de los hombres que en el día de hoy pueden decidir el resultado final de esta Vuelta.

que esforzarse al máximo en la 
contra reloj, después ya vere
mos cómo planteo la etapa de 
pasado mañana.

Mauri está aguantando muy 
bien. Creíamos que iba a fallar 
en la montaña pero no ha sido 
así. Hasta el momento ha sido 
el más regular.

Quedan dos días muy difí
ciles. No sé si Mauri perderá 
el liderato, pero está claro que 
intentaremos que así sea”. 
Federico Echave (CLAS-Cajas- 
tur): “Después de la Vuelta a 
España me centraré en el Giró 
a Italia, pero de momento esto 
no ha acabado y no quiere decir 
que yo vaya a ser tercero. Toda
vía pueden pasar muchas cosas.

De momento mi equipo no 

se puede decir que haya tenido 
mucha suerte, no hemos podido 
adjudicamos ninguna etapa en 
lo que va de Vuelta. De todas 
formas creo que aún tengo posi
bilidades de hacer algo. Vamos 
a ver que pasa en las jornadas 
que restan, ya que la crono
metrada de hoy es muy dura 
y puede que haya algunas 
sorpresas”.

Melchor Mauri (ONCE): “En 
el seno de nuestró equipo no 
existen discrepancias, nunca las 
ha habido. Todo ha sucedido 
de momento de la manera que 
había sido pensado.

Ayer pasé un momento bas
tante malo al final, pues tiré 
demasiado en los últimos dos 
kilómetros y pienso que ahí 

debía de haber aflojado algo el 
ritmo.

No sé lo que pasará hoy es 
una contra reloj muy larga y 
puede pasar de todo. Espero 
que no me desborde la respon
sabilidad. Es la primera vez que 
me veo en esta situación, con 
posibilidad de ganar una Vuelta 
a España, pero de momento 
creo que lo estoy llevando muy 
bien. Respondí en los días de 
montaña y cada día que pasa 
me convenzo más a mí mismo 
que puedo ganar esta Vuelta 
a España, aunque mucho 
dependerá de lo que ocurra en 
la contra reloj de hoy de Valla
dolid, donde hay hombres como 
Lejarreta o Echave que me pue
den quitar el maillot”.

El mejor de la 
hornada del 90

Antonio Miguel Díaz 
demostró ayer ser el 
mejor de los nueve neo- 
profesionales que dieron 
el salto con Kelme la 
pasada temporada. Esa 
decisión de*subir a nueve 
,aficionados a la máxima 
categoría estuvo motivada 
por la “limpieza” que rea
lizó Rafael Carrasco, 
director deportivo de Kel
me, tras la pobre actua
ción de los alicantinos en 
el Tour de Francia, donde 
fueron la primera escua
dra que no llegaba a 
París, tras perder a todos 
sus elementos mucho 
antes del final.

Carrasco tiró de talón 
y contrató a numerosos 
colombianos y para cubrir 
las plazas correspondien
tes a los españoles 
recurrió á una hornada de 
jóvenes, que no habían 
sido nada en aficionados. 
Los nueve magníficos fue
ron Espejo, de Montilla 
(Córdoba); Jesús Rosado 
y Mario Lara, de Ronda 
(Málaga); Xavier Clara
munt y Ramón Rota, de 
Manresa (Barcelona); 
José Genesca, de Cas
serres (Barcelona); Fran
cisco Cabello, de La 
Zubia (Granada); Juan 
Reina, de Tarrasa (Bar
celona) y Antonio Miguel 
Díaz, de Alhendín (Gra
nada), que está demos
trando ser el mejor de la 
novena. . '

EN BUENAS 
MANOS
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Perfil de la decimonovena etapa Valiadolid-Valladolid.Melchor Mauri, líder de la Vuelta Ciclista a España.
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Mauri: ‘'La jornada de hoy será decisiva, puesto que el recorrido es más de fuerza que para especialistas

La cronometrada de hoy en Valladolid 
puede decidir la Vuelta a España

Al ser una etapa completamente llana el viento puede tener un papel fundamental en su desarrollo

La decimonovena etapa de la Vuelta a España, una cro
nometrada con salida y llegada en Valladolid de 53,2 
kilómetros será, según Melchor Mauri, la que resuelva 
la Vuelta 91, pues es “una etapa de fuerzr más que para

especialistas. Al ser un kilometraje tan largo, dijo, las 
diferencias van a ser importantes, pues a estas altura 
de carrera la gente esta muy Justa de fuerzas y no elegir 
bien un desarrollo puede resultar mortal.”

Oliverio Rincón.

VALLADOLID (Efe).- El 
líder de la actual ronda espa
ñola señaló que “hay kilómetros 
suficientes para que un gran 
rodador, como Echave o 
Lejarreta, le recorten una 
importante diferencia e incluso 
a especialistas como 4nduráin. 
Es una cronometrada de fuer
za”.

Mauri considera que “al ser 
un recorrido completamente 
llano es de esperar que.el viento 
también tenga un papel funda
mental, principalmente guando 
vaya cambiando de dirección a 
medida que avance el día”.

El líder está convencido de 
que la de hoy será “la etapa 
que sentencie la Vuelta, pues 
las diferencias que separan a 
los primeros de la general no 
son muy grandes y estos son 
corredores que se defienden 
bien en la lucha contra el reloj”.

Itinerario y características de 
la decimonovena etapa, Valla- 
dolid-Valladolid.

Concentración y fírma: A 
partir xle las 12:15 horas en Ave
nida de Medina del Campo.

Modalidad: Contra reloj indi
vidual. 53,2 km.

Media calculada: 42 km-ho- 
ra.

Salida primer corredor: 12:34 
horas.

Salida último corredor: 15:24 
horas

Llegada aprox. último corre
dor 16:40 horas

Llegada: Plaza de Zorrilla, 
acera de Recoletos.

Intervalo entre corredores:

“Las diferencias van a ser importantes, pues 
a estas alturas de carrera la gente está muy 
justa de fuerzas. Hay, kilómetros suficientes 
para que un gran rodador, como Echave o 
Lejarreta, recortes una importante diferencia”

dos minutos.

Reducción de plantilla

El equipo Seur, que no está 
teniendo una buena actuación 
en la Vuelta a España .a pesar 
de que ha ganado una etapa 
con el soviético Ivanov, reducirá 
la plantilla la próxima tempo
rada. Es intención de los res
ponsables del equipo que sea 
de unos 15 corredores. En la 
actualidad Seur cuenta en sus 
filas con 21 corredores.

Los controles de dopaje rea
lizados hasta la etapa decimo
quinta han arrojado resultados 
negativos, lo que constituye 
todo un éxito si se tiene en 
cuenta el mal tiempo que han 
tenido que sorportar los corre
dores.

El que más controles de 
dopaje ha pasado hasta el 
momento es el líder Melchor 
Mauri, pues desde que se inició 
la Vuelta para él se ha con
vertido como algo rutinario.

El presidente de la Comisión 
Médica de la Unión Ciclista 
Internacional (UCI), el profesor 
Slavick, durante tres días ha 

seguido la Vuelta a España.
El técnico de la UCI se mos

tró impresionado por el buen 
funcionamiento del servicio 
médico y por ello ha pedido 
a los galenos de la carrera espa
ñola, doctores Astorgui y Cabe
zas, un informe en el cual se 
expliquen todos los detalles.

La huelga general de León 
apenas se dejó sentir en el 
desarrollo'’de la Vuelta a Espa
ña, pues todos los equipos se 
quedaron a dormir en Oviedo 
y por ello no tuvieron proble
mas para desayunar.

El único percance se produjo 
hacia el kilómetro 16, en Man
silla de las Mulas, cuando un 
grupo de manifestante trató de 
impedir el paso de la carrera. 
La rápida intervención de una 
dotación de la policía antidis
turbios obligó a ese grupo á 
desistir de sus intenciones.

Manuel Sáinz, director 
deportivo de la ONCE, no quie
re entrar en polémicas respecto 
a los ataques de- Marino 
Lejarreta en las últimas etapas 
y se limita a decir: “Quiero el 
primer y segundo puesto en la 
general final de la Vuelta 91 

y por ello la actuación de Mari
no en los últimos días es 
correcta”.

”La gente, el aficionado no 
lo interpresa así y es asunto, 
^uyo, pero en el equipo no hay 
ningún problema”, dijo.

Pepe Quiles, patrón de Kel
me, estaba resultando un tanto 
”gafe” para su equipo, pues ha 
sido marcharse y ganar la pri
mera etapa. Así lo comentaba 
el director deportivo, Rafael 
Carrasco, tras victoria lograda 
ayer por el granadino Antonio 
Miguel Díaz.

Rafael Carrasco

“Melchor 
Mauri tiene 
ganada la 
carrera”

Según el director deportivo 
de Kelme Rafael Carrasco, “ 
la etapa resultó más tranquila 
de lo que parecía en principio, 
pues los temidos abanicos no 
llegaron a producirse y para los 
hombres fuertes de la general 
fue un día de transición ante 
la decisiva cronometrada de 
hoy. A su juicio, “fue la clásica 
jornada de recuperación de 
fuerza tras dos días de batalla 
en la montaña y en espera de 
un día clave como el de hoy. 
en el cual debe 
la Vuelta”.

Los -favoritos 
mente puesta en

de decidirse

tuvieron la- 
la cronome-

trada, en opinión de Carrasco, 
“mientras que los considerados 
modestos la tienen puesta en 
Madrid, pues son muchos los 
que ya están en la reserva y 
por ello los ataque.s son míni
mos”.

El corredor colombia
no del grupo deportivo 
Kelme Oliverio Rincón 
manifestó al respecto de 
su actuación esta tempo
rada que “estoy muy satis
fecho con la manera en 
que se está desarrollando 
la Vuelta a España. Es 
la primera vez que la 
corro y me encuentro 
muy a gusto; mi objetivo 
es quedar entre los diez 
primeros.

Creo que Melchor 
Mauri (ÓNCE) tiene 
definitivamente ganada la 
carrera. Nadie se lo espe
raba al principio, pero ha 
demostrado que está muy 
fuerte y por algo va el 
primero. Después de 
haber aguantado los 
Lagos de Covadonga, 
creo que ganará la Vuelta 
Ciclista a España.

Estoy contento con la 
forma en que me está 
yendo todo en esta mi pri
mera temporada como 
profesional. De momento 
todo está saliendo muy 
bien. ¿Mis objetivos des
pués de la Vuelta a Espa
ña? No sé si está seguro 
del todo, pero puede que 
vayamos al Tour de Fran
cia”.

EL PROXIMO DOMINGO CON EL PERIODICO DEL DIA

“ESPECIAL DE MOTOR”
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CaJDAD REAL
da HOY- DON JOAQUIN HERNANDEZ Y DOÑA BLAN- 

Z^OS, Postas, 27.
^^ MAÑANA: DON ROGELIO BURGOS, Calatrava, 47.

ALCAZAR DE SAN JUAN
DA HOY- DOÑA CRISTINA MAZARRON, E. Castelar, 59. 

p^ MAÑANA: DOÑA FORTUNATA ORGANERO, Plaza

Aren3'’2®’ ALMADEN 
pipY Y MAÑANA: DOÑA ANA MARIA VILLANUEVA, Angel

Mu'’°^’^’ DAIMIEL

PARA HOY: DON FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 

^'PARA MAÑANA: DOÑA M^ NIEVES VILLEGAS, Plaza de
Lepanto, 1-

MANZANARES
PARA HOY: DON PEDRO RONCERO, S. Juan Bta. Con- 

^Pa£\ MAÑANA: DOÑA CARMEN RIVERO, Gral. Moscardó,

n. - PUERTOLLANO
paRA HOY: DOÑA PILAR PEREZ-GUZMAN, Aduana, 38.
PARA MAÑANA: DOÑA ROSALIA LINARES, Jaén, 4.

SOCUELLAMOS
PARA HOY Y MAÑANA; DON DESAMPARADOS IRNAN, 

Gral. Aguilera, 1.
LA SOLANA 

j^OY Y MAÑANA; DON JUAN ANTEQUERA RECIO, Monjas,

TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA TERESA MENCHEN, Concordia, 37. 
PARA MAÑANA: DOÑA ROSARIO VILLEGAS, Independen-

cia, 7- VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON MARIANO GÓNZALEZ, Virgen, 12. 
PARA MAÑANA: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de junio, 

61.

Teléfonos de urgencia

Policía Ciudad Real, Alcázar,, Puertollano 
y Valdepeñas 091

Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54.58 07
55 Almodóvar 48 31 25
’> Malagón 80 13 36
ÍÍ Manzanares 6115 16
5> Puertollano 42 16 71

n >J Socuéllamos 53 14 29
JJ Tomelloso 51 34 09
»5 Valdepeñas 32 02 61

O Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ..................................... 18,15 ftoras

Malagón-Cristo.........
Pedro Muñoz............

............ 13,30 ”
........... 9,30 ”

Albaladejo.............................. 13,00 55 55 ............ 14,00 ”
17,00 55 Piedrabuena.............. ............ 11,00 ”

Almodóvar............................. 13,30 ............ 13,00 ”
55 19,00 55 55 ............" 15,30 ”

Daimiel.... .............................. 7,00 55 55 ............. 18,15 ”
9,30 55 55 ..................19,15 ”

„ . 11,00 55 Porzuna...................... ............ 13,00 ”
5? 14,00 55 55 ............ 15,30 ”
D 17,00 55 ............. 19,15 ”
55 18,30 55 Puertollano................ ............ 8,30 ”
55 19,30 55 55 ............. 11,00 ”

Daimiel-Moral.........:............. 12,00 55 55 ............ 13,30 ”
Fte. el Fresno......................... . 11,00 55 55 ............ 16,45 7

55 14,00 55 55 ............ 19,30 ”
1830 55 Pllano.-Vald............... ............ 7,30 ”

55 19,00 55 55 ............ 14,00 ”
Horcajo.................................. 15,30 55 Vald.-Pllano............... ............ 8,30 ”
Malagón................................. 13,00 55 55 ............ 16,00 ”

Horario de misas de abrii a octubre
Días laborables

Mañanas
07,00 Hospital.
08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

sa.- Siervas de María.
08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

tnces.
00,00 Catedral.- Asilo.- S. José. • 
10,30 Catedral.
11,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios. 
1130 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos

to y septiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

Tardes
^30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
7,30 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
8,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
8,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

^H Cines
CIUDAD REAL

^H Radio ' ^

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6, sesión continua 

Pases: 6, 8,25 y 10,50
“DESPERTARES”

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA 
Obra teatro 

Unico pase a las 9 noche 
LA BODA DE LOS PEQUEÑOS BURGUESES’

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
No hay función por descanso del personal

Ei tiempo

Presión, 709,2 m/m
Estado del cielo, despejado
Dirección y velocidad del viento, ñor-nordeste 7 kms/h
Máxima, 26,6 grados
Mínima, 11,4 grados
Humedad, 19 por ciento
Evaporación, 6,8 m/m

Concentración de granos de pólenes en Ciudad Real: 
Pólenes totales: 539 granos por metros cúbicos de aire. 
Pólenes de gramíneas: 64 granos por metros cúbicos 

de aire. Cifras superiores a 50 pueden ser reactivas.

Guardia Civil Ciudad Real 062 . Piedrabuena 76 02 51
»> >5 22 11 00 Puertollano 092
»9 9» 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
55 55 22 19’85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Salidas hacia Madrid:

Socuéllamos.......... ................ 14,00 55

Tomelloso............. ................ 13,00 55

55 ................. 14,00 ”

55 ................. 17,00 55

Torrenueva............ ................ 14,00 55

Saceruela ............... ................. 18,15 55

55 ................. 17,00 ”

55 ................ 19,00 55

Villarta................... ................ 14,00 55

55 ................. 18,30 55

Valdepeñas............ 7,00 55

................. 13,00 55

Villarrubia............ ................. 9,30 55

55 ................. 11,00 ”

55 ................ 14,00 55

55 ................. 19,00 55

Vald.-Cozar........... ................. 12,00 55

Navalpino.............. ................. 15,30 55

7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital. 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional. 

08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30; Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional. » 
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa. 
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00; La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida. 
22,00: El cronómetro.
23,00; La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00; Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Qnda pesquera-Cope. 
07,00; Informativo primera hora. 
09,00: Protagonistas.
13,00; La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,00: En versión deporte-local. 
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30; La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00; Juntos en la noche.

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye mformativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma
21,30,- La salud es lo que importa 
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio 
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Infor/nativo local 
09,00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territorial 
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial *y 

local
14,00.- Diario de las dos

- 15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco 
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos



Viernes, 17 de
Mayo de 1991

Ik

AGENDA —j;S Trill,

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena

M y TRABAJO.- No se torture pensando
que se ha equivocado
AMOR.- No sea tan impulsivo

LIBRA
Í SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Esté dispuesto a aceptar 
/I\ Zll los cambios que se llevarán hoy a

I cabo
AMOR.- Si no se controla, su vehe
mencia le ocasionará un disgusto

TAURO
SALUD.- Infección intestinal

G TRABAJO.- El exceso de franqueza
j podría resultar peligroso

AMOR.- Crisis sentimental

ESCORPION
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- No sea tan ambicioso 
AMOR.- Respete a la persona amada 
5' ^^¡'^^ 9*^® ^“‘^‘^ marche bien entre 

. ustede,s

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Tome una decisión rápi- 
da o mañana será demasiado tarde 

P A AMOR.- Sus sentimientos de tristeza
son ridículos

>^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Deje la.s cosas como 
están y no haga ningún cambio
AMOR.- Felicidad

CANCER
i SALUD.-Muy buena

TRABAJO.- Analice las razones por 
Ias que su plan ha fallado
AMOR.- Procure mezclarse con gente

wÉir joven’

CAPRICORNIO
SALUD.- Conjuntivitis

y I TRABAJO.- No sea tan indolente y
v_t«^ afronte sus responsabilidades con 

valor
AMOR.- Tranquilidad

LEO
SALUD.- El exceso.de ejercicio físico

1 Í pudiéra perjudicarle
TRABAJO.- No acceda a esa pro- 
puesta
A.MOR.- No espere que la persona 
amada piense siempre igual que usted

dÉÍÍ> ACUARIO
SALUD.- Buena
^^ABAJO.- No cuente con el apoyo 
de nadie para esa arriesgada empresa 
AMOR.- Es probable que hoy vea 
las cosas diferentes

VIRGO
Á SALUD.- Excelente

TRABAJO.- La presencia de cierta 
1 / *>'~^' persona será un estímulo en su trabajo

' AMOR.- Situación agradable

PISCIS
SALUD.- Molestias de tipo respi- 
ratorio
TRABAJO.- Sea valiente y demuestre
9^^^ ^^ capaz de vencer
AMOR.- No olvide tan pronto sus 
promesas

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán sociables, tendrán una personalidad bien definida y un temperamento 
claramente artístico. De gustos exquisitos, gustarán de rodearse siempre de cosas bellas

Crucigrama

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intennón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93)301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / /-^i^t^f^

HORIZONTALES: 1: Ter
mina. Artificio de pólvora. 2: 
Cerrar o rodear una cosa a 
otra. Girar, dar vueltas. 3: 
Demostrativo. Letras de “Me
sías”. Dios de los mahometa
nos. 4: Que no cree en Dios 
(Femenino y Pl). 5: Fósil de 
figura cónica de maza. 6: Esta
do de Norteamérica. Consu
mo, gasto. 7: Letra del alfabeto 
griego (Pl). Al revés, masa de 
agua. 8: Adjetivo posesivo. 
Altar. Adverbio de lugar. 9: 
Al revés, interjección. Termi
na. Carta de la baraja. 10: Ata
car. 11: Dícese de la persona 
baja y rechoncha (PI).

VERTICALES: 1: Al revés, 
ciudad santa de los musulma-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

nes. Sienta miedo. 2: Pluf2| 
de letra. Antigua región espa. 
ñola, correspondiente a lo que 
es hoy Andalucía. 3: Período 
de tiempo. Al revés, raje, cor
te. Consonante -repetida. 4- 
Prefijo que significa dos o dos 
veces. Costados. Labre. 5: 
Aros para las orejas. AI revés, 
madera muy dura. 6: Al revés, 
período de tiempo. Urde. 7: 
Barrio de Sevilla. AI revés^ 
engorda. 8: Letra del alfabeto 
griego. Continúo. Ligo. 9: 
Sujeta con ligaduras. Traje que 
usan los magistrados, letrados, 
etc. Del verbo ser. 10: Oxido 
de calcio. Embestir. 11; Gran 
lago salado del SO de Asia. 
Ondas.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Aria.s. Tondo. 2: T.orcí. Riáis. 3: Oía. Boa. Tao. 4: Aireo. 5: Vislumbra. 
6: Padua. érisA. 7: Elcs. amcG. 8: Osa. orP. aoR. 9: nE. Arios. La.» 
lü: Sementera. 11: Denuédo.

VERTICALES.- atoS. Peón. 2: Roí. Valses. 3: Ira. Idea. eD. 4: 
aC. asuS. Ame. 5: Sibila. Oren. 6: orU. árinU. 7: Tráime. Pote. 8: 
Oí. Obra. Sed. 9: naT. Rima. Ro. 10: Día. Aséola. 11: Oso. Agra.

Guía cultural ^«
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi un siglo 
de historia”.

SALON EXPOSICIONES AYUNTAMIENTO: Exposición de pin
turas de Rosendo de Santiago Gallardo, hasta el 24.

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición antológica de pintura 
de Manuel López Villaseñor. * .

MUSEO ELISA CENDRERO: Muestra de pinturas, dibujos -y 
artesanía del C.P.A., hasta el 18.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Cristina Soriano.
- GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición en bronce 

de José Lillo Galiani, hasta el 15.
GALERIA ARCHELES: Obra gráfica de Annie Rodrigues, hasta 

el día 15.

ALMA GRO

GALERIA FUCARES: Exposición de pinturas de José M® Guijarro.

ASOCIACION AGRARIA 
JOVENES A(;R¡CULTORES.

ASAJA
.D.2(
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Anuncios por palabras

\ Hasta 1. año de 
^11 garantía en toda 
\4 la Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

CAFETERIA-CERVECERIA

GWBKJ'R.aS

jESTAUBANTE 
m TERTULIA

Especialidades
•*2*» Tiet;
Reyes^

Ciudad Real 

MERFINSA

LEASING

CA Ouete. 4 • 1* 0.13001 Ciudail Beal 
Teb.: 926 / 25 08 86 ■ 25 59 72 •

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“[ijuevo doFTiieilio 
Cojazón de María, 19

Tef- 22 38 40

ORACION 
AL ESPIRITU 

SANTO
C.N.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres diás será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alean-

NUEVA DIRECCION
'^a/Ze ^r>/e(/<> n" /^ 

dé/. ¿5‘5/li/ 

'^(u(/m/ é/^eu/

zadas. S.E.C.

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa- C/. Real, 19.

Tel. 25 40 24

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real
Concesionario Peugeot Talbot

.MERCEDES BENZ 90 KOMBI I 
825.000 Pts.

.MERCEDES BENZ 130 ISOTERMO
1350.000 Pts.
.FIAT DUCATO ISOTERMO
1350.000 Pts. •
•MERCEDES BENZ 90 KOMBI I 

800.000 Pts.
•MERCEDES BENZ 140 KOMBI I 

800.000 Pts.
•CAMION RENAULT 3 EJES 340 CV
3.500.000 Pts.
•CITROEN 25 GR AÑO 88
1.000.000 Pts.
•OPEL MANTA GSI AÑO 87

FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE 

PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS. 

PEUGEOT 205 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 24.000 KMS. 

PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS. 
RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE 
ACONDICIONADO.
ALFA ROMEO CTV 2.5, PERFECTO 
ESTADO.
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO.
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES.

PODRA VERLOS EN SU

1.400.000 Pts. 1 ANO GARANTIA.
TODOS CON GARANTIA

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

■ 5 ^1

4í’^

Mercedes Benz

Vehículos de Ocasión 
Ganint izados por Mercales-Ben- MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL 4 ^Í

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

ALQUILER PISO
Directamente alquilo 
piso sin muebles, Avda. 
El Torreón, 3-4® C. vistas 
al jardín, 5 dormitorios, 
calefacción y teléfono. 
Plaza de garaje opcio
nal. Interesados llamar 
teléfono (926) 42 19 41

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 
Y SANTA CLARA 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
M.C-

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO
M.G.R.

PU
BU K

á?

iTU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!

1431 millones de personas no saben leer ni escribir. 
El- 97,9% están en los países del Tercer Mundo

En Africa sólo el 40% de la población tiene acceso al agua potable.

■ Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.

MANOS UNIDAS - C-'jmpaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo;

Barquillo. 38. 2°-280C4 Madrid-Tfno: (91)410 75 00

Nombre_____________ __

Dirección _________ _____

CP _______ Provit - d

Información de Manos Unidas 
Deseo recibir .

Impreso de socio colaboiadot

11 Si OVEDA SIN PUAIMS. mgiKIESE ION ElltS.
La Tribuna

da Ciudad Raal
MARIÓ INDEPENDIENTE

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

w
^1

-i

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 
en su Comité Ejecutivo.

M.C.D.2022
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,05.- SESION MATI
NAL

“Proceso a Jesús”
10,45.- DE PAR EN 

PAR
12,05.- AVANCE TELE

DIARIO
12,10.- LA EXTRAÑA 

DAMA
12,55.- AVANCE TELE

DIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- ESPACIOS 
ELECTORALES TERRI
TORIALES

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ESPACIOS 

ELECTORALES NACIO
NALES: PSOE

21,00.- Ju^^OMt

<W«?

r* * <í

* . Z-

“Sesión matinal” homen^ea al recientemente fallecido actor José

®^ f ‘ejanos
NOTICIAS ^’^^^^^ON.

clase
2030.- Los 40 1111

CIPALES ’^^N-

c¿5á5;- .S„>
Lou” (cod) ’ ^3ry
SESION:’
(cod) 'Acusados”

Í ^*X*' ^^^ i
^>^ ?< X ¿<!.

Valladolid - Valladolid
- BALONCESTO
3® partido final Liga 

ACB: Barcelona - Joven- 
tul

SEGUNDA CADENA

15,40.- LA DAMA 
ROSA

1630.- ESTA ES 
CASA

DE

SU

17,30.-' AVANCE TELE- 
DIARIO

17,35.- SEGURIDAD 
EN MARCHA

18,05.- EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,20.- FESTIVAL 
HANNA BARBERA

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1930.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- ESPACIOS 

ELECTORALES NACIO-
NALES: PP 

21,05.- NOCHE
HUMOR: 

- NIDO VACIO: 
hombre del año”

- LAS CHICAS
ORO: “Timadores” 

22,05.- ¡VIVA

DE

El

DE

EL
ESPECTACULO!

23,35.- SERIE ROSA
“La dama galante”
00,05.- ESPACIOS 

ELECTORALES NACIO
NALES: CDS

00,10.- DIARIO 
NOCHE

0030.- ALUCINE
“La mujer y el mons

truo” (1944 - 85‘)
Director: George Sher- 

man
Intérpretes: Vera Hru- 

ba Ralston, Richard 
Arlen,

El profesor Frank 
Mouler es un científico 
empeñado en demostrar 
al mundo que el cerebro 
animal se mantiene vivo 
después de muerto.

02,25.- DEPORTE 
NOCHE

-FUTBOL
Final Recopa entre 

Barcelona - Manchester 
United

- CICLISMO. VUEL
TA A ESPAÑA

Repetición de la etapa

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV. EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE...
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2

34,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- DOCUMENTAL
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA
Final de la etapa del 

día Valladolid - Vallado- 
lid. En directo

16,55.- NOTICIAS
17,00.- PRIMERA 

SESION. CICLO: JOR
GE NEGRETE

“Cuando viajan las ♦ 
estrellas” (1942 - 103‘)

Director: Tito Gout
- 18,45.- NOTICIAS

18,50.- HISTORIAS DE 
CADA DIA

19,40.- N.B.A.
20,00.- BALONCESTO
Final Liga ACB
Tercer partido. En 

directo: FC Barcelona 
Joventut

- NOTICIAS

21,35.- VUELTA 
CICLISTA A ESPAÑA

22,10.- EL ESPEJO
Ante la droga
“Vidas desesperadas”
01,30.- ULTIMA

SESION DE CINE
“Mi Buenos Aires que

rido”
03,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS 

LA ECONOMIA

DE

DE

08,00.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA
10,30.- PASARELA
U,20.- TAN CONTEN

TOS:
14,00.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE
“Divorcio a la ameri

cana”
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- LOS INVASO

RES
19,45.- LA RULETA DE 

LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I
00,00.- LA CLAVE II

aria Rodero con “Proceso a Jesús”.

02,30.- CINE ESPA
ÑOL

“La vida en un block”
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE

EMISION

TELES

SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,15.- EROTISIMO:
“Técnicas de un amor”

03,00.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL +

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES09,30.- ENAMORARSE

10,15.- TELERRO- 09,30.- TELECOME-
MANCE: “María, María” DIA: La oficina del fiscal

U,00.- CINE CORA- 10,00.- CINE: “Un
ZON: “Bajo el cielo anda- señorito en Nueva York”
luz” (cod)

12,45.- TELEROMAN- U,36.- CINE: “Lo que
CE: “La revancha” cuenta es el final” (cod)

13,30.- LAS AVENTU- 13,38.- LOS 40 PRIN-
RAS DE HACCHY CIPALES

14,00.- ENTRE PLA- 14,05.- DIBUJOS ANI-
TOS ANDA EL JUEGO MADOS

14,40.- TELERRO-
MANCE: “Señora”

14,27.- REDACCION. 
NOTICIAS

15,30.- SERIES FUERA 14,35.- SESION ESPE-
DE SERIE CIAL V.O.: “Extraños en

1630.- TARDE CORA- el Paraíso” (cod)
ZON: “Hotel” 16,00.- PIEZAS CANAL

17,25.- SUPER GUAY PLUS (cod)
19,10.- VIP GUAY 16,07.- SESION ESPE-
19,40.- TELERRO- CIAL V.O.: “Bajo el peso

MANCE: “Topacio” de la Ley” (cod)
2030.- CAMPEONES 17,50.- PIEZAS CANAL
20,55.- HOY PLUS (cod)
21,00.- TELECUPON 18,12.- SESION DE
21,15.- SU MEDIA TARDE: “Fuego y lluvia”

NARANJA (cod)
22,00.- GRAN PANTA- 19,35.- DIBUJOS ANI-

LLA TV: “La sága del MADOS (cod)
padrino” 20,00.- AVANCE

23,45.- ENTRE HOY Y REDACCION
MAÑANA 20,05.- TELECOME-

24,15.- ¿HABLANDO DIA: Los primeros de la

01,20.- CINE: “Pasinn
en Kenia” (cod) ”^^

03,04.- SESION ESPI?CIAL y o.: “Contrajo 
nesgo” (cod) '^

05,05.- PlEZAiJ
CANAL+

0533.. CINE: «U f„„. 
za de un ser menor” (culi

07,00.- CINE: «S
conoce chica” (cod)

CANAL SUR

U:45.- Carta de pre. 
sentación

12:00.- El Diario
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- El Diario
13:05.- Mediodía
14:05.- Dibujos anima

dos
14:30.- El Diario-l
15:00.- El tiempo
15:05.- La jugada
15:25.- El Diario
15:30.- Andalucía nues

tra
15:55.- Especial eleccio

nes
16:05.- Cine de tarde
“Mar brava”
17:30.- Tanairí
18:35.- La isla de Flora
19:00.- Vamos a jugar
19:30.- Top Sur
20:00.- Especial eleccio

nes
20:10.- El Diario
20:15.- Tal como somos.
21:00.- El Diario-2
21:35.- El tiempo
21:40.- Cine de oro
“Un extraño en mi 

vida”
23:40.- Puerta del cante
00:40.- El Diario-3

■ 00:55.- Aula de cine
“Mussolini: último 

acto”
03:00.- Despedida y 

cierre

CANAL CIUDAD REAL

<

En la segunda cadena, “Historias de cada día”. Un nuevo capítulo de “Nido vacío”.

13:30.- Dibujos anima
dos

14:30.- Cine en la 
sobremesa

“Y de repente... sol
tero”

16:30.- Telenovela
“Madres egoístas”
17:45.- Dibujos anima

dos
19:00.- Avance informa

tivo
19:05.- Cine para todos
“Holocausto (X)”
19:30.- Tiempo de ocio
20:00.- Informativo 

local
20:30.- Especial eleccio

nes
21:00.- Vísperas depor

tivas
22:15.- Cine de noche
“Detective Jack”
00:00.- Ultima sesión
“Llámame”
01:00.- Película clasih- 

cada “X”
Al término de la P>^ 

gramación conectarenio 
vía satélite
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r^películs que ilustrará el debate del programa será “Vidas desesperadas'’, dirigida por R. Lewis

^‘El espejo” debate la droga, que causa 
anualmente la muerte a 690 españoles

La primera cadena emite el largometraje **Proceso a Jesús^\ en homenajea José María Rodero

‘ ““- Citas :--sj\

Daas 23.000 personas soli
citaron el pasado año en 
Esp^á^ tratamiento para 
Uberarse del consumo de 
drogas, mientras que ape
gas hace tres años solo 
eran algo más de 10.000 
¡as personas drogadictas 
que trataban de dejar su^ 
adicción.

MADRID (Efe)- El espa
cio del segundo canal de TVE 
“El espejo” (22.10 horas) tra
tará hoy este problema social, 
que según datos del Partido 
popular produjo em España 
el pasado año unos 690 muer
tos, una cifra especialmente 
significativa si se tiene en 
cuenta que en 1982 no se 
registró ningún fallecimiento 
por esté motivo.

El Partido Popular señaló 
recientemente en el Congreso 
de los Diputados que en 1982 
el número de detenciones por 
tráfico de estupefacientes fue 
de 7.000, mientras que en 1990 
se elevó a más de 40.000.

Por su parte el ministro de 
Sanidad y Consumo, Julián 
García Valverde, indicó que 
el consumo de cannabis está 
bastante extendido entre la 
población juvenil, pero que el 
resto de las drogas ilegales tie
ne poca aceptación y que las 
tasas de uso de anfetaminas, 
cocaína y alucinógenos son 
superiores a las de heroína.

También señaló que se ha 
detectado que la población

23.000 personas solicitaron el año pasado tratamiento contra la drogadicción.

heroinómana ha dejado de 
crecer, por lo que el número 
de muertes en los próximos 
años se reducirá en gran medi
da.

El Estado, según el minis
tro, ha realizado un impor
tante esfuerzo en los últimos 
años para atajar este problema 
y puso como ejemplo el cre
cimiento experimentado por 
los recursos dedicados a la 
atención y prevención de las 
toxicomanías.

En 1983, según datos del 
Ministerio, existían 68 centros 

ambulatorios, 40 comunidades 
terapéuticas y 3 unidades de 
desintoxicación en centros 
hospitalarios, -mientras que el 
pasado año se elevaron a 369, 
120 y 44, respectivamente.

Otras medidas han sido las 
campañas de prevención en el 
ámbito educativo y las medi
das sancionadoras por el con
sumo de drogas en público.

La película que ilustrará el 
debate del programa será “Vi
das desesperadas”, dirigida 
por R. Lewis en 1982 e inter
pretada por William Windom 

y Sam Botton.
Este debate sobre las drogas 

ha desplazado de la progra
mación al que estaba previsto 
previamente, sobre'los homo
sexuales en la sociedad, que 
también fue levantado de la 
parrilla el pasado viernes debi
do al comienzo de la campaña 
electoral.

El primer canal de TVE 
emitirá hoy el Jargometraje 
protagonizado por José María 
Rodero “Proceso a Jesús”, un 
título que se encontraba pro
gramado desde hace tiempo 
pero que se convierte en una 
primera entrega del homenaje 
que sin duda se dedicará al 
genial actor.

Debut en el cine

Iñaki Anasagasti.

Pese a que su mayor fama 
la obtuvo del teatro. Rodero 
trabajó en un buen número 
de largometrajes, desde su 
debut en el celuloide con “Es
pronceda” hasta títulos como 
“Esa pareja feliz”, “Don Juan 
Tenorio”, “La patrulla”, “El 
inocente” y “El payaso”.

La película de hoy fue diri
gida por José Luis Saénz de 
Heredia en 1973 y también 
cuenta en su reparto con las 
actrices Mónica Randall y 
Julia Gutiérrez Caba.

Los personajes son un gru
po de sefarditas abrumados 
por el hecho de que la His
toria considere al pueblo judío 
como deicida.

IÑAKI ANASAGASTI, dipu
tado' del PNV: “Anguita tiene 
una imaginación calenturienta”.

-GABRIEL URRALBURU, 
presidente del gobierno 
navarro: “Los problemas que 
tiene el PSOE no se resuelven - 
con leyes antilibelos”.

-JOSE MARIA BENEGAS, 
secretario de organización del 
PSOE: “Las huelgas no van a 
perjudicar al PSOE”.

-JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “Los pactos 
entre el PSOE y el PP son maja
derías de Anguita”.

JAMES ROSENQUIST, pin
tor: “Un cuadro es como ena
morarse de un sordomudo, nun
ca habla”.

-CAYETANO MARTINEZ 
DE IRUJO, jinete olímpico: 
“Aparte de los caballos mi otra 
gran pasión es sér español”.

-MONSEÑOR SUQUIA, 
arzobispo de Madrid: “Yo reco
mendaría que se votase a quien 
sirva al bien común”.

-MANUEL COLLADO, 
director teatral: “Nunca se vive 
lo suficiente”.

■ Cumpleaños ■

‘^ex Pedersen.

Hoy, día 17, cumplen años: 1
UY “SUGAR” LEONARD, j 
Weador, 35. ¡

• DEBRA WINGER, actriz, 36. 
•ALFRED ACHERMAN, 

ciclista, 32.
ALE5^ PEDERSEN, ciclista

• WAEL CANOGAR, pin
tor,56. |

■CARLOS ROMEU, dibujan
te, 43.

• JACKIE MCLEAN, músico 
jazz, 59.
■ÍIOGELIO ARANGO, ciclis

ta, 32.

Un científico intenta demostrar al mundo sus insólitas conclusiones en “La mujer y el monstruo”

‘‘Serie rosa” emite el episodio “La dama
galante”, basado en un relato de Brantome
El episodio de hoy de “Serie 

rosa” (TVE 1, 23.35 horas), titu
lado “La dama galante” y basa
do en un relato de Brantome, 
está ambientado en el siglo XVI 
y narra como tres viajeros dis
cuten una noche en un albergue 
sobre las cosas del amor.

Uno mantiene que las don
cellas ofrecen el amor más gra
tificante, en contra de lo que 
piensa el segundo, que sostiene 
que sólo las mujere.s casadas 
pueden dar placer a un amante. 
Por su parte, el tercero defiende 
las virtudes de las viudas.

A las 00.30 se emite, también 
por TVE-1, “La mujer y el 
monstruo,' dirigida por George 
Sherman en 1944 y protagoni
zada por Vera Hruba Raiston, 
Richard Arlen y Erich von Stro- 
heim. El argumento gira en tor
no a los ambiciosos proyectos 
de un científico, que se obse
siona con la idea de demostrar 
al mundo que el cerebro huma
no o animal permanece vivo 
después de la muerte. Curiosa 
película, que aborda el fenó
meno de la telepatía envolvién
dolo en una atmósfera de gran 
inquietud.

La 2 proyecta, a las 17.00, 
“Cuando viajan las estrellas”, 
perteneciente al ciclo dedicado 
al cantante mejicano Jorge 
Negrete.

Dirigida en 1942 por Tito 
Govi, es una comedia de enredo 
en la que una estrel'a nortea
mericana se ve acosada por un 
ganadero que le quiere arre
batar un paquete. Ella, por su 
parte, lo único que quiere es 
aprender baile español. El 
mayor atractivo son las cancio
nes de Negrete. A las 22.20, 
La 2 ofrece “Los chicos de la 
banda”, dirigida en 1970 por 
William Friedkin y protagoni
zada por Frederick Combs, 
Leonard Frey y Cliff Gorman. 
Varios homosexuales se reúnen 
para celebrar el cumpleaños de 
uno de ellos. Aprovechan el 
encuentro para poner encima 
de la mesa sus miedos y sus 
complejos. A la 1.30 se podrá 
ver, también por La 2, “Mi Bue
nos Aires querido”, producción 
española de 1962 que cuenta 
con Francisco Mújica detrás de 
la cámara y con María Luisa 
Robledo, Nati Mistral y José 
Marco en los principales pape-

“Serie rosa” debate a la mujer en el amor.

les.
Es la historia de los conflictos 

generacionales de una familia, 
así como un cuadro de los con
vencionalismos sociales que ani
dan en el ser humano.

Un matrimonio, cuya máxima 
aspiración es figurar en socie
dad, ve peligrar sus deseos a 
causa de los problemas que tie

nen con sus hijos.
Antena 3 emite, a las 15.30, 

•“Divorcio a la americana”, 
rodada por Don Wels en 1978 
e interpretada por Sylvia Miles 
y Joan Collins. Comedia que 
gira en tomo a los problemas 
directos e indirectos que lleva 
consigo el divorcio.
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UGT y CCOO 
convocan huelga 
el 3 de junio en 

' todos los centros 
de REPSOL

UGT y CC.OO. convocarán 
una jornada de huelga para el 
día 3 de junio en todos los cen
tros de trabajo de REPSOL 
Química si en la reunión que 

' mantendrán con la empresa el 
día 24 no se llega a un acuerdo 
sobre el desbloqueo del con
venio.

Se ha elegido el 3 de junio 
porque ese día se celebra en 
Madrid la junta general de 
accionistas, donde el presidente 
del grupo, Oscar Fanjul, rendirá 
cuentas de los beneficios obte
nidos por el grupo REPSOL. 
S.A. el pasado año.

Los sindicatos pretenden 
“chafar a la empresa el triun
falismo” fanifestándose frente al 
Palacio de Congresos y Expo
siciones, de no existir un acuer
do antes de esa fecha. Para ello 
fletarían autobuses desde toda 
España. Esta convocatoria de 
paro viene a sumarse a la serie 
de movilizaciones que tienen 
lugar desde el pasado mes, con 
motivo de las negociación de 
los ditintos convenios colectivos.

Descienden 
ligeramente los 
embalses de la 
provincia de 
Ciudad Real

La poca lluvia caída en el 
mes de abril último, 19,8 litros 
por metro cuadrado, según ver
sión del Observatorio Meteo
rológico de la capital, fue escasa 
pese a ser el mes de “las aguas 
mil” como reza el refrán. Esto 
ha motivado que los embalses 
de la cuenca alta del Guadiana 
hayan descendido ligeramente, 
en relación a los resúmenes 
informativos facilitados por la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana correspondiente al 
día 13 del mes en curso.

La situación de los embalses 
de la provincia de Ciudad Real 
está así: Gasset, 26,513 Hm3 
(63,61 por ciento de su capa
cidad); Peñarroya, 19,091 Hm3 
(39,91 por ciento); El Vicario, 
11,174 Hm3 (35,18 por ciento); 
Torre de Abraham 36,850 Hm3 
(63,47 por ciento) y Puerto de 
Vallehermoso 4.742 Hrn3 
(68,53 por ciento). ’

Las reservas totales de dicha 
cuenca eran de 100,334 Hm3, 
que en porcentaje significan el 
53,28 por ciento de su capa
cidad. El descenso ha sido en 
la última semana de 1.964 Hm3, 
es decir, 1,07 por ciento menos 
que la semana anterior, 6 de 
mayo. A partir de este mes las 
previsiones son menos alagüe
ñas, pues descienden las pre- 
cipitacines por lo que los pan
tanos ieducirán bastante su 
capacidad actual al llegar los 
meses de verano.

Maqueta del Palacio Maestral de Almagro. RAMOS

1 XCí^zás’
■ LA TRIBUNA ofrecía 

ayer a sus lectores, en abso
luta primicia, la triste noticia 
de que una parte del Corral 
de CoTnedias de Almagro se 
había hundido. Al parecer, 
según nuestro corresponsal 
en >a capital calatrava, la 
cosa no ha tenido excesiva 
importancia esta vez, pero 
el director del Corral advier
te que no reúne condiciones 
de uso y que los derrum
bamientos pueden conti
nuar.

* * *

■ De entrada ya hay algo 
que “mosquea” y es el hecho 
de que, al parecer, el alcalde 
de Almagro no fue informa
do del hundimiento, ente
rándose al leer nuestro 
periódico, cosa que nos llena 
de satisfacción. ¡De algo ser
vimos!. ¿Cómo es posible 
ésto?. La propiedad del 
Corral recae en el Ayunta
miento almagreño, ¿cómo se 
ocultó el hecho al alcalde?.

* * *

■ También “mosquea” el 
que el propio director de! 
mismo y del Museo del Tea
tro declare estar aburrido de 
solicitar atención y ayuda 
para el Corral, monumento 
UNICO en el mundo y cuya 
conservación y cuidado está 
encomendada al Estado. 
¿No se han enterado los 
socialistas de ésto aún?. 
¿Cómo se puede ignorar 
algo UNICO como el Corral 
de Comedias de Almagro?.

*• * *

■ ¿Qué hace la Dirección

1 r, r 111, tí f 11101

Corral de Comedias.

General de Bellas Artes?, 
¿qué piensa la Consejería de 
Cultura de la Junta?, ¿en 
qué tiene la cabeza el “mi
nistro de cultura” de la 
Diputación Provincial?. ¿O 
es que están discutiendo 
problemas de “a quién com
pete” mientras se derrumba 
algo nuestro y UNICO?.

* * *
■ Con el Festival Interna

cional de Teatro encima, 
con las elecciones a la puerta 
de la esquina y, sobre todo, 
con lo que nos estamos 
jugando los ciudarrealeños y 
los españoles con el tema* 
no sabemos como no se ha 
reaccionado de una manera 
fulgurante e. incluso, algo 
alarmista.

■■ Cartas a D. Quiote

Conservatorio y Academia
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Tiene razón José Rafael de 

los Reyes, candidato del PP 
a la Alcaldía de Ciudad Real, 
cuando dice que debería 
haber elecciones cada seis 
meses, ya que así funcionaría 
España como un Rolex, que 
ya es funcionar. Y un mucho 
de lo que dice el candidato 
popular ha pasado en Tome
lloso, donde desde hoy, una 
vez que se firme el convenio 
entre la Junta y la Alcaldía, 
entre Barreda y Lozano, entre 
el vicepresidente y el alcalde, 
habrá Conservatorio, aunque 
aún haya que construirlo. 
Javier Lozano, alcalde de la 
“catedral del vino”, ha sabido 
sacar tajada del hecho de 
estar en campaña y, ayudado 
por su propio pueblo, conse
guir el Conservatorio que, de 
otro lado, le negaba el con
sejero Juan Sisinio. Por cierto, 
¿qué hace un granaino de 
consejero de Cultura?. ¿Es 
que no hay ni un solo cas
tellano-manchego apto para 
ese cargo?. Pregúntenle los 
manchegos al vicepresidente 
Barreda, que sólo se ocupa 
en colocar a sus excompañe-

962

31.962
(Premiados con 2.500.000 Plas.)

Presentada en 
Almagro la 
maqueta de la 
restauración del 
Palacio Maestral

El miércoles, en el salón de 
plenos del Ayuntamiento 
almagreño, se presentó la 
maqueta del Palacio Maestral 
que presumiblemente a finalei 
del año próximo será la sede 
definitiva del Museo del Tea
tro de Almagro.

Luis López explicaba como 
esta obra ya ha tenido una 
inversión de 28 millones divi
didos en dos fases y otros 25 
que se van a comenzar a inver
tir en breve, que conllevará 
la terminación de las fachadas 
y las techumbres.

Todas las instalaciones del 
Museo del Teatro, que pasará 
a denominarse Museo Nacio
nal del Teatro de Almagro, 
tendrán cabida pn este bello 
recinto del Palacio Maestral, 
cuyo claustro quedará para la 
contemplación del público.

Javier Lozano.

ros del Partido Comunista de 
España en cargos tales, ¿qué 
hace aquí? Finalmente, Alon
so, amigo, te imaginas qué 
hubiese pasado en la “capi” 
si Lorenzo Selas, recién pasa- 
dito en cuerpo y alma al 
PSOE, le hubiese plantado 
cara al ministro Corcuera, res
pecto a la Academia de Trá
fico de la Guardia Civil.

Un fuerte abrazo.


